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Pinhogeac 
  Manual dos Cria: 

 A Bíblia Sagrada 

Os seres vivos deste planeta passaram a morrer 
depois da desobediência de Adão e Eva, que 

representavam toda a humanidade e o planeta. 
Não morremos por punição de Deus, é 

simplesmente as consequências e Ele sofre com 
isso. Ex: O sol obedece à risca a sua missão 

dada por Deus, se o sol  desobedecer e quiser se 
desviar da sua rota todos morreremos.  Então 
qual é o verdadeiro sentido da vida? Antes do 

pecado o sentido da vida era curtir cuidando do 
planeta e para sempre na presença de Deus, 
mas devido ao homem ter aceito o pecado 
através do diabo o pai da mentira, agora o 
sentido da vida é se salvar da morte eterna, 

ajudando e servindo uns aos outros para que 
todos possam viver como Deus planejou. 

                    Maricá-RJ/ 2023 
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Dedicatória 

Dedico este livro, ao meu querido irmão Eduardo, ele 
é especial, foi acometido pela esquizofrenia, O mesmo 
ainda com 51 anos  afirma ter 15. Precisa tomar remédio 
(Risperidona 2mg ao dia), quando não toma o remédio 
começa a não deixar cortar as unhas e o cabelo. Se alguém 
perguntar alguma coisa a ele, ele poderá dizer que sim ou 
não, e se perguntarem de novo a mesma coisa ele poderá 
dizer não ou sim, não consegue se higienizar nem pegar 
transporte sozinho, quando dá vontade de ir ao banheiro se 
desvencilha da gente e sai entrando em qualquer lugar e 
quando no banheiro sempre esquece de fechar a porta e 
quando sai do mesmo se não vê a gente sai em desespero 
andando sem destino. Já fui agente de segurança de um 
VIP com limitações, ele era autista, formado em 
jornalismo. Eu tinha a missão de fazer sua segurança e 
buscá-lo todos os dias no trabalho, quando chegava em 
frente ao local onde ele trabalhava, percebia que todos os 
funcionários estavam do lado de fora do prédio esperando 
seus respectivos transportes, só ele ficava do lado de 
dentro do prédio, em pé na mesma posição com sua 
maleta a frente segurando-a com as duas mãos me 
aguardando. Eu tinha que fazer o mesmo trajeto sempre, 
senão ele reclamava. Quem tem sob sua guarda uma 
pessoa com limitações sofre tensões igual a um soldado 
combatente das piores guerras. Agradeço a Deus pela 
oportunidade de ter a guarda e poder cuidar do meu amado 
irmão.  
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Homenagem 
A Bíblia Sagrada  único manual dos cria, a qual 
tentam desqualificar por causa dos interesses 
carnais, pois é na Bíblia sagrada onde 
encontramos a lei de Deus, os seus mandamentos 
e o seu amor por nós através de Cristo Jesus a 
única religião que salva. A todo custo vão tentar 
destruir essa Palavra apresentando versículos sem 
o contexto, inventando mil e uma mentiras, ao 
ponto de desesperadamente berrarem que os 
milagres relatados nesta palavra não teriam como 
acontecer cientificamente,  sendo que milagre já 
quer dizer acontecimento fora das leis naturais. 
Esse desespero para desconstruir a Bíblia Sagrada 
composta pelos 66 livros que assim Deus permitiu, 
inspirou e É Guardião,  é  por causa da loucura da 
prática libidinosa  as quais nem os animais em seu 
pleno estado natural cientificamente não praticam.  
Nisso tentam camuflar o diabo, o mal que assola a 
humanidade derivado da desobediência, onde o 
Próprio Deus Criador veio a este planeta em carne 
e osso morrer em nosso lugar já que o salário do 
pecado é a morte mas o dom gratuito dEle é a vida 
eterna, por isso ressuscitou  e está entre nós 
através do seu Santo Espírito até a segunda vinda 
de Cristo o Próprio Deus. 
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1. Os crias na Brigada Paraquedista 
Nossa principal missão de cria é honrar  pai e mãe, 

voluntariamente ser útil a nossa família, nossa 
comunidade, seu entorno e ao nosso país, e assim foi, 
honrar nossos pais é um mandamento com promessa do  
Deus de Israel, e Ele me capacitou para isso, quando em 
1983 consegui incorporar no Pelotão de Saúde da CCSv 
da Brigada de Infantaria Paraquedista, e depois em 86 na 
velha CAC e em seguida na lendária CCSv das Forças 
Especiais, minha mãe vibrava.  Do quartel ia para casa 
situada com orgulho no complexo de comunidades do RJ 
fardado de PQD ostentando o símbolo dos Comandos a 
faca na caveira e de moto Agrale Elefante emprestada do 
Comandos-23 da nossa turma, naquela época a Agrale 
Elefante era a maior moto de Cross que tinha aqui no 
Brasil.  O presidente do País era o General João Batista de 
Oliveira Figueiredo. Estava tudo tranquilo em nossa 
Nação e aí a vida dos Crias na Brigada de Infantaria 
Paraquedista no RJ era só bênção e vibração durante os 
saltos de paraquedas diurnos e noturnos das aeronaves 
militares em voo, Bandeirantes, Búfalo e Hércules, hoje 
essas aeronaves já estão aposentadas. Durante esses saltos, 
tive a oportunidade de saltar junto com cães de guerra, 
cachorros paraquedistas e seus treinadores, eram cães 
especiais sob a tutela de soldados combatentes aero 
terrestres. No tempo do nascimento do 1º BTL de Forças 
Especiais no Camboatá - RJ, as coisas eram difíceis mas 
os treinadores de cães de guerra treinavam seus cães com 
total dedicação, ao ponto de muitas das vezes, botarem 
dinheiro de seus próprios bolsos para comprar 
suprimentos, de forma que esses cães não passassem 
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nenhuma necessidade. Diferente de algumas pessoas 
irresponsáveis que hoje em dia adquirem cães e não dão o 
treinamento adequado ao animal, que por sua vez devido 
aos maus tratos acabam sofrendo e  tornando-se um risco 
para a sociedade. Os cavaleiros templários na idade média 
eram escolhidos conforme a disciplina apresentada através 
dos seus cavalos. Assim eram os treinadores de cães de 
guerra do 1° BTL de Forças Especiais Camboatá - RJ. Diz 
a lenda que todos os treinadores de cães de guerra da 
CCSv do 1º BTL de Forças Especiais almejam um dia 
encontrar seus cães no céu. Que assim seja em nome de 
nosso Senhor Jesus Cristo Nosso Deus e Salvador, o 
Criador e  Comandante dos Anjos que durante o seu 
ministério em carne e osso neste planeta mostrou o 
verdadeiro sentido de amor ao se dar em prol da 
humanidade sem acepção de pessoas. Nessa vida já fiz  
curso de vaqueiro, doma racional de cavalos e o de 
hipologia, tive  excelentes professores que me fizeram 
chegar a conclusão de que um soldado para se tornar um 
Comandos, primeiramente o candidato teria que fazer um 
teste treinando um cão de guerra, e após o treinamento 
quem iria qualificar o candidato para iniciar no curso de 
Comandos, ou não, seria a disciplina e temperamento 
apresentado pelo seu cão.   

A parte do embarque e desembarque do helicóptero 
Super Puma CH34 por conta da minha QM (Qualificação 
Militar) de Saúde, onde a principal missão é o resgate de 
feridos durante a guerra, era tensa, e mesmo com esse 
espírito de ajuda humanitária adquirido no pelotão de 
saúde da CCSv do 27° Batalhão de Infantaria 
Paraquedista, em 1983 não aceitei a indicação do nosso 

12 
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saudoso falecido Sargento Aguiar para fazer o curso de 
sargento temporário, preferi ir para o Batalhão de Forças 
Especiais, onde concluí os cursos de Comandos e de Salto 
Livre, o Slop. É que na época, durante um treinamento de 
infantaria paraquedista transpondo uma das cotas mais 
duras em montanhas do RJ, o guia orientador da patrulha 
perdeu o azimute da trilha, já que ali nem ET passava, e 
com muita chuva e frio já anoitecendo, a situação ia ficar 
sinistra e sendo eu o homem de resgate que cerrava a fila, 
fui chamado pelo Sargento Aguiar que comandava a 
patrulha para ir a frente passar tranquilidade para toda a 
equipe, pois um PQD do pelotão de saúde tem esse 
preparo psicológico de tranquilizar a situação em caso de 
sinistro. E assim foi, além de passar tranquilidade, por 
milagre de Deus ainda achei a trilha retornando para o 
cume da montanha. Se liguem nisso, caso alguém esteja 
perdido durante a travessia em montanha com mata 
fechada, procure sempre prosseguir pelo cume da mesma, 
entrar em desespero e correr de ribanceira abaixo há o 
risco de dar de cara com um precipício. E ao 
identificarmos na carta topográfica que estávamos 
novamente na trilha certa, só ouvíamos os gritos de 
vibração do Sargento Aguiar dizendo: vou inscrever esse 
PQD do pelotão de saúde no curso de Sargento, mas na 
época, preferi ir para o Btl. de Forças Especiais embarcar 
na longa viagem do curso de Comandos. 

Em 1994, iniciei um projeto chamado GEAC - Grupo 
Especial de Ecoturismo e Auxílio em Calamidades, onde 
tive a oportunidade de formar centenas de jovens em 
vários estados com o principal objetivo de despertar o 
voluntariado para o socorro em calamidades e catástrofes. 

13 
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O nome de mídia Pinhogeac, é derivado do nome de 
guerra: Pinho, adquirido  nas Forças Especiais e geac é 
devido ser autor e Coordenador do projeto de Formação 
de GEAC - Grupo Especial de Ecoturismo e Auxílio em 
Calamidades desde 1993. 

Nas Forças Especiais no Camboatá RJ, a vaidade tomava 
o lugar da humildade tradicional da Brigada de Infantaria 
Paraquedista. É a mesma coisa que acontece nos grandes 
times de futebol, enquanto o Cria  está no clube fica na 
humildade, mas se é convocado para a seleção aí já viu, a 
vaidade paira no ar. Tudo ia bem a comando do Kid preto- 
01 fundador do 1º Btl de Forças Especiais Camboatá-RJ 
na época Coronel Barroso, hoje general da reserva, mais 
conhecido como boca nervosa, os sonhos dos cabos e 
soldados Comandos estavam se realizando até que nosso 
Comandante o Coronel Barroso foi promovido a uma 
missão em outra força e aí começaram os problemas, de 
um dia pro outro perdíamos um comandante Forças 
Especiais irregular, altamente operacional, que nos 
lançava em um salto livre operacional a grande altitude 
sobre o topo de uma montanha sem nenhum problema, 
simplesmente dizendo: - Fod*-** a ZL (Zona de 
Lançamento) é aí mesmo em cima dessa montanha 
karal** aqui é missão real, e no outro dia recebíamos um 
outro comandante Comandos com o curso de Forças 
Especiais totalmente convencional onde esse comandante 
junto com mais uma minoria de oficiais e sargentos que 
acabavam de chegar, achavam que nós cabos e soldados 
paraquedistas PQD não teríamos condições de ser 
Comandos iguais a eles, queriam implantar um sistema de 
curso de comandinho auxiliar de Forças Especiais, no caso 
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isso teria que ser pensado antes e não depois que já tinham 
formado três turmas de Comandos compostas por cabos e 
soldados vindo direto da Brigada de Infantaria 
Paraquedista. Aí  tive que me sacrificar cumprindo 
algumas missões, na verdade foram algumas alterações 
graves onde esses oficiais e sargentos entenderam que 
qualquer guerreiro que fosse voluntariamente para as 
Forças Especiais, mesmo os que não tinham a 
oportunidade de participar do curso de Comandos, as 
Forças Especiais teriam que se preocupar em dar um 
melhor destino a todos esses cabos e soldados após a 
baixa, pois no final todos os que serviram nas Forças 
Especiais, principalmente no Camboatá RJ, assimilaram o 
espírito dos kids preto…Nosso erro era esquecer de orar 
pedindo a Deus “humildade” que é um valor vindo de 
outra dimensão, diretamente do Senhor dos Exércitos. Os 
paraquedistas militares PQD do Exército Brasileiro, são 
conhecidos pelo seu espírito de humildade e 
companheirismo, acho que herdado do nosso Padroeiro 
Miguel Arcanjo o protetor da Brigada de Infantaria 
Paraquedista, diferente das Forças Especiais, lá era um 
outro espírito, o espírito que reinava era o da caveira dos 
Comandos, os que não entram pela porta mas sim pela 
parede, essa é a diferença de um Comandos para os 
Comandos que fazem o curso de Forças Especiais, pois 
quando um Comandos faz o curso de Forças Especiais 
passa a entrar pela porta. 

Nas Forças Especiais percebi que os Crias de 
comunidades eram mal vistos, diferente da Brigada de 
Infantaria Paraquedista, a mãe dos Comandos, que 
praticamente é composta por crias de comunidades de 

15 



Pin
ho
ge
ac

 

todo o RJ, e tem como seu protetor o Miguel Arcanjo por 
isso é a única que tem condições de combater 
extraterrestre (demônios). E pra quem não sabe, 95% dos 
Crias de comunidades acreditam em Deus o Criador, ali 
no sofrimento do dia a dia na favela aprendemos a 
respeitar ao próximo e manter a boca calada, não vi, não 
sei e não conheço, a fofoca na comunidade e 
principalmente na caserna é devidamente reprovada. 
Fofoca é aquela história contada na perversidade com 
intuito de se limpar ou se engrandecer prejudicando  uma 
ou outra pessoa que acaba ficando na bola da vez e 
conforme estudos bíblicos, Deus não ouve a oração do 
perverso. Naquela época, 1986, por conta dessa falta de 
operacionalidade do novo Comandante, gerou 
consequências nos levando a ter que lutar por nosso 
espaço de cabos e soldados Comandos ali nessa história, 
onde a maioria dos Forças Especiais aprovaram a 
formação de cabos e soldados Comandos. E por tentar 
provar que éramos capazes de cumprir qualquer ação de 
Comandos através de várias alterações, fui punido várias 
vezes e banido da velha CAC - Companhia de Ações de 
Comandos, mas graças a Deus, fui amparado pela CCSv 
Companhia de Comando e Serviços das Forças Especiais, 
onde por conta dessa exclusão da CAC para a CCSV fui 
induzido a planejar e cumprir minha penúltima ação de 
Comandos, (Paiol alteração grave) palavras dos Juízes 
militares que julgaram essa alteração. Não íamos ser 
condenados, tinha um juiz que quando terminava as 
audiências descia da tribuna e vinha até o banco dos réus 
apertar nossa mão,  além dos oficiais Forças Especiais que 
foram depor em nosso favor inclusive o camarada Bóris o 
lendário comandante de todos os campos de concentração. 

16 



Pin
ho
ge
ac

 

Mas devido a expressão usada pela defensoria pública 
sobre a ação que para nós era  de Comandos mas na 
verdade eles botaram como uma ação terrorista, tivemos 
que fugir e tudo isso resultou na exoneração desse 
segundo comandante do BTL de Forças Especiais, onde 
entrou no processo que o mesmo não soube conduzir uma 
tropa de Comandos. Mas conforme palavras de alguns 
amigos Comandos, a maus que vem pra bem pois, esse 
Comandante assim que foi exonerado, foi contratado para 
comandar uma segurança de garimpo de diamante lá na 
África abrindo oportunidade de trabalho para vários 
Comandos após a baixa. Mas já no meu caso tive que 
continuar meu destino, que era partir pra fuga, deserção 
para os garimpos de mergulho da Selva Amazônica, onde 
permanecemos trabalhando por 4 anos, pegamos 40 
malárias, li o Novo Testamento 3 vezes e depois em 1992 
me apresentei no próprio Batalhão de Forças Especiais em 
Camboatá-RJ, até o Supremo Tribunal Militar depois de 
ficarmos seis meses presos em cadeias militares mandar 
um fax dando uma ordem para nos soltar o mais rápido 
possível. Durante os 4 anos da deserção agíamos o tempo 
todo em situação de guerra, era questão de honra não ser 
capturado. E durante essa deserção tivemos várias 
situações em que vivemos cenas de filme, teve uma em 
que o Comandos 14 da minha turma que nos acompanhou 
nessa fuga, junto com mais outros Comandos, em certo 
momento tiveram que retornar ao BTL de Forças 
Especiais para pedir a baixa normalmente, já que eles não 
estavam inclusos no nosso processo, então pediram carona 
em um BTL de Infantaria, lá em Mato Grosso para 
retornarem ao RJ, pois fugimos para os garimpos da Selva 
Amazônica, então neste retorno, identificaram-se como 
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Comandos e foi a hora que o comandante desse quartel lá 
em Mato Grosso ligou para o nosso BTL de FEsp no 
Camboatá RJ e entrou em desespero quando soube do que 
se tratava, pois eram Comandos da turma do Pinho, o 
terrorista desertor. Então esse  Comandante destrambelhou 
implorando para que as Forças Especiais providenciassem 
o resgate desses Comandos o mais rápido possível. Uma 
aeronave, o aposentado búfalo, foi acionado e durante o 
voo o Comandos 14 da minha turma que era um dos que 
estavam sendo conduzidos neste exclusivo voo, pediu para 
ir ao banheiro da aeronave, então foi a hora em que o 
oficial responsável o escoltou até o banheiro e ficou 
vigiando com a porta aberta, penso que achando que o 
Comandos ia fugir pela janela do avião em voo, quer 
dizer, só em filme. Obs: Este Comandos, o 14 da minha 
turma, posteriormente tornou-se um dos maiores pilotos e 
professor de aviação de nosso país.  

Mas graças a Deus, o Senhor dos Exércitos, tínhamos 
o Capitão Freire Gomes Comandos Forças Especiais, que 
conseguiu despertar a humildade nos corações de todos. 
“Honra é a única coisa que o homem pode se dar” 
palavras desse oficial, na época capitão, hoje general 
comandante do Exército Brasileiro já aposentado, foi o 
fundador do 1º BAC Batalhão de Ações de Comandos em 
Goiânia. E nós, os cabos e soldados Comandos de todos os 
tempos, temos nesse oficial uma referência de equilíbrio 
para as Forças Especiais do Exército Brasileiro. Obs: Só 
oficiais e sargentos Comandos é que podem fazer o curso 
de Forças Especiais e passar a entrar pela porta, diferente 
dos cabos e soldados Comandos que sempre vão entrar 
pela parede.  
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Aos catorze anos aceitei a Cristo e me batizei na Igreja 
Congregacional de Bento Ribeiro, subúrbio do RJ, fui 
liberto de um espírito (uma entidade maligna).  

Durante essa dita fuga, a deserção das Forças 
Especiais sofri nos garimpos da Selva Amazônica. Os 
piores momentos passei durante o garimpo de mergulho. 
Imagina... três horas da manhã…você submerso no fundo 
do Rio Uraricoera fronteira com o Pará…no coração da 
Selva Amazônica…com o organismo debilitado após 
dezenas de malárias! Ali sim, você entende quando as 
pessoas falam que em situações em que a morte está por 
um fio, passa um filme de toda a sua vida em segundos na 
sua mente, ali debaixo d’água você acaba se adaptando de 
forma que apesar da escuridão da noite e da água turva 
você consegue enxergar tudo mentalmente. Para chegar 
até esses garimpos era através de pequenos aviões 
monomotores, que usavam as pistas da Funai, os pilotos a 
maioria sofria de algum distúrbio psicológico. E o 
convívio com o povo indígena era o melhor possível, nos 
divertíamos quando tinha umas dez, quinze crianças, rsrs, 
crias indígenas, brincando juntas, tipo, o brinquedo 
principal era a faca, e quando a gente gritava: -Curumim! 
Todos eles olhavam juntos. Erradamente pessoas quando 
veem uma criança muito levada diz que a criança parece 
um índio, essa fala é preconceituosa e racista pois, 
constatei com meus olhos, que as crianças indígenas são 
devidamente educadas, são humildes e inocentes ao ponto 
de você ficar a vontade com os seus pertences transitando 
junto a eles que em hipótese nenhuma sumia alguma 
coisa, diferente dos cheirador de cola da cidade grande 
que são, ladrões de carteira, bolsa, cordão e celular.   
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Nesse meio tempo já tinha reunido os amigos Comandos 
que tinham retornado para dar baixa normalmente e aí 
voltaram para me reencontrar e passar juntos comigo por 
aquela fuga e evasão choque de monstro nos garimpos da 
Selva Amazônica. Isso com o devido apoio milagroso do 
nosso querido Comandos da primeira turma, que vou 
chamar aqui de o Cabo Comandos e sua esposa os quais 
temos como se fossem nossos pais, digo milagroso, pois 
os encontramos no meio do Rio Madeira, sendo que os 
mesmos tinham ido pra lá trabalhar na cidade de Porto 
Velho fazendo segurança de casas de compras de ouro, 
mas quando tiveram oportunidade saíram do trabalho de 
segurança de casas que compravam ouro dos garimpeiros 
e foram direto pra dentro do garimpo trabalhar como 
garimpeiro. E por milagre de Deus encontramos esse que 
chamo aqui de cabo Comandos no meio do garimpo 
trabalhando em uma draga produtora de ouro em pleno rio 
Madeira - Rondônia, pois ao chegarmos na beira do rio 
onde funcionava esse garimpo e sem nenhum 
equipamento de sobrevivência, e já anoitecendo, qual a 
nossa surpresa, ao olharmos para o horizonte vendo aquela 
imensidão de águas do rio Madeira? Vi um outro 
Comandos, que vou chamar aqui de o Comandos Goiano, 
vindo em uma voadeira em direção ao barranco, beira do 
rio justamente onde eu estava, para pegar suprimentos, 
coisa que eles faziam de quinze em quinze dias. Surpreso, 
o Comandos Goiano da primeira turma prontamente nos 
embarcou e nos levou para a draga onde trabalhava com o 
Cabo Comandos nosso pai e sua esposa nossa mãe, os 
quais também mesmo surpresos nos abrigaram como se 
fôssemos filhos inclusive em sua casa na cidade. Esse 
encontro com o Comandos Goiano que nos levou até o 
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Cabo Comandos e sua esposa  foi sobrenatural, já que 
naquela época não existia celular, esse foi nosso primeiro 
contato imediato ali na selva com o poder do nosso Deus, 
o Senhor dos Exércitos, pois encontrar esses Comandos na 
imensidão da Selva Amazônica em meio a vários 
garimpos e nas condições que nos encontrávamos, com 
toda certeza foi uma providência Divina. A grande 
oportunidade foi conhecer povos de vários estados e 
países, a Guiana na época já era visada, era Garimpeiro  
de tudo quanto é estado, país, cor, cultura e língua. E lá 
convivi com o povo nordestino, os mais alegres e 
piadistas, e ninguém superava eles no trabalho, seja que 
hora fosse. Nosso País é pacífico e dificilmente entrará em 
guerra com outros países, mas, se caso entrar em guerra, é 
só recrutar os crias nordestinos e botar de frente, que o 
inimigo vai entender o verdadeiro significado da 
expressão ‘Cabra Macho’ os caras se infiltravam na selva 
só com um punhado de farinha e sal, e no rastro deles era 
só carcaça de jacaré. Os Btl. de selva em nosso país 
recrutam muitos indígenas, mas os nordestinos são super 
fortes, iguais os sulistas e o povo do interior de nosso país. 
Cariocas e Paulistas no garimpo não tem vaga, nós para 
trabalharmos no garimpo, tínhamos que dizer que éramos 
de Minas Gerais que aí ficávamos acreditados, é que o 
trampo ali era Bruto e Cariocas e Paulistas eram vistos 
como povo da cidade grande que não tinha calo nas mãos. 

Minha missão no início das Forças Especiais, causou 
vários sofrimentos para mim e minha família onde pensei 
que o curso de Comandos era minha faculdade e minha 
profissão para o resto da vida, me dediquei tanto que 
quando vi estava afastado dos caminhos de Deus o 
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Comandante e Criador de todos os  Crias, o Deus que Fez 
o sol, Esse é que é o Comandante e não aqueles que 
querem ser o comando  mesmo sabendo que a qualquer 
momento podem ver o sol nascer quadrado (Facções) que 
inclusive na época ao falar do evangelho para um soldado 
do tráfico, o mesmo aceitou a Cristo, mas dali a uns dias 
voltei lá e vi o mesmo de plantão empunhando seu fuzil, 
então perguntei: - Qual foi irmão, tu num disse que 
aceitou a Cristo? Aí ele respondeu: -Aceitei pow! Aí eu 
respondi: - Rapaz, aceitar a Cristo significa se arrepender 
da vida errada e ser liberto em nome de Nosso Senhor 
Jesus Cristo o Filho de Deus para uma nova vida. Aí ele 
respondeu:- Tá tranquilo, tô na disciplina. Aí eu respondi: 
- Tu tá fechando geral com Cristo nosso Salvador o 
próprio Deus de Israel o Criador e Comandante dos anjos? 
Tá dando um bom testemunho pros moradores respeitando 
as diferenças, as religiões e incentivando os menó a 
estudar e se profissionalizar? -Claro, pow agora aqui é 
soldado do Deus vivo o Deus de Israel.- Pow já é então, 
mas aí quando a polícia vier fazer o trabalho deles na 
comunidade tu vai trocar tiro com eles? -Não pow a ordem 
aqui é fazer a segurança da comunidade pra não deixar 
osalemão invadi. - Hum, mas i a parada de alugar arma 
pros menó ir pro asfalto assaltá trabalhador? - Pow vou 
dar um papo no dono pra negar esse procedimento, maó 
kaô ir pro asfalto esculachar trabalhador isso é vacilação! - 
E o bagulho da homofobia? - Qual foi irmão, entrei até em 
um curso pra ser viado mas na hora do teste fui reprovado, 
graças a Deus rsrs, essa parada aí é pecado. - Hum, já é 
então, peraí tem mais uma coisa, usar drogas e se 
embriagar faz mal ao nosso corpo que é o templo do 
Espírito Santo de Deus, e aí qual vai ser? - Pow tô ligado: 
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- Já é. Aí, posso pedir oração pra Deus te arrumar um 
trabalho melhor para que você possa dar mais 
tranquilidade a sua família? - Claro, demorô: - Hum e o 
que você queria ser, tipo qual profissão? - Ah queria ser 
polícia rsrs: - Pow aí tu já qué milagre né rsrs: - Kkkkk tá 
tranquilo, então uma profissão de garçom já tá de bom 
tamanho rsrs: - Por quê? -Pow aí eu vou comê muito rsrs 
ainda ganha gorjeta: - Rsrs aí sim, valeu, Deus vai ouvir 
suas orações. Ops, peraí, acho que esse soldado do tráfico 
está me dando uma volta! faltou eu fazer mais duas 
perguntas: - Ô visão, mas e a venda de drogas não é 
pecado? - Pow missionário, aí já não é problema nosso, o 
problema é de quem não aceita a Cristo e prefere ser 
viciado: - Certo, mas e esse espírito de perversidade que 
rege o sistema de vocês? Pow a nossa facção serve ao 
Deus vivo de Israel e aí o desenrolo é na moral:- Ah tá blz 
então, fui, fica com Deus. Não sei que fim levou aquele 
jovem, nunca mais o vi.  

A minha turma, a terceira de Comandos, para cabos e 
soldados paraquedistas, teve oportunidade de ser formada  
por grandes “Kids Preto” e após nossa formação alguns de 
nós teve a oportunidade de auxiliar cursos de Comandos 
para oficiais e sargentos constatando a diferença de quem 
faz o curso de Comandos e se torna Comandos para 
sempre e de quem só faz o curso, exemplo, General  Freire 
Gomes, esse fez o curso e é Comandos para sempre, 
mesmo tendo feito vários outros cursos incluindo o de 
Forças Especiais, ou seja, esse é um exemplo de oficial 
que continua com o espírito dos Comandos sempre em 
condições de entrar pela parede. Todo curso de comandos, 
seja estágio de Comandos, seja  treinamento de 
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Comandos, seja o curso de cabo Comandos não importa a 
duração ou  tipos de instruções diferentes, aqueles que 
concluírem terão o mesmo Espírito, a mesma caveira e 
poderão estar Comandos sempre, incluindo os guerreiros 
da CCSv do BTL de Forças Especiais esses que ali 
serviram, mesmo aqueles que não tiveram a oportunidade 
de participar desse ou aquele treinamento especial, 
acabaram assimilando o espírito dos Comandos. 

Minha baixa foi em 1992, incorporado em 83 na 
Brigada de Infantaria Paraquedista, transferido para as 
Forças Especiais em 1986, e em 1992 foi o ano em que 
recebi o certificado da baixa, total nove anos de Caserna, 
sendo que desses nove anos, quatro  foram de desertor nos 
garimpos da Selva Amazônica. Nós, cabos e soldados 
Comandos só podíamos servir nas Forças Especiais até 
completar seis anos de caserna. Após a baixa depois de 
retornar dos garimpos e cumprir uns meses de cadeia por 
conta da deserção, fui entregar currículo em uma empresa 
de Segurança e o RH dessa empresa não reconheceu 
nenhum dos meus cursos militares, muito menos o temido 
curso de Comandos e o curso de Salto Livre, o Slop, o 
operacional de infiltração a grande altitude, também esse 
não valia de nada aqui fora caso eu quisesse praticar o 
paraquedismo, o Salto Livre Civil. Então só o que me 
restou das Forças Especiais foi o nome de Comandos para 
o resto da vida, sendo que o codinome de PQD devido ter 
servido na Brigada de Infantaria Paraquedista, a mãe dos 
Comandos, é o mais querido. É que lá na Brigada 
Paraquedista, os cabos e soldados  PQD desde os 
primórdios já sabem que se não conseguirem seguir 
carreira, um dia vão ter que dar baixa e com orgulho ficar 
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na reserva, pronto para ser convocado a qualquer 
momento que o seu país precisar, lá éramos preparados 
para essa realidade desde o dia em que incorporávamos, 
mesmo assim não acreditávamos que um dia íamos ter que 
dar baixa, diferente das Forças Especiais que naquela 
época,  para induzir soldados paraquedistas para o curso 
de Comandos, era feito uma espécie de aliciamento onde 
se prometia mundos e fundos para o soldado PQD sair do 
seu BTL de origem e partir  para as Forças Especiais fazer 
o sinistro curso de Comandos, no meu caso eu achava que 
se conseguisse concluir o curso de Comandos eu já estaria 
com minha carreira profissional garantida, tanto nas 
Forças Armadas ou até nas Forças Auxiliares. Mal eu 
sabia que vacilei, pois podia ter ficado no pelotão de saúde 
do 27ºBI e feito o curso de sargento temporário, mas por 
falta de oração pedindo a Deus discernimento dado pelo 
seu Santo Espírito,  passei por um grande pesadelo nas 
Forças Especiais, mas no final, Deus o Criador nos deu a  
vitória. O nascimento das Forças Especiais obteve todo o 
nosso esforço e com os ajustes as coisas mudaram, muitos 
Comandos puderam seguir carreira até sargento, a ida do 
Batalhão para Goiânia melhorou a questão da valorização 
dos cabos e soldados Comandos e pra concluir todos 
foram coroados com a missão real no Haiti, muitos 
Comandos daquela época estão aposentados como 
sargento da reserva remunerada, por isso somos gratos 
pela oportunidade que tivemos e temos até hoje de dizer 
que fomos cabos, soldados e sargentos das Forças 
Especiais do Exército Brasileiro.  
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E aí, já na vida civil, foi a hora que tive que tirar a ata 
de vigilante durante duas semanas para poder trabalhar na 
área de segurança.  

Mesmo na vida civil eu só usava o corte de cabelo 
careca, naquela época, 1986, esse tipo de corte só era 
usado pelas Tropas de Elite. Os lutadores de jiu jitsu 
começaram a usar o corte de cabelo careca imitando os 
Comandos após o Rickson Gracie ter ido ministrar 
algumas instruções de luta em nosso Batalhão, pois o corte 
de cabelo deles e dos primeiros alunos de jiu jitsu da Zona 
Sul do RJ eram mais para o estilo surfista.  

Posteriormente, já com meus vários anos na carcaça, 
fiz o curso de Agente de Segurança Vip – VSPP, com esse 
curso complementei a oportunidade de emprego dada por 
um amigo Comandos, o 01 da minha turma, cria da 
Pavuna, a quem, abaixo de Deus, sou muito grato, pois 
além de mim, deu oportunidade também para meu filho 
trabalhar junto com ele em São Paulo no mesmo posto, em 
um dos prédios centrais da administração do Banco 
Santander no Brasil, o Casa-1, em Santo Amaro. Obs.: 
Quando o 01 me chamou pra essa missão, eu estava 
trabalhando de supervisor em uma empresa de segurança 
no RJ e meu filho já estava matriculado em uma faculdade 
de Engenharia Civil em Bangu-RJ, mas a irmandade dos 
Kid Preto é além da imaginação e por isso abandonamos 
tudo no RJ e fomos atender o chamado do nosso irmão 
Comandos, o 01 da minha turma. Continuando, eu, um 
Cria de Madureira, fui na frente, depois o 01 chamou meu 
filho o Carlos Pinho que se matriculou novamente no 
curso de Engenharia na Uninove em Santo Amaro-SP, 
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minha filha a Juliana Pinho, eu já tinha deixado na casa da 
tia em Cruzeiro-SP onde se formou em Direito. Essa foi 
uma grande prova que os crias, seja lá de qual for a 
comunidade ou lugar de nosso país, estão prontos para 
trabalhar honestamente em qualquer área pois o Deus 
Criador é quem capacita. E aí com essa oportunidade dada 
por Deus, foi que tive a honra de trabalhar na segurança 
do Presidente do Banco Santander, o Santander é um 
Banco que está no topo do mundo, mas ao mesmo tempo 
desce do topo para atender a qualquer pessoa sem 
distinção, é um banco para todas as classes sociais, desde 
os milionários até moradores de comunidades, visando 
sempre o bem-estar físico e psicossocial de todos os seus 
funcionários. Vale a pena destacar que um dos prédios 
administrativos do Banco Santander, aquele que 
chamamos de ‘a Torre’ que fica junto ao Shopping JK 
Iguatemi-SP, onde nessa localização o trânsito é tenso a 
todo instante, mas a presidência teve a preocupação de 
tratar o resgate e o deslocamento de seus funcionários 
através de micro ônibus e vans particulares por trajetos 
estratégicos para que seus funcionários  não precisassem 
usar seus veículos próprios atravancando ainda mais o 
trânsito naquela localidade, eram só cinco mil 
funcionários. E o preparo físico de todos os funcionários 
tinha que estar em dia, pois desde o presidente do banco 
até o funcionário com o menor cargo, era incentivado a 
praticar exercícios físicos e alimentação saudável. Para 
vocês terem ideia, o presidente do Santander no Brasil, 
praticava todo dia, às seis da manhã, uma hora de bicicleta 
ergométrica na academia do prédio administrativo, e todo 
final de semana quando ele não se inscrevia numa 
maratona fazia uma corrida de dez quilômetros ali pela 
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redondeza. E aí sobrava para nós agentes fazer a 
segurança dele, durante as corridas, tínhamos que estar de 
tênis, short, camiseta e armado de pistola camuflada na 
cueca, mas o pior, ele, o presidente do Banco Santander 
naquela época com mais de sessenta anos corria os seus 
dez quilômetros em menos de uma hora, quer dizer, eu 
corria bem os dez quilômetros em uma hora quando tinha 
meus dezenove anos servindo na Brigada de Infantaria 
Paraquedista.  

A visão era essa, de terno e gravata, pistola, carro 
blindado em vários eventos importantes, conduzindo o 
presidente e às vezes além do presidente, atendíamos 
também ao próprio dono de todos os Bancos Santander no 
planeta. Os trabalhos de segurança do dono do Santander, 
era uma comédia.  Vamos lá, nós em frente ao hotel, onde 
o “coroa maneiro” codinome que usávamos ao nos 
referirmos a ele, e aí hora ele descia de terno e você o 
conduzia para reuniões de magnatas, celebridades de alto 
escalão de grandes empresas e da política e, hora sem 
avisar, ele descia do hotel de short e tênis, atravessava a 
Avenida até a praia e você tinha que ir correndo atrás dele 
pela areia, de sapato, pistola, terno gravata e rádio de 
comunicação e mergulhar junto com ele no mar. Ele fazia 
isso para zoar a gente! Éramos uma equipe de uns dez 
agentes, dois tinha que se desequipar rápido e mergulhar 
junto com ele pois não interessava o obstáculo, tínhamos 
que fazer a segurança do homem até debaixo d’água. E é 
claro, com todo esse aparato, ele, o fundador e dono do 
Banco Santander, agia o tempo todo como se a gente não 
estivesse ali. Ou seja, era um coroa maneiro que gostava 
de zoar e testar seus agentes de segurança. Mas nós  
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agentes, a maioria Crias de comunidades do RJ, incluindo 
nossa esquecida Pavuna e outras mais, acostumados a 
nadar em valão e a pegar o Japeri e o Santa cruz lotado 
para ir batalhar, fazer a segurança do galático dono de 
todos os Bancos Santander no planeta, era e foi uma 
grande honra, e somos gratos a Deus por ter nos 
capacitado para cumprir mais essa missão.  

E mais uma vez agradecendo a Deus, pois logo em 
seguida fui capacitado por Ele através do curso Técnico 
em Edificações e comecei a trabalhar com legalização de 
imóveis na Região dos Lagos em Maricá-RJ onde moro 
desde 1993. E por conta desse novo trabalho, Deus me 
confirmou que o projeto social GEAC, o qual sou autor e 
coordenador desde 1994, somado a experiência adquirida 
em legalização de imóveis urbanos e rurais, nós, os crias 
do soberano Deus poderíamos ajudar as igrejas a fugirem 
das grandes cidades com sensatez, e com a benção de 
Deus em 2023 realizamos um  trabalho em Maricá RJ 
legalizando um loteamento batizando-o com o nome 
Lomalinda, esse nome é referente a uma cidade 
Americana considerada “Zona Azul” devido ao seu estilo 
de vida saudável.  

Hop, como assim os Crias ajudar as igrejas a fugirem 
das grandes cidades? Mais a frente vamos ver isso, e ao 
mesmo tempo vão se ligando aí que os Crias pertencem ao 
Deus Criador de todas as coisas, e não a essa ou aquela 
facção que difundiram um kaô entre os jovens dizendo 
que cria já é parte do bonde deles. Saibam que toda 
criatura, todo cria, é do Criador, o Deus Pai, o Senhor dos 
Exércitos. Repetindo, não existe a possibilidade de 
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enganar a Deus, qualquer pessoa que aceitar a Cristo 
automaticamente é liberto da vida do crime e passa a 
seguir a Cristo, ah mas eu aceitei a Cristo e tô indo até lá 
na igreja, mas ainda estou trabalhando no tráfico. Aí eu 
vou dizer: - Irmão a bíblia é clara, não tem como servir a 
dois senhores. Mas tá tranquilo, Deus está vendo o seu 
coração, é só pedir a Ele que Ele vai te ajudar a arrumar 
um trabalho dentro da lei.  

 Aqui passo uma visão para todos os chefes de facções 
do nosso país, chefe de facção responsa é chefe de facção 
que incentiva os seus soldados nas horas vagas a  
aprenderem uma profissão, dando sempre o papo que 
Deus é que é o Comando e na hora que o soldado do 
tráfico quiser, poderá sair da vida do crime em nome de 
nosso Senhor Jesus Cristo o Filho de Deus. E assim sendo 
estendo a visão aos políticos, cadê os SENAI nas 
comunidades? Pow será que vai ser os comandantes de 
facções que vão resolver a vida dos nossos jovens nas 
comunidades?  
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2. Todo Guerreiro Tem Que Ter Um Deus  

Ao voltar a frequentar a igreja, já que tinha me 
afastado durante o tempo das Forças Especiais, pois o meu 
testemunho em que aos quatorze anos aceitei a Cristo e fui 
liberto de um espírito maligno uma entidade do mal,  foi 
verdadeiro é que aceitar a Cristo trata-se de um contato 
imediato com um ser Diou Dioutro mundo e aí você fica 
marcado para sempre, nem a vida louca nas Forças 
Especiais e com todas as alterações que dei não me 
afastaram desse ser Espiritual o Deus nosso Criador. 
Pequei sim, me arrependi e me rebatizei, mas agora na 
Igreja Adventista do Sétimo Dia e devido a formação de 
Comandos novamente fui capacitado por Deus para mais 
uma missão, a de auxiliar o Clube de Desbravadores da 
Igreja Adventista do Sétimo Dia, é um projeto voltado 
para crianças e adolescentes (lembra os escoteiros) e que 
toda igreja deveria ter, pois através do contato com a 
natureza longe do celular a criança desenvolve a 
consciência ambiental, o físico, mental e o espiritual. Meu 
rebatismo foi na capela do Hospital Adventista Silvestre 
onde trabalhei através da grata indicação dada pelo  
Comandos 14 da minha turma, esse hospital é situado 
dentro de uma comunidade no bairro de Santa Teresa RJ, 
onde em poucos dias auxiliando nesse trabalho 
missionário na capela do hospital, já tinha recrutado mais 
de cem crias de favelas ao redor do Hospital para 
participarem do Clube de Desbravadores, até o serviço 
secreto das Forças Especiais foram lá para averiguar o que 
o Comandos Pinho, agora na reserva, estava fazendo 
formando exércitos, o que estava acontecendo? Saibam 
todos mais uma vez que os Crias não são do mal, mas sim, 
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são de Deus o Criador, o Dono de todos os Crias do 
universo.  

Falando na questão espiritual, este projeto de 
desbravadores nas igrejas e nas comunidades, ensina as 
crianças e adolescentes a terem uma boa convivência com 
crianças de outras igrejas, religiões e povos. No dia a dia e 
principalmente na escola. Que fique claro para todos que 
existe um só Deus Criador, o qual só conseguimos nos 
aproximar aceitando o sacrifício de Cristo na cruz. Mas 
também existem entidades, espíritos, são seres que foram 
criados pelo Deus Criador e que receberam um certo 
poder, segundo a Bíblia e estudos aprofundados nessa 
área, trata-se de anjos que fizeram uso do livre arbítrio 
para atuarem conforme suas convicções pessoais, muitos 
tornaram-se ídolos, deuses do Egito, e da mitologia que se 
diz  fake, mas é vero, e também guias de várias religiões, 
são chamados de entidades que atuam incorporadas em 
diversos casos como, o devidamente relatado a mim por 
cartomantes, jogadores de búzios e outros segmentos 
espíritas, durante um evento cultural. É que durante esse 
evento, tive a oportunidade de assistir palestras de pessoas 
participantes de várias religiões, e quando era aberto para 
fazer perguntas eu falei a uma palestrante cartomante que 
quando eu ia cumprir alguma missão eu incorporava um 
Espírito e aí perguntei a cartomante palestrante se ela 
também incorporava um espírito na hora de atender os 
seus seguidores. Então ela olhou pra mim e respondeu que 
sim, ela afirmou que incorporava uma entidade. Bom até 
aí tudo bem, mas acontece que uma senhora sentada ao 
meu lado levantou, cruzou os braços e disse para a 
cartomante, ah então vocês incorporam uma entidade né? 
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é que essa senhora achava que os cartomantes tinham era 
um dom, uma habilidade de ler a sorte através das cartas e 
não atuavam através dessa ou daquela entidade.  E aí, essa 
senhora me olhou, tipo, e você qual é o espírito que te 
incorpora? Aí respondi que o Espírito que eu buscava para 
atuar através de mim durante minhas missões era o 
Espírito Santo de Deus. Bom, o pessoal ali não gostou 
muito desse meu comentário, já que todos ali eram 
espíritas e só atuavam através das entidades. 

Ao nosso ver as pessoas seguidoras e que trabalham 
com essas entidades devem ser respeitadas assim como as 
suas instituições, a exemplo do Deus da Bíblia, o Criador, 
que ensina  não fazer acepção de pessoas.  

As pessoas que trabalham como obreiros bíblicos, 
missionários do Evangelho de Cristo e que inclusive 
vivem da obra, esses obreiros cristãos têm como guia o 
Espírito Santo de Deus, o Criador de todas as coisas e de 
todos os seres. Cada religião tem seus seguidores e líderes 
religiosos que prestam culto às suas respectivas entidades, 
aos orixás, a outros mais e ao vitorioso Deus Criador, que 
por sua vez realizam  trabalhos junto aos seus discípulos, 
sendo que vale a pena lembrar e todos hão de convir que 
existe um único Deus, o Criador de tudo e de todas as 
coisas, o Qual confiamos. Quem não acreditar é só fazer o 
teste!  

Os cristãos e as tantas outras religiões devem se 
respeitar e seus líderes serem devidamente remunerados 
pelos seus membros para sua manutenção, através de 
dízimos, ofertas e contribuições que incluem também os 
valores cobrados por trabalhos realizados pelos espíritas, 
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como consulta de cartomantes, ciganos, jogos de búzios e 
outros mais. Queremos alertar que em toda religião devido 
a cegueira causada pela questão financeira, certos líderes 
acabam transformando suas denominações em uma grande 
empresa, tendo como carro chefe, os fins lucrativos. Os 
líderes religiosos que atuam sob a direção de entidades, 
cujos nomes dessas entidades ouvimos falar nos centros de 
umbanda, candomblé e também nas casas de macumba 
que vendem artigos relacionados a elas, assim 
reconhecemos que trata-se de um trabalho de macumba, 
onde praticam atividades, eventos e programas para 
desenvolvimento da entidade na vida de seus seguidores. 
Por isso todas as religiões têm o seu reconhecimento e 
devem ser respeitadas igualmente, pois não é nenhum 
conto de fadas e nem brincadeira, o que acontece ali é 
regido por criaturas, seres espirituais reais, eles existem, 
assim como a religião cristã que neste caso é regida pelo 
soberano Espírito o Espírito Santo de Deus Pai, o único 
Criador de todas as coisas, dos seres vivos e de todos os 
anjos, os do céu que nos protegem e os caídos (as 
entidades).  Segundo a Bíblia, essas criaturas esses anjos 
caídos fizeram uso do “livre arbítrio” seguindo seus 
próprios caminhos, perdendo a permissão de continuarem 
voando junto com o seu Deus Criador. Esses anjos caídos, 
ao escolherem seu próprio caminho com o intuito de 
romper fronteiras que abarcam a vida em todo o universo, 
traçaram um governo e rodaram vários mundos até serem 
aceitos pela raça humana no Planeta Terra e com a 
permissão dos seres humanos implantaram seu governo 
almejando desfronteirizar para colocar seu trono caído 
acima do Deus Pai Criador. Hoje esses seres espirituais 
caídos são seguidos e idolatrados por muitos ao longo dos 
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tempos, fundando várias religiões, imitando o Deus 
Criador que escolheu um povo para representá-lo aqui 
neste planeta, conforme relatado nas Escrituras Sagradas 
que esse povo é o povo de Israel da Bíblia junto com todos 
os que aceitaram a Cristo formando agora a Israel 
espiritual que está sendo devidamente conduzida pelo 
Espírito Santo de Deus e totalmente protegida pelos anjos 
de Deus que não caíram. Os anjos caídos até hoje lutam 
contra o povo de Deus a Israel espiritual através de muitas 
religiões  e instituições (LGBT) a exemplo do desrespeito 
à santa ceia na abertura das olimpíadas 2024 da França. 
Não sei se por conta de quando criança ter sido batizado 
em uma religião espírita, (centro de macumba) tive que ser 
e sou até hoje, muito grato ao Deus Criador por ter me  
libertado em Nome de Nosso Senhor Jesus Cristo de uma  
entidade dessas a qual não quis seguir, já que tinha sido 
orientado pelo líder desse Centro Espírita que eu deveria 
desenvolver e me tornar ‘cavalo’ da entidade que me 
tomava, essa entidade não me fazia bem, me trazia 
assombro, terror e grande pavor e sofrimento quando 
ficava possesso dela, eu, um garoto de 14 anos, sem saber 
o que se tratava tentava fugir desesperadamente correndo 
pelas ruas e minha falecida mãe sempre guerreira, vinha 
atrás de mim para me resgatar, até que um dia, numa 
dessas fugas, passando correndo em frente à Igreja 
Congregacional de Bento Ribeiro percebi que a entidade 
saia do meu corpo até que eu passasse todo o muro da 
frente da igreja. Nesse momento veio uma confirmação 
em minha mente: - Entra nessa igreja que você vai se 
libertar dessa opressão diabólica! Então foi isso que 
aconteceu. Não estou falando mal, nem condenando nada, 
é que era muito pavor quando aquele demônio aquela 
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entidade me incorporava, de repente era uma entidade que 
a todo custo queria que eu a servisse que eu fosse cavalo 
dela, e eu não quis.  Sou prova viva do que estou relatando 
aqui e sou muito grato a Deus por essa libertação. Pois 
preferi servir ao Deus criador de todas as coisas e não a 
uma criatura caída e derrotada por Cristo na cruz do 
calvário. 

A religião cristã em momento algum deve-se achar 
melhor ou pior do que qualquer outra religião, mas tem 
missões que só os cristãos conseguem cumprir. Segundo 
estudos, as entidades são anjos que já voaram junto com 
Deus o seu Criador, mas que agora seguem seu próprio 
governo, através de seres humanos que os aceitaram e os 
aceitam até os dias de hoje.  

Os missionários cristãos fazem o trabalho de pregar o 
evangelho exercendo o dom de cura, o dom de profecia e 
outros mais, todos devidamente tomados pelo Espírito 
Santo de Deus. Em oração, levam à libertação das pessoas 
e perdão dos seus pecados em nome do Senhor Jesus 
Cristo, o Filho de Deus, o próprio Deus. E assim também, 
os cartomantes, os ciganos, os jogadores de búzios, 
incorporam os seus respectivos espíritos, entidades, para a 
realização de seus trabalhos, tendo só um divisor de águas, 
a religião cristã, aquela que aceita a Cristo o Próprio Deus 
como seu Salvador, trabalha através da manifestação do 
Espírito Santo de Deus e tem o grande azimute, o manual 
dos Cria, a Bíblia, escrita por homens sob a orientação do 
Espírito Santo de Deus onde esse manual, a Bíblia 
Sagrada, é devidamente composta e concluída com os 
livros alinhados pelo Próprio Deus em conformidade com 
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a realidade da raça humana que aceitou o pecado neste 
Planeta, até foram escritos mais outros livros, os tais 
apócrifos,  mas Deus bateu o martelo e concluiu o Manual 
para todos os Seus Crias com os sessenta e seis livros 
chamados Canônicos. Então é isso, a bíblia é composta 
por esses livros porque Deus quis assim, não foi por causa 
desse ou daquele fulano que decidiu isso ou aquilo, a 
Palavra é de Deus e Ele compôs com os livros que Ele 
quis e pronto. Tudo o que acontece em todo o universo e 
aqui neste planeta é da vontade de Deus, é claro, existe  o 
andar da carruagem da desobediência, devido a isso certas 
coisas de ruim acontecem por culpa do próprio homem, 
mas a Bíblia, a Palavra dEle, ser humano nenhum vai 
conseguir mudar.  E nesta Palavra, a Bíblia Sagrada, de 
capa a capa está relatada uma grande promessa a todos os 
seguidores de Cristo Jesus: que é a continuação para todas 
as pessoas nessa viagem eterna junto com esse Deus 
Criador e Redentor através desse finito universo. Ah, mas 
o universo é finito? Calma, é que o universo material faz 
fronteira com a dimensão espiritual e Deus está em toda 
parte. Ao aceitar o Reino de Cristo você ganha o direito de 
seguí-Lo para sempre nessa viagem.  

Mais uma vez vamos frisar que em momento algum os 
cristãos devem discriminar, ter preconceito ou obrigar  
ninguém de qualquer outra religião ou não, a seguir nesta 
grande viagem para sempre junto com o Deus Criador, já 
que nessas outras religiões comandadas por entidades 
ídolos, não existe esta promessa. Mas mesmo aqueles que 
não quiserem seguir o Deus Criador enquanto viverem 
neste planeta, não são abandonados por esse Deus. A 
prova disso é que esse Deus Criador, continua abençoando 
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a todos, independentemente de cor, religião ou partido 
político, fazendo o sol nascer para todos os seres vivos, 
proporcionando um ar maravilhoso, a água, a terra fértil 
para a produção de uma alimentação saudável, o horário 
de sono, o equilíbrio e uma vasta possibilidade de 
exercícios diários para que todos, seja quem for, 
reconheçam que esse Deus Criador é um Pai de amor e 
não faz acepção de pessoas. Apenas para aqueles que não 
aceitaram o Seu governo, não receberão ‘o passaporte’ 
para continuar com Ele nessa maravilhosa viagem eterna 
por todo o universo.  

E conforme esse Deus relata na Sua Palavra, a Bíblia 
Sagrada, quando diz que o planeta passará por uma 
purificação, imaginamos cientificamente que para um 
corpo celeste igual ao nosso planeta poder ser purificado, 
o óbvio é que será através do fogo e do enxofre, do jeito 
que está escrito nessa Palavra, vai ser um inferno, mas 
esse fogo não será eterno, quando terminar a purificação, 
tipo, aquela leve derretida em toda a crosta terrestre 
eliminando  a todos que ficaram de bobeira na pista, na 
minha visão, o fogo se apagará e aqueles que foram 
chamuscados, voltarão a ser só um átomo, já que toda 
matéria é composta por átomos, e se do átomo viemos, pra 
quem não seguir na viagem com Deus para o átomo 
voltará, rsrs.  Acho que é por isso que dizem que as 
pessoas que não aceitarem a Cristo queimarão 
eternamente no fogo do inferno, mas isso não é verdade, 
nesse caso, não será mais uma pessoa pois devido ter sido 
destruído no momento da purificação da Terra com fogo e 
enxofre, essas pessoas voltarão a ser átomo e por sua vez o 
átomo devido ao calor da sua energia queima para sempre, 
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mas aí é só um átomo, rsrs, e átomo não é gente, rsrsr. No 
meu caso, acho um desperdício você ter tido a 
oportunidade de ser promovido pelo Criador, de átomo 
para ser humano  e assim poder continuar eternamente 
nessa viagem com Ele, o Deus Pai, e devido você não 
aceitar o Seu Justo Reino voltar a ser átomo, rsrs. (Essa 
história de átomo é um raciocínio, uma meditação 
minha).  

E para quem fez o teste, descobriu e comprovou que 
esse Deus é um Deus Justo, confiável, leal e que vai 
cumprir a Sua promessa na Sua segunda vinda 
pessoalmente a este Planeta, ressuscitando a todos, 
àqueles que aceitaram a Cristo como Seu único Salvador e 
Deus Criador e o seguiram em obediência, conforme a 
Bíblia Sagrada, estes serão separados e continuarão na 
viagem eterna junto com Ele por todo este universo. (Uso 
a expressão viagem devido este planeta estar girando e 
viajando em grandes velocidades seguindo a rota do sol).  

Neste momento concluo esta parte pedindo a bênção 
de Deus, o Criador, para todas as religiões e todos os seres 
humanos, animais e natureza deste Planeta. Informando a 
todos os Crias que a igreja de Deus é composta por 
pessoas sinceras de várias religiões, pois só Deus tem o 
Poder para sondar os corações e saber quem vai poder 
seguir com Ele para sempre!  

E as fronteiras?... Podem ter certeza, as fronteiras que 
foram instituídas pelo Deus Criador para abarcar a vida 
neste planeta, jamais poderão ser desfronteirisadas, vamos 
a um pequeno exemplo: a fronteira entre a lua e a terra, a 
fronteira entre a lua a terra e o sol, e o casamento entre 
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macho e fêmea e assim sucessivamente, confirmam que se 
ocorrer esses desfronteiramentos automaticamente é 
acionado um estopim para destruição total do Planeta. 
Tipo, se a lua quiser dar um mergulho no mar já sabemos 
o que vai acontecer. Ou, se a Terra quiser dar um 
mergulho no sol, idem, e se casarmos vários homens com 
homens e botarmos em uma ilha, e assim também 
fizermos casando várias mulheres com várias mulheres e 
botarmos em outra ilha, dali a cento e vinte anos 
encontraremos em uma dessas ilhas vários cadáveres de 
mulheres e na outra também só encontraremos vários 
cadáveres de homens. Ou seja, acaba a vida, mas sem 
querer ser redundante, quando imagino casar vários 
homens com mulheres e botar em mais uma outra ilha, 
dali a cento e vinte anos, fico deslumbrado com a visão da 
quantidade de crias correndo pra lá e pra cá, brincando nas 
areias da praia desta ilha, tipo num parque aquático é só 
alegria, a vida continuou no Planeta!  

Fora isso, a tal da magia, a espiritualidade que muitos 
falam que está dentro de você, é verdade, só não esqueça 
de usar o divisor de águas para identificar qual é o 
espírito, entidade, que está conduzindo sua vida, eu 
escolhi o Espírito Santo de Deus, assim como na vida 
escolha sempre pessoas que abrem porta para a entrada do 
Espírito Santo de Deus na vida de todos sem acepção de 
pessoas, assim como Moisés fazia, era um governante mas 
estava a comando de seu Pai Criador. Uai…Mas aí vou 
escolher só cristãos? Opa negativo, você vai escolher 
secretamente aquele que te passar confiança, é só isso só.   
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3. Respeito às religiões nas comunidades 

A solução para nossas diferenças religiosas? O 
sincretismo, algumas religiões tentam de alguma forma se 
fundir - Porque esse interesse? E por outro lado esse ódio 
que umas religiões tem pelas outras, porque essa guerra 
desesperada contra os seguidores de Cristo, o Filho de 
Deus, o Altíssimo Criador de tudo, e de todos, desse 
universo e de tudo que nele há? Porque desconstruir 
Cristo? Ou ainda, o porquê de os Judeus não terem 
enxergado que Jesus Cristo é Deus? O Próprio Deus 
Criador, que conforme diz no Velho Testamento só um 
Deus pode morrer para perdoar pecados e nisso os Judeus 
estão de acordo, então disso eles podem ter certeza, foi 
isso que aconteceu, Um  Deus veio a este Planeta em 
carne e osso,  morreu e ressuscitou, já que Ele é a Própria 
Vida e está entre nós através do Seu Santo Espírito. Não 
temos como calcular esse poder espiritual onde um só 
Deus atua como Pai, Filho e Espírito Santo (tipo, seu José, 
que é pai quando está educando os filhos e que é filho 
quando está diante do seu pai e o espírito é aquele com o 
qual o Seu José atua. Obs: Se for um espírito ruim, por 
onde Seu José passar as pessoas vão dizer: - Nossa, Seu 
José tem um espírito de porco! E se for um espírito bom, 
as pessoas vão dizer: - Nossa, Seu José onde passa ilumina 
tudo, ele tem um espírito de luz!) Não se deve comparar 
um Deus Triuno que é um Deus único e é espírito, com 
criaturas feitas de matéria, me arrisquei aqui fazendo essa 
comparação dando exemplo do Seu José, mas não é bom 
fazer isso pois em algumas vezes a conta não bate, pois, 
matéria é uma coisa e espírito é uma outra coisa 
totalmente diferente da matéria. E o brabo ainda é querer 
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explicar Deus, um Ser Santo e Invisível que não convive 
com pecado e aí vai eu querer saber como é que Cristo fez 
para morrer e depois ressuscitar e mais ainda, dizer que 
Ele é o Próprio Deus e Ele não morre, pow, num tá vendo 
não ?! Foi por isso que Ele veio em carne e osso através 
do Espírito Santo de Deus e é por isso que em alguns 
momentos Cristo falava com Deus, mesmo Cristo sendo o 
Próprio Deus. Então, é isso aí mesmo. É um único Deus 
que tem poder pra cruzar a bola, correr pra área, fazer o 
gol e ainda ser o juiz apontando o meio de campo. 
Continuando, porque discriminar as religiões de matriz 
africana e indígenas? Porque as sangrentas guerras no 
Oriente Médio e pelo mundo afora por causa da religião? 
E por que querer destruir Israel? Será que é só porque 
Deus escolheu o povo de Israel da Bíblia para 
representá-Lo durante toda a jornada descrita no Seu 
manual, a Bíblia Sagrada? Sabemos muito bem que é um 
fake news armado para nos confundir dizendo que o povo 
da nação de Israel de hoje é o mesmo povo de Israel da 
Bíblia. Que fique registrado aqui, o povo da nação de  
Israel de hoje não é o mesmo povo de Israel  Bíblico, pois 
o povo de Israel de hoje não é mais o mesmo da Bíblia, 
agora o povo, o Israel Espiritual  é composto por todos 
aqueles que aceitaram o sacrifício de Cristo na cruz, 
chamamos até de “A nova Israel Espiritual”, moderna, 
atualizada pela morte de Cristo na cruz e só Ele sabe quem 
faz parte desta grande Israel. Então para enfatizar, o Israel 
da Bíblia do Antigo Testamento junto com todos que 
aceitaram o sacrifício de Cristo na Cruz é a continuidade 
do povo escolhido por Deus para lhe representar aqui 
neste Planeta. Como é uma explicação complicada, vou 
repetir: Essa “grande Israel espiritual” é composta por 
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pessoas sinceras que aceitaram a Cristo, de várias religiões 
juntamente com o Israel da Bíblia. O país de Israel o seu 
território continua sendo o da bíblia mas o povo só são 
parte da Israel de Deus aqueles de todas as nações que 
aceitam ao nosso Senhor Jesus Cristo e aí juntamente com 
o povo de Israel da Bíblia formam a Israel espiritual.  A 
Igreja Adventista do Sétimo Dia puxa esse bonde 
remanescente procurando cumprir o que Deus manda em 
sua Palavra desde os primórdios, guardando os dez 
Mandamentos sem excluir o sábado e ainda observando a 
alimentação saudável que é um bom exemplo a ser 
seguido pelas pessoas de todas as religiões. Bom, sem 
querer puxar a brasa pra Cristo já que Ele não precisa 
disso, mas devido o Seu grande amor por todos digo que 
era só pegar todas as religiões (instituições) botar dentro 
de um saco e jogar nas profundezas do mar e 
simplesmente aceitar ao nosso Senhor Jesus Cristo como 
nosso único Salvador que é a única religião que nos religa 
ao Deus Criador que está entre nós através do Seu Santo 
Espírito. 

Mas enquanto isso, vamos pegar a visão! Eis a 
resposta e a solução para acabarmos com essas guerras 
religiosas entre nós nas  nossas comunidades: Será um 
desafio para nós Crias, quando percebermos alguma 
divergência religiosa na nossa comunidade, a gente já 
manda logo essa visão aqui, atenção, todas as religiões 
terão que cumprir uma passagem bíblica que diz: que “a 
nossa luta não é contra sangue, nem contra carne, mas sim 
contra as potestades e principados,” essa deve ser a 
posição de todas as religiões. Ou seja, em momento 
nenhum devemos discriminar, ter preconceito ou  
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promover qualquer tipo de agressão a qualquer ser 
humano por conta da religião  escolhida, mas sim, a guerra 
deve ser contra o espírito que você não concorde e que 
conduz essa ou aquela religião, exemplo, eu lutei contra 
um espírito, uma entidade um demônio que eu não 
aceitava e venci em Nome de Nosso Senhor Jesus Cristo o 
Filho de Deus, sem em momento algum precisar lutar 
agredindo pessoas ou  qualquer instituição religiosa.  

Então é isso, se não concordamos com essa ou aquela 
religião não devemos lutar entre nós seres humanos, mas 
sim, devemos lutar contra o espírito ou espíritos que 
guiam essa ou aquela religião.  

Vou fazer uma brincadeira aqui, rsrs, não gosta dos 
cristãos então encara o Espírito que os conduz, rsrs, o 
espírito que incorpora e é o guia dos cristãos é o Espírito 
Santo de Deus, o Altíssimo Criador, o Deus que é a 
Própria Vida, Ele é justo e também é amor e estará sempre 
de braços abertos para perdoar nossas ofensas dirigidas a 
Ele. E a mesma coisa se você não gosta do pessoal de uma 
outra religião que não seja a cristã, não agrida as pessoas, 
porque agredir ser humano é mole, quero ver é ir lá e 
encarar as entidades deles, os guias deles, os espíritos que 
conduzem eles, os seres que voaram com Deus mas agora 
vivem a seu próprio comando,  os crias sabem muito bem 
koé, visto o filme em que o Zé Pequeno desrespeitou a 
ordem daquela entidade? Isso ali é real, acontece mesmo. 
Então é isso, brigar entre nós não vai levar a nada, 
espíritos malignos vão é ficar  assistindo de camarote a 
nossa vacilação agredindo uns aos outros por causa de 
religião.  
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Mas deixando as guerras de lado, vamos seguir o 
exemplo da cidade onde moro e trabalho, Maricá-RJ, a 
Loma Linda Brasileira, lá se aprende a respeitar a todos, a 
qualquer tipo de religião e a desenvolver projetos para 
uma vida saudável em contato com a riqueza de seus 
atrativos naturais.  

Mas, porque estou botando esse apelido de Loma 
Linda na cidade de Maricá?  

“Loma Linda", este nome é referente a uma cidade 
americana e fica no estado da Califórnia,  é um dos 
lugares com maiores concentrações de adventistas no 
mundo. É grande o número de vegetarianos nesta cidade 
devido aos adventistas e a maioria dos restaurantes de lá 
fornecem diversas opções de comida vegetariana. Os 
adventistas de Loma Linda tem uma das maiores taxas de 
longevidade do mundo. O pesquisador Dan 
Buettner definiu Loma Linda como uma Zona Azul, 
devido à alta longevidade e às práticas adventistas de 
saúde e à dieta vegetariana. Na cidade há um rigoroso 
controle na venda de fumo, álcool e carnes.”  

Sem radicalismo e extremismo, pois o próprio Deus 
Criador em uma passagem bíblica serviu carne a um de 
seus profetas numa situação em que esse profeta chamado 
Elias passava por um momento de depressão. Se a cidade 
de Maricá-RJ existisse nessa época, era só Deus mandar 
Elias fazer um turismo entre as centenas de lanchonetes e 
carrinhos de lanches da melhor qualidade existentes nesta 
cidade, que ao mesmo tempo respira saúde, e com a ajuda 
de Deus, a exemplo da Loma Linda americana passará a 
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observar e agradecer a esse Deus Provedor dos Oito 
Remédios Naturais.  

Para concluir, agradecemos a Deus pela capacitação 
profissional que Ele nos deu para nos tornarmos 
responsáveis técnicos pela Legalização de um Loteamento 
com 222 lotes, sendo o maior lote com vinte e cinco mil 
metros quadrados, localizado em Maricá-RJ que sem 
pestanejar aproveitamos esta oportunidade e batizamos 
oficialmente o Loteamento com o nome Lomalinda. 
Pedimos a Deus que o nome Lomalinda inspire os 
moradores desta cidade a praticarem saúde, a exemplo da 
Loma Linda americana.  Continuamos este agradecimento 
ao Deus Criador de todas as coisas e de todos os seres por 
orientar os administradores desta Cidade de Maricá-RJ a 
não medirem esforços trazendo o que tem de melhor para 
todos os Maricaenses, servindo de exemplo para o nosso 
País e para o mundo.  

É assim, implantando Lomalindas foi que Deus nos 
mostrou como vamos conseguir ajudar as igrejas a saírem 
das grandes cidades com sensatez.  

E Sobre minha retomada aos caminhos de Deus 
através de um novo batismo na Igreja Adventista do 
Sétimo Dia em 1993, onde comecei a ajudar os 
Desbravadores, e que acabou resultando na autoria do 
Projeto GEAC – Grupo Especial de Ecoturismo e Auxílio 
em Calamidades ou Comunitário, e através desse projeto 
GEAC, tive a oportunidade de treinar centenas de jovens 
para o voluntariado de ajuda humanitária em vários 
estados, ao ponto de pastores departamentais de 
Associações desses estados aderirem a este Projeto e por 
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fim um desses líderes declarou uma espécie de profecia, 
que via esse Projeto GEAC, ajudando a igreja na fuga das 
grandes cidades, é que, para quem não sabe, uma escritora 
americana, Adventista do Sétimo Dia, com o dom de 
profecia, a mais de duzentos anos atrás escreveu uma 
profecia em seu livro “Vida no Campo”, que orienta a 
igreja, aos poucos,  se organizar e com sensatez, ir se 
afastando das grandes cidades já que a própria Bíblia fala 
de uma grande perseguição à igreja de Deus.  

Agradeço a Deus por fazer parte desta profecia de 
poder ajudar a igreja a sair das grandes cidades com 
sensatez.  Em  uma grande reunião de líderes Jovens 
Desbravadores, um pastor declarou essa profecia 
afirmando isso, fiquei sem entender nada  do que este líder  
estava querendo dizer sobre o nosso projeto GEAC ajudar 
a igreja na fuga das grandes cidades.  É que na época o 
carro chefe do Projeto GEAC era o evangelismo através 
da ajuda humanitária e não víamos como poderíamos 
ajudar a igreja nessa missão.  

Mas com o passar dos anos trabalhando com 
engenharia na área de legalização de imóveis é que 
descobri como poderia através do Projeto GEAC ajudar a 
igreja a sair das grandes cidades com sensatez, isso todos 
vocês poderão conferir, através do curso online e gratuito ‘ 
Líder GEAC, Operação Loma Linda’.  

Acesse o nosso Ministério online:  www.pinhogeac.com 

Uma coisa é certa, o inimigo agora no final dos tempos 
vem tentando de toda forma desmoralizar a igreja de Deus 
aqui neste planeta, a começar não só pelos vários tipos de 
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agressões mas também pelas depredações nos templos ou 
locais de cultos, seja lá de qual for a religião, ao ponto de 
termos que ser prudentes em oração zelando pela nossa 
segurança fazendo nossa parte que inclui até a instalação 
de câmeras de segurança nos templos. Assim como na 
principal base para uma boa sociedade que é a família 
tradicional, instituída por Deus, o casamento homem 
mulher onde não pode haver separação, a não ser por 
adultério mesmo assim Cristo permite por conta da dureza 
de corações, e se caso separem não poderão casar até que 
o outro arrume alguém e aí sim  outra parte estará liberada 
para um novo casamento. Ops, mas peraí e se a outra parte 
arrumar logo alguém não estará em adultério? ué segundo 
a bíblia essa pessoa vai cair em adultério sim, e nesse caso 
assim que a outra parte também arrumar alguém então 
estará tudo ok dando condição a outra, aí vai depender 
somente do perdão de Deus por conta da desobediência, e 
aí para haver perdão  tem que acontecer o arrependimento 
e a prática daquele pequeno detalhe que Cristo falou para 
a mulher adúltera após perdoá-la, vai e não pequeis mais. 
ou seja vê se não vai desobedecer a Deus se separando 
novamente. Mas é aquilo Deus não permite a separação e 
novos casamentos, mas se isso porventura acontecer Ele 
não diz que não vai perdoar e nem vai abençoar o próximo 
casamento, pois temos um advogado junto ao Pai o Nosso 
Senhor Jesus Cristo que promove o nosso perdão lançando 
todas as nossas iniquidades para o fundo do mar do 
esquecimento. Ah mas o pastor falou isso ou aquilo, certo 
o papel do pastor é esse mesmo, informar o que Deus fala 
sobre casamento e separação e o papel de Cristo é de 
interceder junto ao Pai para nos perdoar diante do nosso 
arrependimento. Ah mas você separou e agora quer perdão 
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e casar de novo? ué fazer o que? Aconteceu, desobedeci, 
mas agora quero organizar minha vida de novo, o 
marxismo foi atropelado pelo feminismo  que só visa a  
separação quando consegue transformar o cônjuge em um 
traste, em um perdedor, um derrotado, um rejeitado, um zé 
ninguém. Aí não seria melhor separar antes?- ah mas você 
vai perder sua salvação,- Uai mas Deus me perdoou diante 
do meu arrependimento. Rapaz Deus através de sua 
palavra a bíblia sagrada em lugar algum disse que não nos 
perdoaria caso uma separação acontecesse. Vigi maria as 
pessoas parece que quer que Deus te mande pro inferno 
(inferno não existe) só porque você se separou, rsrs rapaz 
nossa missão é honrar obedecendo a Deus e não se separar 
mas se essa infelicidade acontecer, Deus em momento 
algum menciona na bíblia que esse pecado não seria 
perdoado mediante arrependimento. Haja visto o que 
aconteceu com o rei Davi, o pecado de Adultério, 
separação e união a outra mulher lhe causou várias 
consequências mas Deus o perdoou, e aí quem somos nós 
para julgar? Quem julga é Deus, pois Ele é que é o 
Comando, nós é que temos que tomar vergonha na cara e 
não se separar, mas se for preciso, vamos lembrar que 
Deus em momento nenhum disse que não nos perdoaria. A 
única religião é Cristo mas as pessoas ao instituírem 
formalizando em um templo as atividades da igreja que 
somos nós, embutem as suas normas, regimentos internos 
seguindo a risca o que está escrito na palavra de Deus 
sobre o casamento, e por motivos de tentar preservar o 
máximo possível a vida conjugal, transformam a 
verdadeira religião que é Cristo na  perigosa religiosidade 
que não esclarece que se por possíveis tormentas do 
anticristo o casal vir a se separar, Cristo será sempre um 
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advogado junto ao Pai intercedendo pelo perdão de nossos 
pecados mediante arrependimento, todas as separações são 
de autoria do diabo e é culpa nossa, cometemos vários 
erros, o pior deles é confundir a paixão carnal com o único 
amor existente no universo que é o amor de Deus. Quando 
se casa por paixão ou qualquer outro encanto, com certeza 
o fim vai ser desastroso, já que tudo isso acaba, agora 
quando se casa na presença e com o devido amor de Deus 
que é o único o casamento nunca vai acabar, só acaba 
quando um dos cônjuges se afasta de Deus que é a fonte 
desse amor. Um rapaz achou por bem envergonhar a Igreja 
Adventista do Sétimo Dia, sendo ele homosexual achava 
que através da chantagem a tal de que Cristo é amor e 
Deus é ruim, sendo que trata-se de um só Deus, mas 
mesmo assim o rapaz achou que poderia mudar a doutrina 
da igreja a Bíblia Sagrada, obrigando todos a aceitá-lo no 
quadro de membros da igreja. A minha resposta conforme 
a Bíblia é venha como estás, se creres e for batizado serás 
salvo, porém se não creres e ainda quiseres se batizar não 
serás salvo, vais só gastar água e o tempo do pastor que te 
batizar, ah mas isso é homofobia,  não é não, Cristo é 
amor mas não acaricia pecado, quando cremos e 
aceitamos a Cristo somos libertos da prática do pecado, 
continuamos a pecar por causa da nossa natureza 
pecaminosa. O que não vai acontecer é uma pessoa que 
por conta de seus interesses carnais conseguir mudar a 
igreja de Deus e quem quiser fazer parte da  igreja dEle só 
é possível crendo aceitando a Cristo e aí sim batizando-se 
em nome do Pai do Filho e do seu Santo Espírito. 
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4. Deus Na Harmonia Das Escolas De Samba 

Existe o grito de guerra das escolas de samba, temos 
aquele famoso: - Olha a Beija-Flor aí gente! Mas, é do 
grito de guerra dos harmonias que vamos falar. Hoje em 
dia, os carros alegóricos são montados em cima de 
caminhões, facilitando o trabalho dos harmonias que 
cuidam da parte pesada.  

Hop! Mas peraí... existe essa expressão: os 
harmonia?!? Ou só a expressão mais falada que é a 
“diretor de harmonia”? Então a partir de hoje vamos 
passar a ouvir sobre o exército chamado “os harmonias”, 
não são diretores de harmonia, são o exército de harmonia 
comandados pelos diretores de harmonia, rsrs.  

E agora, im memoriam, a nossa continência ao 
Cláudio Pqd, o Comandos-18 da  minha Turma, Cria do 
Morro do Estácio que neste momento está passando 
empurrando um carro alegórico junto com todos os 
harmonias que fazem parte desse importante setor das 
escolas de samba, e vibrando entoam seus gritos de guerra 
- Vamos lá comunidade! - O tempo urge e a Sapucaí é 
grande, essa é de um personagem do falecido José Wilker. 
Eram gritos de guerra entoados pelo Comandos-18 ao 
empurrar os grandes carros alegóricos durante os desfiles 
da sua escola de samba de coração a Império Serrano do 
Rio de Janeiro. Esse irmão da minha turma de Comandos, 
morreu de covid. Vendia empadinha no centro do RJ, um 
dia o encontrei e o mesmo disse que estava correndo pra 
vender mais empadas pois precisava comprar um celular, 
quer dizer um Comandos altamente treinado pra guerra 
mas depois da baixa em um trabalho humilde lutava para 
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sustentar sua família e comprar seu celular novo, enquanto 
pessoas devidamente induzidas a não trabalhar roubam 
celular pra sustentar seus vícios. 

Mas é aquilo, para encher a barriga  dos harmonias das 
escolas de samba tem que ser com aquele churrasco, 
aquele mocotó ou aquele angu à baiana, é claro, regado a 
muita cerveja. Agora vamos aos diretores de harmonia. É 
uma missão impossível mas com fé em Deus ele capacita 
a todos, pois uma escola de samba composta por centenas 
de crias, dezenas de fantasias e carros alegóricos, uma 
bateria com variedades de instrumentos,  tendo que passar 
em poucos minutos, impecavelmente cronometrada, onde 
tudo tem que combinar com tudo e aí sem menosprezar os 
outros setores de uma escola de samba, o Cláudio Pqd, o 
Comandos-18 da 3ª Turma, Cria do Estácio, teve a honra 
de atuar nesse setor da escola de samba Império Serrano 
de Madureira, que para mim falando de carnaval, me 
enriquece espiritualmente, pois prova a existência de Deus 
para quem não acredita.  

Deus existe, umas das provas é justamente essa 
harmonia de todo o universo. A harmonia, seja no lar, seja 
na escola, no trabalho, nas escolas de samba, no 
funcionamento do nosso corpo e também contemplada em 
todo o universo, com certeza absoluta a harmonia é uma 
condição que só pode ter vindo de um Deus Pai Criador, 
onde as falhas que são apresentadas após a queda do 
homem, não vem dEle mas sim do mal, dos desarmônicos 
e sem noção, anjos caídos, chamados de demônios, onde 
muitos seres humanos aceitam a sua confusão, discórdia e 
decepção, a exemplo da escola de samba que 
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desnecessariamente protagonizou em plena Sapucaí a cena 
de um elemento vestido de diabo agredindo o outro 
vestido representando Nosso Senhor Jesus Cristo, onde 
por si só este ato de desarmonia se destrói,  pois até hoje 
não se encontrou nada que desabone a conduta e os 
ensinamentos de Nosso Senhor Jesus Cristo, o Filho de 
Deus, o Próprio Deus o Senhor dos Exércitos, em que tudo 
que Ele fala em Sua Palavra é para a boa convivência do 
ser humano neste planeta com um pequeno grande 
detalhe, se o homem não tivesse aceitado o governo 
conflito dos anjos caídos, Deus não teria tido necessidade 
de escrever a Bíblia como Seu Manual, pois Ele ensinaria 
pessoalmente, assim como um pai ensina o melhor para a 
sobrevivência do filho e com certeza não teria histórias e 
acontecimentos sinistros que estão relatados na Bíblia, 
onde Deus teve que expulsar do Seu convívio anjos 
rebeldes, eliminar e mandar eliminar povos e ter que vir a 
este Planeta em carne e osso, morrer e ressussitar para que 
a Sua Palavra fosse honrada devido Ele mesmo ter dito 
que o salário do pecado é a morte, mas também disse que 
o dom gratuito dEle é a vida eterna em Cristo Jesus. 

Sem querer defender Deus, que Ele não precisa disso, 
é só para lembrar que o que Ele fala na Sua Palavra é com 
intuito de abarcar vida em todo o universo, haja vista o 
exemplo da lua, ela não pode desobedecer e querer dar um 
mergulho no mar, ou você vai dizer que isso é luofobia? é 
que tem gente que querendo defender seus interesses 
carnais, devidamente possessos ficam enraivecidos a 
exemplo dos versículos bíblicos onde Deus condena certas 
práticas visando o bem estar do próprio ser humano 
preservando a multiplicação da raça humana.  
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Quando era pequeno, ouvia minha mãe falar de 
harmonia, ela desejava viver em harmonia com a família, 
com os vizinhos, mas isso para ela sempre foi difícil,  isso 
a entristecia. Até a idade que faleceu com 84 anos ela 
chorava por isso, ela pedia a nós, os seus quatro filhos, 
que vivêssemos em harmonia, pois infelizmente ela não 
teve esta bênção com seus familiares, filha de Judeus 
portugueses veio de Portugal ainda jovem, com o sonho de 
vencer na vida e voltar para Portugal para ajudar os 
familiares que lá ficaram. Mas infelizmente, dos 
familiares que saíram de Portugal vindo para nosso país só 
um irmão dela a ajudou até depois de morto. Foi uma 
ajuda financeira, mas faltou a união de irmãos, pois 
devido o mesmo ter casado com uma mulher que o 
dominou completamente, até isolando ele de toda a sua 
família, minha mãe nunca mais teve a oportunidade de 
passar um Natal e um Ano Novo com seu querido irmão. 
Viveu sozinha com os filhos, sem ninguém. O seu irmão, 
o Tio Emílio, todo mês lhe mandava um dinheirinho, 
comprou-lhe uma casa no Morro da Serrinha, 
Madureira-RJ, mas praticamente viveu em outro estado, 
envelheceu, morreu e minha mãe até os dias antes de 
morrer não acreditava que seu irmão tinha morrido pois 
ainda tinha esperança de um dia poder conviver com o 
irmão. Este sentimento, eu e meus irmãos carregamos até 
hoje. A desarmonia causada por interesses materiais, 
posição social, vaidade, ideologias, falta de educação e 
principalmente de Deus, tem trazido muita tristeza para a 
raça humana, isso é uma ação direta do anticristo em toda 
a humanidade. 
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Neste momento, abaixo de Deus, in memoriam, do 
Comandos apelidado de Cláudio PQD, prestamos 
homenagem a todos os Crias de nossas comunidades que 
fazem parte deste setor chamado harmonias de todas as 
escolas de samba de nosso Brasil, que eles possam 
continuar transmitindo esse exemplo de união, de garra, 
coragem, determinação e equilíbrio não só em foco às 
escolas de samba, mas também a todas as comunidades e 
principalmente a seus familiares e amigos.  

E que Deus, o Criador de todas as harmonias, continue 
abençoando a todos.  

Minha continência aos Crias!!! E que vocês possam 
ser usados fortemente através de seus enredos das escolas 
de samba, transmitindo amor, ordem e decência, 
demonstrados através do vasto conteúdo encontrado nas 
variáveis deste planeta, para que nós seres humanos, os 
animais e toda a natureza possamos viver 
harmonicamente, respeitando uns aos outros. Rsrsr, eh… 
antes que eu me esqueça: - Educação Moral e Cívica 
Neles!!! Esse era o famoso refrão do Comandos-18 da 
minha turma, o Claudio PQD harmonia da escola de 
samba Império Serrano de Madureira. Passando aqui uma 
tranquilidade para os diretores de escolas de samba, que se 
qualquer um de seus membros aceitarem a Cristo e assim 
O seguirem, podem ficar tranquilos que outros virão para 
repor os quadros da escola que possam vir a ficar 
desfalcados pelos que agora passam a servir no setor de 
harmonia do exército de Cristo.  
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5. Matéria Educação Moral e Cívica 

Pow, se na época Deus não nos tivesse dado a noção 
do que é educação moral e cívica nas favelas, nós, os 
Crias, juntos com nossas famílias estávamos ferrados, 
nossas mães eram as primeiras a dar o papo, respeita os 
professores, se chegar reclamações da diretora no meu 
ouvido o chinelo vai canta. Deus nos livre hoje em dia tem 
aluno que agride o professor. Já  se ligaram como funciona 
a infraestrutura de uma comunidade? São centenas de fios 
passando pelo mesmo poste, a hidráulica e esgoto é um 
verdadeiro labirinto, as construções são todas escoradas 
umas nas outras, os becos são estreitos, tem lugares que só 
passa uma pessoa, o recolhimento do lixo é precário, 
centenas de crias, e vários animais de estimação e mesmo 
com tudo isso as milhares de pessoas conseguem viver ali 
na disciplina respeitando uns aos outros, melhor do que 
em muitos condomínios lá do asfalto.  

Educação, tem a ver com o quê? Com amor ao 
próximo? Com respeito ao ser humano? Aos animais? À 
natureza? A você mesmo? 

Se você chega num balcão e do outro lado tem alguém 
sentado vendo o celular, e percebe que você chegou, mas 
só depois que você chama atenção da pessoa através de 
um bom dia ou boa tarde é que ela olha pra você e 
pergunta em que pode ajudar, você explica sua situação e 
ela começa logo a refugar, dizendo que aquele 
atendimento não é ali, ou deve ser em outro horário ou 
pede pra você ligar para tal lugar, ou simplesmente não 
sabe te informar nada a respeito do assunto que você 
perguntou, sendo que o assunto é referente ao que aquela 

57 



Pin
ho
ge
ac

 

repartição representa, e por incrível que pareça o 
funcionário não sabe de nada.  

Será que falta de educação, aquela educação usada 
com respeito aos seres humanos, aos animais e a natureza 
tem a ver com analfabetismo? Tem a ver com preguiça? 
Tem a ver com incompetência?  

Pois este tipo de educação que não é a educação física 
e nem a educação escolar, apesar de fazerem parte, a 
principal educação é aquela em que você presta uma 
gentileza dando um bom atendimento a um ser humano, 
seja lá quem for, uma atenção dada a uma criança, a um 
animal, ou a natureza. A maioria das crianças indígenas 
são analfabetas, mas pessoalmente constatei durante 
minhas aventuras na Selva, que essas crianças indígenas 
têm educação. Mas aí, veio um extraterrestre do mal e 
tirou das escolas uma matéria escolar chamada Educação 
Moral e Cívica, trazendo um retardo e confundindo a boa 
educação com a matéria do ensino escolar.  

Se eu dou lugar para um idoso em um transporte, mas 
não sei ler e escrever, eu sou educado ou não?!?  

Se eu atender uma pessoa que chega ao balcão do meu 
trabalho e chego ao ponto de além de dar toda a atenção 
ainda me disponho a levantar-me da minha cadeira indo 
até um outro setor informar um colega de trabalho que um 
cliente chegou trazendo documentos que eu já anexei mas 
mesmo assim já estou avisando o colega para verificar já 
que o mesmo é que terá a missão de analisar, mas ainda 
faço mais, esse colega está organizando um outro material 
em arquivo físico e não vai abrir seu computador naquele 
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momento, isso pode acarretar um esquecimento e a análise 
daquela documentação seria para o cliente uma questão de 
vida ou morte, e se eu não sou uma pessoa prestativa, 
educada, esse processo poderia demorar um, dois ou mais 
dias. Pensando nisso, o que eu faço? Eu abro o 
computador do meu colega e aviso: olha, o processo está 
aberto e o documento que anexei já está aparecendo aqui e 
aí enfatizo ao meu colega: - Não esqueça de verificar, o 
processo que já está aberto aqui no seu computador é 
urgente! E aí volto correndo para o meu balcão onde o 
cliente aguarda ansioso e informo: -Fique tranquilo, o 
documento já está anexado ao processo e já avisei 
pessoalmente ao colega que tem a responsabilidade de 
analisar. Quando você monta um programa onde as 
pessoas têm que acessar para resolver coisas corriqueiras, 
mas essenciais da vida, aí lhe pergunto, porque não ser 
redundante, por que não me colocar no lugar de um idoso 
ou no lugar de alguém que não tem costume de lidar com 
a internet e seus programas, e aí?! Isso tudo é educação? O 
cuidado com o ser humano? O que que adianta saber 
verbo, fórmulas matemáticas, mas não saber respeitar uma 
fila, não ter a gentileza de dar um passo para o lado para 
que uma pessoa passe, ou pedir licença, obrigado, 
desculpa ou por favor, e no trânsito, o que custa dar a 
preferência?  

E agora José? Educação é conjugar o verbo, é saber 
somar dois mais dois ou é simplesmente respeitar o espaço 
do seu próximo, dos animais e do ambiente em que 
vivemos?  
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Mas a pergunta que não quer calar: por que então 
tiraram a matéria Educação Moral e Cívica se ela falava 
exatamente dessas coisas?  

Na minha época tinha o orgulho de poder falar que a 
minha professora era nossa segunda mãe, mas algo 
estranho aconteceu. Os extraterrestres, o anticristo, 
enganaram os professores dizendo que eles não tinham 
obrigação de educar ninguém, mas sim, só de aplicar 
muito mal a matéria e doutrinar os alunos para outros 
caminhos. Então quer dizer que está comprovado: 
educação é uma coisa e conjugar verbo e somar dois mais 
dois é outra coisa.  

E agora vem a pior pergunta, antes da última: porque 
às vezes ouvimos alguém chamar uma ou mais pessoas de 
vermes? O que acontece com os vermes? É um 
emaranhado de bichos, se reproduzindo entre si, entre 
irmãos, mães, filhos, pais e filhas e assim por diante. É aí 
que entra a moral, onde nos distinguimos dos vermes, pois 
inclusive os animais têm uma certa disciplina.  

Ah..., mas estamos num mundo moderno e ninguém é 
de ninguém, a família tradicional não é mais precisa, 
agora você pode casar até com um poste. Mas te pergunto: 
sem a família tradicional? Sem querer discriminar 
ninguém, dou exemplo da família tradicional, homem, 
mulher, porque é esse o único modelo que consegue se 
reproduzir naturalmente. Sem a figura paterna ou a 
materna, sem os avós, tios, primos, onde o neto respeita o 
avô, o filho respeita os pais e assim sucessivamente, essa 
prática de respeito se estende a todos os setores da 
humanidade, aos animais e ao ambiente em que vivemos. 
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Por exemplo, o cavalo, apesar de sua força é um animal 
com alto grau de humildade, pois se receber o tratamento 
que merece com a devida educação dispensada pelos seus 
donos ou treinadores, com certeza este animal vai oferecer 
um excelente trabalho.  

Vamos lembrar mais uma vez dos cavaleiros 
templários, conforme a história diz que o primeiro teste 
para a escolha de um cavaleiro templário era feito através 
de uma análise com o seu cavalo, pois conforme o 
temperamento que o animal apresentasse já se sabia qual o 
nível de educação e competência do seu dono. Isso é uma 
regra clara para o manejo com todos os animais 
domésticos, ensine isso às crianças. 

E para treinar um cavalo, com certeza a conjugação de 
verbo e a tal soma de dois mais dois ou a esquecida raiz 
quadrada não vão adiantar mesmo. É uma coisa tão 
maravilhosa que educação ou simplesmente a moral e 
cívica, só pode ter vindo de um Deus, pois os animais 
sentem isso, parece que eles estão enxergando, vendo, ou 
simplesmente está registrado em seu DNA que a educação 
dispensada a eles pelos humanos, vem definitivamente do 
seu Criador.  

Mas aí, o extraterrestre, o maioral dos demônios o 
diabo que é o próprio anticristo incorporado em pessoas 
que o aceitaram tiraram das escolas essa matéria chamada 
Educação Moral e Cívica.  

E o civismo... que é o amor à sua terra, ao seu estado, 
ao seu país?!? Mas isso é necessário? Porque não 
voltamos a falar da famosa expressão: - Ninguém é de 
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ninguém; - Podemos tudo! – Faremos o que quisermos e 
bem entendermos com nosso corpo e tudo vai dar certo! 
Vamos à desfronteirização deixar a lua dar uma mergulho 
no mar Rsrs, aí me lembro de uma expressão militar: você 
certo já está errado. Rsrs. -Para que civismo? Para que 
patriotismo? Para que saber cantar o Hino nacional? 
Então, para que continentes? Para que climas diferentes? 
Porque não vai todo mundo para um continente e ali 
vivemos todos juntos no almejado por muitos, as mil e 
uma noites de verão? rsrs! Com certeza nem os animais 
vão querer já que por extinto são territorialistas.  

Então é isso, desde sempre existem povos, credos, 
personalidades, culturas e tradições que são mantidos por 
aqueles que trabalham, seguidos por aqueles que não 
trabalham, igual as famosas ervas ou plantas parasitas que 
vivem do esforço de outras plantas, mas rapaz, tive que 
falar tudo isso para explicar o porquê do civismo, do amor 
à pátria, que por incrível que pareça, o patriotismo tem a 
ver com justiça, onde não cabe um povo, um estado, um 
país que trabalha, ser sugado, escravizado por outros que 
não trabalham e tem aqueles que devido a cor da sua pele 
se acha no direito de escravizar ou eliminar um povo, um 
outro ser que não tem as suas mesmas características 
morfológicas, financeiras, religiosas, políticas. E aí te 
pergunto: - Sem o civismo, o patriotismo, onde cria-se o 
ponto de partida para juntos protegermos nossas famílias e 
nossa pátria e os animais seus territórios? Mas proteger 
nossa família de que? Nossa pátria de que? Acho que dos 
extraterrestres do mal o anticristo e seus demônios anjos 
caídos que tiraram das escolas a matéria chamada 
Educação Moral e Cívica, rsrs. Fico imaginando como 
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devem ser esses extraterrestres do mal. Com certeza, 
vivem igual aos vermes, mas uma coisa é certa, os seres 
humanos de educação moral e cívica jamais desistirão. 
Nunca se deixarão dominar por seres que se acham no 
direito de romper as fronteiras instituídas por Deus para 
abarcar a vida em harmonia neste Planeta. Lembrete as 
mães de hoje em dia, a minha falecida mãe até seus 84 
anos em momento algum deixou nenhum tipo de espírito 
satânico fazer a mente dela com o intuito de depois esse 
espírito dominar os filhos no caminho das tais opções 
faladas hoje em dia, pra ela sempre foi, mulher é mulher e 
homem é homem em respeito a palavra de Deus nosso Pai 
e Criador.  
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6.  Miguel Arcanjo, Padroeiro dos Paraquedistas  

“A porta do avião nivela os homens”, é uma expressão 
usada por nós PQD no momento em que saltamos da 
aeronave militar em voo, todos com o mesmo boot 
marrom, o mesmo brevê de paraquedista, um só objetivo 
no momento do salto. Ao passar pela porta em direção ao 
espaço não existe general, oficial ou soldado, todos são 
capacitados por Deus, paraquedista militar, PQD, 
guerreiros alados, combatentes aero terrestres.  

O espírito dos paraquedistas é o que mais se assemelha 
ao dos anjos de Deus, tudo por conta do desejo, da honra, 
da gratidão, do orgulho e da emoção de saltar sobre as 
nuvens em direção ao alvo com o principal objetivo de 
arriscar a própria vida pelo seu povo, pela sua nação.  

Mas que história é essa de espírito que se assemelha 
aos anjos?!? Já que querem saber, então vamos a uma 
longa viagem!  

No saguão de entrada do QG da Brigada de Infantaria 
Paraquedista existe um painel estampado em uma de suas 
paredes com um desenho simbolizando o Arcanjo Miguel, 
o Padroeiro dos PQDs. Confirmado pela Bíblia, a Palavra 
do Senhor dos Exércitos, existe nos céus alguns 
destacamentos de Anjos, entre eles: Anjo, Arcanjo, 
Querubim e Serafim. A missão desses destacamentos é de, 
com humildade, obedecer e servir ao Seu Senhor e 
Criador. Participam ativamente em tudo o que se refere a 
defesa e proteção dos seres humanos deste planeta e com 
certeza também atuam em cuidados a outros seres que 
possam existir em todo o universo. Aparecem do nada, 
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conforme a missão recebida por Deus. E eles estão entre 
nós.  

Os lendários guerreiros da Brigada de Infantaria 
Paraquedista desde o seu nascimento até a sua baixa, 
quando deixam a caserna, continuam sendo eternamente 
um Paraquedista, um PQD, não existe ex paraquedista, 
detalhe, a grande maioria dos guerreiros alados de todos 
os tempos formados na Brigada de Infantaria Paraquedista 
são Crias nascidos e criados nas comunidades do Rio de 
Janeiro. E todos recebem o codinome de PQD para 
sempre, mesmo depois da baixa. Existem guerreiros de 
outras Forças, que se inscrevem no Centro de Instrução da 
Brigada para fazer o curso de Paraquedista militar na área 
de estágio e para esses militares de outras Forças 
(Marinha, Aeronáutica ou de batalhões do Exército) que já 
tem uma formação de combate, o curso para eles é só de 
duas semanas, realizado na área de estágio da Brigada de 
Infantaria Paraquedista. É um treinamento básico durante 
duas semanas, concluído com quatro saltos enganchados, 
onde os guerreiros dessas Forças recebem o certificado e o 
brevê de paraquedista militar. O mesmo retorna à sua 
base, à sua respectiva Força, seja Marinha ou Aeronáutica, 
ou ao seu batalhão e lá passa a usar na sua farda de 
origem, o brevê dos Paraquedistas, só não recebem o 
eterno codinome de PQD já que não serviram nem servem 
na Brigada Paraquedista. Exemplo: Um fuzileiro naval 
que tem a oportunidade de fazer o curso de Paraquedista 
militar, na área de estágio da Brigada, após o curso retorna 
a sua força e lá continua com o codinome da mesma, no 
caso aqui, a Marinha e quem é fuzileiro naval tem o 
codinome de Naval ou ComAnf caso seja um Comandos.  
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Conforme já falamos, só recebe o eterno codinome de 
PQD aqueles que têm a sua formação militar durante seis 
meses em batalhões da Brigada de Infantaria Paraquedista 
tornando-se um combatente aero terrestre (está incluso o 
antigo BTL de Forças Especiais Camboatá RJ que fazia 
parte da Brigada de Infantaria Paraquedista). Na época 
eram seis meses de formação de combatente aero terrestre 
Serra de Madureira, mais as duas semanas na área de 
estágio, onde temos a tradição de trocar o uniforme e o 
coturno inicial preto  pelo  boot marrom, recebendo o 
brevê e a boina grená. A Brigada de Infantaria 
Paraquedista cumpre missão com todos os irmãos de todas 
as Forças que usam o coturno preto. Quando nos referimos 
que nos libertamos desse coturno inicial para usarmos o 
boot marrom, estamos falando do coturno preto que 
recebemos quando incorporamos e usamos durante os seis 
meses de formação de combatente aéreo terrestre mais as 
duas semanas de área de estágio concluindo com os quatro 
saltos iniciais da aeronave militar em voo onde, aí sim, 
mais uma vez repito, passamos a ter o direito para sempre 
de usarmos com orgulho o codinome PQD.  

O orgulho é nosso, mas os agradecimentos, as honras e 
a glória damos ao Miguel Arcanjo, o Protetor da Brigada 
de Infantaria Paraquedista.  

Conforme a Palavra de Deus, o Senhor dos Exércitos, 
o Miguel Arcanjo é o próprio Senhor Jesus Cristo, que é o 
próprio Deus. Ih rapaz, agora essa história dos 
paraquedistas militares, os PQD, envolveu até a divindade 
de Cristo!  Uma coisa que nem a Brigada de Infantaria 
Paraquedista sabe explicar. Como assim? O Miguel 
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Arcanjo, que muitos acham que é um anjo, simplesmente 
protetor e padroeiro dos Paraquedistas, agora também é o 
Filho de Deus? O Próprio Deus?  

Vamos lá, Cristo, o Filho de Deus, é o Criador e 
Comandante dos anjos, cremos e temos a certeza através 
de forte estudo bíblico e discernimento dado pelo Espírito 
Santo de Deus, que o Filho de Deus é o Próprio Deus, e 
está entre nós através do Seu Santo Espírito e o Miguel 
Arcanjo mencionado na Bíblia, também é o próprio Cristo 
usando o eterno codinome ou nome de guerra Miguel  
Arcanjo assim como os paraquedistas militares  usam seus 
codinomes de PQD durante qualquer missão a ser 
cumprida. A questão do padroeiro dos paraquedistas, 
Miguel Arcanjo ser o próprio Cristo Filho de Deus, é o 
que faz com que a Brigada de Infantaria Paraquedista do 
nosso país seja a mais temida em todo o planeta.  

Nós paraquedistas militares temos o direito de usar o 
eterno codinome PQD, e a mesma coisa acontece com o 
Nosso Senhor Jesus Cristo, o Criador dos anjos, o Filho de 
Deus, o Próprio Deus, quando se apresenta diante dos seus 
anjos para operar uma missão especial contra o anticristo 
que é o diabo e seus anjos caídos que chamamos de 
demônios. Pois no momento em que chega o Senhor Jesus 
Cristo à frente dos anjos para o combate, podem ter 
certeza que todo o Universo olha e fala: - Chegou o 
Miguel Arcanjo! O Criador e Comandante dos Anjos! 
Vamos respeitar! É isso! E agora sim, salve-se quem 
puder, porque o Miguel Arcanjo e Seus Anjos estão 
partindo para o combate... rsrsr... aí irmão, ficou fácil, os 
anjos vão com a certeza da vitória!  Pois o Senhor Jesus 

68 



Pin
ho
ge
ac

 

Cristo, o Criador e Comandante dos Anjos, está à frente e 
nesse momento já está sendo chamado pelo codinome ou 
Nome de guerra: Miguel Arcanjo! 

E é assim que a Brigada de Infantaria Paraquedista do 
Exército Brasileiro tornou-se  uma tropa operacional de 
elite e a mais perigosa de todos os tempos, e o será para 
sempre, pois tem como seu Padroeiro, humildemente, o 
Divino Criador, Senhor Jesus Cristo, que durante os 
maiores combates usa o codinome, o nome de guerra: 
Miguel Arcanjo e para completar, está entre nós através do 
Espírito Santo de Deus. Ah Pinho, como é que é isso?! 
Rapaz, quando Cristo voltar tu pergunta a Ele.  

O máximo que conseguimos é explicar isso usando o 
nosso exemplo, sobre o direito de nós combatentes aéreo 
terrestres militares incorporados na Brigada de Infantaria 
Paraquedista, poder usar o codinome, o nome de guerra 
PQD para sempre, e assim conseguimos explicar que o 
Nosso Padroeiro é o próprio Senhor Jesus Cristo, o Deus 
Criador e Comandante dos Anjos. Ah Pinho, aonde na 
Bíblia está escrito isso mesmo? Irmão, para estudar a 
palavra de Deus tem que ter “olho clínico” que é o 
discernimento dado pelo seu Santo Espírito.  

Mas presta a atenção aqui, no princípio Deus Criou os 
anjos e o mais belo deles usando o livre arbítrio resolveu 
testar um outro tipo de vida, convenceu a terça parte dos 
anjos do céu a lhe seguir nessa jornada, mas o Próprio 
Deus criador de todos esses anjos orientou que isso ia dar 
ruim, tipo todo o universo só funciona conforme a 
harmonia de Deus, mas essa criatura o maioral dos anjos 
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não aceitou e aí então Jesus Cristo expulsou satanás e seus 
anjos rebeldes.  

Nessa batalha o Senhor Jesus Cristo usou seu eterno 
codinome: Miguel Arcanjo.  
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7. Abraão, Um Estrategista de Guerra 

O Livro Sagrado tem uma escrita com um vocabulário 
antigo  com várias parábolas, com várias passagens literais 
e também com várias passagens proféticas. Tem até 
expressões da época usadas pelos seus escritores para 
explicar coisas do futuro. Fora isso tem falas que ao se 
referir a situação ali de uma pessoa, na verdade essa 
pessoa está representando toda a humanidade, pois quando 
um Deus se refere ou dirige a Sua palavra a alguém, esse 
alguém para um Deus está representando a todos em 
qualquer tempo e lugar. Quando Adão e Eva pecaram  o 
planeta pecou junto já que o homem foi criado do pó que 
representava ou que era o próprio planeta, quer dizer se a 
pessoa ler a palavra de Deus a Bíblia sagrada igual lê 
qualquer outro livro comum além de não entender vai 
ficar achando que descobriu um monte de erros tipo 
quando Deus disse a Adão e Eva que se comessem do 
fruto proibido naquele dia morreriam, e aí, eles morreram 
ali na hora, sim ou não? é claro que morreram rsrs, no 
caso, o cordeirinho morreu no lugar deles representando a 
Cristo, ah mas tem outra, Cristo falou que os que estavam 
ali não morreriam até que Ele voltasse em grande glória 
nas nuvens e com os anjos rsrs, ah mas os discípulos 
morreram e Cristo não voltou, mas rapaz quer volta em 
grande glória e com uma montoeira de anjos ali igual a 
morte, ressurreição e a transfiguração, maluco vô te dá um 
papo na real, uma transfiguração ali ao vivo deve ter sido 
diou dioutro mundo e os anjos geral, ali na atividade rsrs 
ah mas a bíblia não fala que os anjos estavam ali nas 
nuvens com aquela transfiguração que só em pensar dá até 
um temor rsrs, amigo, ainda precisa falar que os anjos 
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estavam ali, diante de um acontecimento desses da 
transfiguração? Tá de brincadeira, tu acha que os anjos 
estavam onde rsrs? Na praia pegando um sol rsrs? Amigo, 
se liga na missão, leia a bíblia querendo aprender sobre o 
Deus criador em busca da transformação que Cristo que 
está entre nós vai te revelar o que os incrédulos não veem 
com os olhos da carne. Ah mas que Deus é esse que não 
aparece fisicamente pra gente rsrs? Rapaz vai ler com a 
ajuda do Espírito Santo de Deus que tu vai entender que 
Cristo o próprio Deus já veio fisicamente a esse planeta, 
agora Ele está aqui entre nós através do seu Santo Espírito 
que é o Espírito Santo de Deus. Ah mas só o Deus dos 
Cristãos é que é o único verdadeiro? É só fazer o teste que 
todos vão descobrir que o Deus criador é o Deus inclusive 
de qualquer religião e que veio a este planeta em carne e 
osso, as outras religiões interpretam de outras formas e 
escreveram livros que não tem o poder transformador da 
bíblia mas mesmo assim em  todas as religiões tem 
pessoas sinceras que estão ali para adorar e servir o 
verdadeiro Deus criador e por isso Ele abençoa e acolhe 
em sua única igreja que só Ele sabe quem faz parte. Ah 
mas Cristo falou que se crêssemos faríamos coisas 
maiores do que Ele, tipo curar e  ressuscitar mortos rsrs. 
Amigo, ta de brincadeira, todo santo dia tem centenas de 
pessoas sendo curadas e ressuscitadas em todo o planeta 
através de procedimentos e aparelhos nos hospitais rsrs, 
ué, mas aí não vale rsrs, ué, Cristo é o médico dos 
médicos e aí eles acreditaram que através de certos 
procedimentos, aparelhos e remédios, as pessoas 
ressuscitariam e isso aconteceu e vai continuar 
acontecendo. Estão vendo aí bando de gente de mente 
fechada? Cristo ali falando com os discípulos aí vem um e 
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se acha no direito de dizer que as palavras de um Deus 
apenas se refere a quem Ele falou ali no momento igual a 
fala de um simples professor. Se liga na missão, quando O 
Deus fala, mesmo que seja dentro de uma sala de aula para 
uma meia dúzia de alunos a palavra dele está ecoando para 
todos os seres do planeta e todos os anjos dizem amém, é 
essa a diferença de quando um Deus fala!  Cristo curava e 
ressuscitava um aqui e ali, mas Ele dá sabedoria aos 
homens para desenvolverem métodos que curam e 
ressuscitam pessoas em vários lugares simultaneamente. 
Ah, mas os médicos a maioria não é crente rsrs, rapaz, 
Cristo falou se estiverem,  um ou mais, reunidos em nome 
dEle ali Ele estaria, ou seja, por conta dos que crêem Ele 
atua geral em todo o planeta através do Espírito Santo de 
Deus o Consolador. Ah mas Cristo disse que assim que o 
evangelho fosse pregado a toda Criatura Ele viria outra 
vez para resgatar os Seus mas aí toda hora nasce gente 
rsrs, pois é amigo, todo o mundo está incluso todo o 
planeta terra de onde o homem foi feito por Deus e devido 
a internet apesar de alguns países controlarem a mesma, se 
liga na missão que a qualquer momento essa operação 
pode ser concluída. Ah, mas Paulo falou que naquela 
época ele já tinha pregado o evangelho a “toda criatura” 
rsrs e Cristo não veio rsrs, mas moço, faltou a “todo o 
planeta” que foi da onde o homem veio, Cristo e Paulo 
usaram essa expressão corretamente provando que a bíblia 
é simplesmente um milagre vivo de Deus, onde a 
expressão de Cristo e de Paulo falou e disse, tipo um Deus 
quando fala uma coisa já vale para toda a eternidade e 
Paulo sabia disso. Amigos, aqui falei algumas coisas que 
são literais, outras proféticas e assim vai e é isso, a palavra 
de Deus a bíblia Sagrada tem que ser estudada através do 
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discernimento dado pelo Espírito Santo de Deus e aí peço 
que você pegue cada assunto aqui e estude separadamente 
para que entenda, pois se você só ler o que está escrito 
aqui sem consultar a bíblia com a ajuda do Espírito Santo 
de Deus tu vai ficar na pista. Pesquise e estude a respeito 
de todas as outras religiões e seus deuses que você vai 
chegar ao Deus Criador, o Único  que é, foi e será 
eternamente o verdadeiro Deus de Israel. Mas  até antes de 
falar sobre a ação de Comandos informada no título, 
agradecemos a Deus, que conhecemos como Criador de 
todas as coisas e de todos os seres, pois através do Seu 
Santo Espírito capacitou crias voluntários que abriram 
seus corações à Sua Voz, escrevendo vários livros sobre a 
vida de povos que tiveram contato imediato  com Esse 
Deus Criador, concluindo-se a composição deste Livro 
Sagrado com sessenta e seis livros. Mesmo que tenham 
sido escritos mais outros livros, além desses sessenta e 
seis encontrados na Palavra de Deus, a Bíblia Sagrada, 
Deus bateu o martelo nesses sessenta e seis livros e 
pronto, são esses que Deus quis que estivessem na 
composição de Sua Palavra. Ah, mas foi a igreja “x” ou 
“y”, ou o fulano de tal que escreveu e montou a Bíblia 
Sagrada, amigo, quem sabe é Deus, Ele é o Comando, e a 
Ele toda a nossa gratidão.  

A partir daí todos os humanos passaram a usar esse 
grande, único e verdadeiro manual para a vida poder 
existir em harmonia. O homem construiu templos onde as 
igrejas que são as pessoas se reúnem, criou doutrinas que 
algumas acabam prejudicando, formalizou instituições 
religiosas com nomes e logomarcas que estampam nas 
fachadas dos templos e pra incrementar ainda brigam e 
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brigam defendendo suas interpretações bíblicas onde 
acabam em racha criando novas denominações e pra 
fechar a conta e passar a régua os anjos caídos com a 
intenção de botar o trono deles acima do Deus único 
verdadeiro e verdadeiro Deus de Israel a Israel espiritual, 
esses anjos caídos se fazem passar por deuses falsos 
profetas ídolos do egito da mitologia e de várias religiões 
tentando até imitar o Deus Criador tentando confundir a 
raça humana, é forid mais faça o teste que você descobre o 
Deus verdadeiro o único o Senhor dos Exércitos. A mais 
que Deus é esse que não salva as pessoas das catástrofes, 
olha ele avisou não comais do fruto mais aí caíram na 
conversa dos anjos caídos, agora já era o planeta junto 
com todos os seres vivos está se deteriorando o jeito é 
aceitar a Cristo enquanto é tempo. A mais as outras 
religiões não têm Cristo, e daí não tem Cristo mas tem as 
pessoas sinceras que reconhecem que são pecadoras e que 
precisam de perdão e como Jesus Cristo está em toda parte 
do universo através do Espírito Santo de Deus Ele mas do 
que depressa advoga junto ao pai em favor dessa pessoa 
seja lá de que religião for.   

O anticristo luta de todas as formas para tentar mudar 
o que está escrito na Palavra de Deus, pois sabe que todos 
os relatos, histórias e mandamentos escritos nessa Palavra 
são para o bem e a paz da humanidade neste Planeta e de 
exemplo para todo o universo, pois desde o primeiro livro 
até o último, trata-se de uma batalha de um Deus Pai que 
ama Suas Criaturas em um plano perfeito para o 
salvamento, resgatando toda a Sua criação das garras do 
intitulado deus deste mundo, o anticristo, causador das 
guerras, doenças, brigas familiares, contendas, toda 
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espécie de mal e ódio. Eu tenho duas mãos. uma é a mão 
esquerda e a outra é a mão direita, e agora só faltava essa, 
a minha mão direita querer eliminar a minha mão 
esquerda e minha mão esquerda querer eliminar a minha 
mão direita enquanto o anticristo fica rindo de camarote.  

É difícil resumir a Palavra de Deus, pois são livros 
escritos em tempos diferentes, durante centenas de anos, 
mas por incrível que pareça a Bíblia Sagrada pode ser 
resumida em uma palavra: Amor. O Amor de um Pai 
Criador que também é Justiça e não acaricia o mal ao 
ponto de Sua Palavra dizer que o salário do pecado é a 
morte, mas o dom gratuito dEle é a Vida, ou seja, todos 
pecaram e por isso o que restava era morte eterna para 
todos, mas pelo Seu amor e misericórdia por todas as Suas 
criaturas veio a este Planeta em carne e osso e morreu na 
cruz pagando essa dívida e conforme Sua Palavra 
ressuscitou, cumprindo o Seu dom gratuito que é a Vida 
Eterna. Digo conforme Sua Palavra, me referindo ao 
momento em que o próprio Deus diz: o salário do pecado 
é a morte mas o seu dom gratuito é a vida eterna para 
todos. E conforme Ele falou, assim se cumpriu nEle. 
Morreu pagando pelos nossos pecados mas também 
ressuscitou já que o dom gratuito dEle é a vida eterna e 
assim acontecerá com todos que O aceitarem, mesmo que 
morram, viverão.  

E aí é isso, é um Deus que atua em todo o universo 
através do Seu Santo Espírito, e através dEle mesmo, o 
Seu Filho cumpriu a maior missão de salvamento e resgate 
de todos os tempos, pois por ter nos criado a Sua imagem 
e semelhança com total livre arbítrio que é comprovado 
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pelo maravilhoso dom da liberdade onde o ser humano 
vive em harmonia com a lei de Deus, fazendo o que quiser 
e bem entender com a sua vida, respeitando as leis dos 
homens até onde não interfira na lei de Deus.  

Este livre arbítrio, é dado até aos anjos.  

As leis, que são passadas através da palavra de Deus 
para vida eterna são aquelas mesmas dadas para a lua, 
para os planetas, as estrelas, que compõem as galáxias e 
tudo o que nelas há, onde nesse momento tudo gira em 
torno de Deus, a lua gira em torno da Terra, a Terra gira 
em torno do sol e todos giram em torno das suas 
respectivas galáxias, e as galáxias giram em torno de 
Deus. Opa, as galáxias não giram em torno de nada, ué! 
Tudo gira em torno de algo que impõe sua força 
gravitacional e aí quando chega na hora das galáxias, só 
elas que não giram em torno de nada? Ah, aí é mole né, 
rsrs, pow, conta outra, quer dizer que as galáxias estão se 
expandindo a moda Bangu, sem ter nenhuma força para 
que elas também possam estar sob controle e em 
harmonia? Ah, já sei, se a ciência confirmar que as 
galáxias estão girando em torno de alguma coisa, vai 
chover milhões de perguntas, tipo, uai que objeto 
poderoso é esse que exerce uma força gravitacional tão 
gigante ao ponto de manter as galáxias girando em torno 
de si e em torno deste objeto? Deixa quieto, porque vai ser 
nessa hora que vão comprovar cientificamente a existência 
de um Deus Criador, e aí a ciência não quer ficar em 
segundo plano, a ciência quer o seu trono acima do de 
Deus. A ciência, chama essa “palavra” de Deus usada no 
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momento da Criação de Big Bang, eh, deve ter sido um 
estrondo tremendo, um verdadeiro Big Bang, rsrsr.  

Abraão e seus 318 crias, a Comando de Deus, o 
Senhor dos Exércitos, planejaram uma ação de Comandos 
e foram bem-sucedidos pois eram os Crias no ataque e 
Deus na defesa, e juntos cumpriram uma das primeiras 
ações de Comandos.  

Partiram para o objetivo realizando uma infiltração 
noturna usando o elemento surpresa, eliminando o inimigo 
formado por quatro reinos que tinham acabado de chegar 
de uma guerra onde tinham vencido outros cinco reinos.  

Abraão era um homem temente, obediente a Deus, e 
por isso a missão foi cumprida com êxito.  

O diretor do nosso curso de Comandos, a 3ª turma, 
uma vez disse: se em vez de durante o curso ficarmos 
treinando vários tipos de ações de Comandos seria mais 
garantido dedicarmos mais tempo de oração ao Senhor dos 
Exércitos pois esse seria o treinamento mais eficaz para 
que na hora do combate a vitória fosse certa.  

Ah... mas ô Pinho, como assim? Igual Davi poh. ele 
foi lá e estragou o gigante. Nessa parte os Crias tão 
ligados, Fé em Deus que Ele é o Comando e é Quem 
capacita os crias para o combate.  

Resumindo geral, a voz de Cristo dirigida a um simples 
discípulo em qualquer época serve para todos os seres 
vivos e essa mesma palavra é revelada a todos 
independentemente conforme a necessidade de cada um. 
vale a pena lembrar mais uma vez aos achistas que a 
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Bíblia foi escrita por vários discípulos em várias épocas e 
até chegar aqui no portugues ela passou por várias 
traduções tipo foi escrita no Aramaico, Hebraico e grego 
depois traduzida para o latim e aí veio até chegar ao inglês 
e depois o nosso portugues. e aí vem uns fulano com má 
intenção  querer apontar erros lendo versículos isolados da 
Bíblia rsrs aí coitado só vai enganar trouxa, pois a bíblia 
jamais se lê apenas como um livro comum, essa palavra 
tem que ser lida através do discernimento dado pelo 
Espírito Santo de Deus.   

E aqui vai uma das grandes estratégias de guerra dada por 
Deus à Igreja Adventista do Sétimo Dia através de uma 
irmã com um dom de profecia chamada Ellen G. White. 
Obra médica missionária através dos oito remédios, aliciar 
e treinar jovens para calamidades e catástrofes dos últimos 
tempos, dar oportunidade aos ricos de atuarem ajudando 
esta obra com os seus recursos.  

ASA-Assistência Social Adventista, departamento 
indicado para gerir este tipo de missão junto com Escola 
Sabatina e Ministério Pessoal, a mesma terá uma equipe 
uniformizada com o nome do projeto escrito na camisa 
(Beneficência Social) este nome já é do livro Beneficência 
Social devidamente registrado em direitos autorais pela 
Instituição Adventista do Sétimo Dia, por sua vez este 
projeto tirado deste livro, é da Igreja Adventista do Sétimo 
Dia. ASA sai em campo ao entorno da igreja até os limites 
da cidade visitando famílias e principalmente escolas com 
folders personalizados falando das instruções ministradas 
em ritmo de aventura, rapel, resgate, primeiros socorros, 
combate a incêndio, sobrevivência, consciência ambiental, 
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uso de embarcações improvisadas e como usar tudo isso 
para auxiliar sua comunidade em calamidades e 
catástrofes. Por que ASA sai em campo para o 
aliciamento? Porque é o departamento de assistência 
social da Igreja Adventista do Sétimo Dia. Um folder bem 
explicativo e você com uma camisa tendo o nome do 
projeto no peito com um espírito jovem dirija-se às 
pessoas e promova o projeto convidando a todos para 
participarem dessa aventura para tornarem-se um 
voluntário útil a sua família, sua cidade e seu país. 
Imprimam um cartaz impermeável com todas as 
explicações com a imagem de um jovem numa ação 
radical, tipo uma descida de rapel ou em um bote inflável, 
tudo combinando com o folder de promoção do projeto. 
Esse conjunto de marketing resulta no aliciamento de 
jovens ociosos, a mercê do mundo das drogas e da 
criminalidade, o folder você usa no corpo a corpo e o 
cartaz você prende na frente da igreja informando os 
horários de culto, onde alguém do ministério pessoal 
estará preparado para as informações sobre o projeto e a 
apresentação da ficha de voluntário para que o candidato 
possa preencher, assinar e ficar ciente da data e horário de 
funcionamento do projeto na igreja. Tudo isso tem que ser 
feito com a devida condução do Espírito Santo de Deus 
que nos impele com amor a alcançar esses jovens para o 
exército de Cristo, sempre informando “vagas limitadas”. 
Dúvidas de como executar essa missão veja em nosso site 
www.pinhogeac.com. 

No início deste capítulo, vemos a estratégia de Abraão 
diante da guerra. Na minha vida militar, tive oportunidade 
de servir na Brigada Paraquedista e nas Forças Especiais, 
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sou um Comandos, o Kid Preto 03 da terceira turma, e a 
palavra comandos está escrita no plural pois os 
Comandos, nunca agem sozinhos. Lembro-me de uma 
missão em que devíamos explodir uma ponte do inimigo 
onde tínhamos que fazer uma infiltração através de um 
salto livre de uma aeronave militar em voo a grande 
altitude. A união, o cuidado e a dedicação uns com os 
outros era tão importante que o equipamento, os 
explosivos, a serem usados era dividido entre a equipe, 
exemplo, um levava na mochila uma quantidade “x” de 
explosivo, o outro em sua mochila levava o cordel 
detonante, e o outro o explosor, o que isso significa? Se 
durante o salto a equipe se dispersasse a missão era 
abortada, pois como iríamos detonar o explosivo se o 
Comandos que transportava o explosor dispersou e foi 
aterrar em um lugar distante ao ponto de que durante a 
navegação com o paraquedas da aeronave até ao solo 
assim que abríamos nossos velames tínhamos que ficar 
atentos não só com o azimute enfileirados atrás do guia 
para aterrarmos agrupados, mas também conferíamos se 
os paraquedas de toda equipe na cor cinza abriram com 
sucesso, pois havia o risco de um paraquedas principal de 
alguém da equipe não abrir e o mesmo ter que abrir o 
reserva, um paraquedas branco com menos 
sustentabilidade, se isso ocorresse o paraquedas branco 
passaria a ser o guia porque ele cai mais rápido. Agíamos 
como se fôssemos um só homem. A união entre os 
departamentos da igreja é crucial, pois qualquer 
divergência, a missão de evangelismo é abortada, os 
assuntos a serem levados ao público externo é sobre os 
principais vícios e doenças que assolam a humanidade no 
final dos tempos.  
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Essa operação missionária de vento em popa contribui 
para a volta de Cristo, pois o inimigo já está no front de 
batalha declaradamente atuando nas escolas, em todas as 
mídias e meios de comunicação. Vi com meus próprios 
olhos, diretores e professores da escola de uma sobrinha, 
ensinando como se faz para se tornar um LGBT e nas 
redes sociais o que mais tem é professores a todo tempo 
ministrando aos alunos, seja que idade for, sobre sua 
opção sexual e comentando seus casos amorosos, tipo, um 
professor homem falando do seu marido  (no caso, 
também homem) enquanto que em casa, os pais ensinam 
que um casal é composto entre um homem e uma mulher 
onde resulta na procriação, o nascimento das crianças, 
pois essa é uma das primeiras curiosidades delas, saber 
como elas nasceram. Fora isso, muitos desses professores 
incentivam o uso da maconha esquecendo que na mesma 
“boca de fumo” que vende a maconha também vende a 
cocaína e o crack, a desgraça total da saúde mental e 
moral do ser humano. - Ah, mas o que tem a ver a questão 
homossexual com obra médica missionária? - Tem a ver 
com o cuidado redobrado da proliferação de doenças 
através do ato sexual(ex.:Aids), sem o devido 
planejamento conforme a tradicional família instituída por 
Deus, o risco com certeza é maior, por isso devemos 
alertar essas pessoas para que tomem os devidos cuidados. 
A trinta e dois anos coordeno o projeto GEAC por minha 
conta e risco, mas como foi um projeto que iniciei na 
Igreja Adventista ficará na Igreja Adventista através de 
ASA em conjunto com escola sabatina e Ministério 
Pessoal nestes moldes acima, sem inventar nada, tudo 
conforme orientação do livro Beneficência Social com o 
objetivo de implantar no coração das pessoas a verdade, a 
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Bíblia Sagrada, lida e estudada com discernimento dado 
pelo Espírito Santo de Deus e  não como os servos do 
anticristo fazem, no intuito de deturpar o que realmente 
Deus está querendo dizer através de seus textos e 
versículos bíblicos escritos nos 66 livros os quais Deus 
bateu o martelo. Ah Pinho, quem te deu autoridade para 
escrever sobre esta estratégia aqui no seu e-book? Ué, 
Deus falou em sonho com o irmão Arimatéia, neste sonho 
o irmão Arimatéia disse que nós ajudaríamos a igreja a se 
levantar para o front de batalha, então está aí, a missão é 
essa, a comando de Nosso Senhor Jesus Cristo o Filho de 
Deus. 

E o meu selo é esse. Verifique no histórico da nossa 
plataforma no site www.pinhogeac.com . 
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8. Os Kid Preto 

Sobre a famosa guerra civil do Vietnã, aqui rendemos 
homenagens e agradecimentos ao jornalista fotógrafo que 
deixou o Espírito Santo de Deus atuar na sua vida lhe 
ajudando a tirar aquela foto lendária da Cria Vietnamita 
Kim Phuc Phan Thi, aquela da menina correndo nua, de 
braços abertos, gritando de dor devido ter sido atingida 
por um ataque aéreo com bombas napalm, que lhe causou 
queimaduras graves em quase todo o corpo, essa foto 
correu o mundo, várias agências jornalísticas começaram 
uma corrida buscando trazer para todos informações 
verdadeiras sobre os principais acontecimentos dessa 
guerra. Eram notícias de grande interesse para toda a 
humanidade, principalmente para a população dos países 
que tinham parentes envolvidos nesse combate. Essas 
notícias trazidas por fotógrafos, jornalistas, na época, 
exemplares e responsáveis agentes da imprensa junto com 
os direitos humanos, transformavam o mundo para 
melhor. Eram fotos que ajudaram a mudar o curso da 
guerra para o fim. Infelizmente, em nosso país temos uma 
parte da imprensa que é afoita, dá ouvidos ao pai da 
mentira, o diabo, que é o causador do grande conflito. 
Usando minha licença poética de escritor, vou imaginar 
aqui o que pode ter acontecido durante o “tal golpe”. 
Vendo as reportagens e redes sociais percebi que a 
imprensa satânica (minoria) acabou virando bucha nessa 
história. E os Comandos Forças Especiais Kid Preto ao 
perceberem que a mesma satanicamente pretendia 
desconstruir um trabalho sério realizado em um governo, 
vibraram e automaticamente com a riqueza espiritual dos 
Comandos representada através da cor amarela ouro 
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estampada em seu símbolo (a caveira) e com o seu braço 
forte seguiram o fluxo atentos a essa minoria imprensa 
que igual a um aspirador de pó captava cavalos de troia 
em tudo quanto é lugar, (minutas de tal golpe inventado 
por essa imprença, vídeos de reuniões, áudios, textos de 
whatsapp, depoimentos e até um tal punhal verde amarelo) 
e sem enxergar nada jogaram no ventilador, e qual a 
surpresa? Apenas entrando pela porta os Kid Preto 
cumpriram a verdadeira missão que a todo tempo era só a 
de lavar a honra das Forças Armadas e de um certo 
capitão, não deixando essa imprensa nem ninguém 
remarcar a todos de ditadores, já que essa era a fama que 
tinham desde 64. E  nós da assombrosa tropa de cabos e 
soldados Comandos da reserva os verdadeiros Kid Preto 
de todos os tempos, assistimos tudo de camarote na santa 
paz de Deus o Senhor dos exércitos Nosso Comandante, 
mas é claro, estarrecidos vendo como essa minoria 
imprensa deixa os derrotados anjos caídos extraterrestres 
causarem através dela esse grande conflito. (obs: os Cabos 
e Soldados Comandos, são os Kid Preto que entram pela 
parede).  E os Kid Preto que entram pela parede vocês 
nunca verão, pois o rosto dos Comandos ninguém vê, mas 
os Kid Preto Comandos com o curso de Forças Especiais 
os que entram pela porta é só vocês observarem um 
símbolo, um brevê de PQD com um bordado preto 
cravado em sua farda acima ao lado direito do peito e ao 
identificá-lo preste continência, pois ali vai  um Kid Preto 
um amigo que seria bom que você estivesse do lado dele, 
podem ter certeza disso. “Ah, mas teve um que foi joio 
com as pessoas que estavam no acampamento”, que 
inclusive achavam estar sendo protegidas pelo mesmo: 
-Pois é, muitos falam dos generais oficiais Kid Preto, que 
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eles tinham que ter feito isso ou aquilo, chamam-lhes de 
‘melancias’, rapaz, se eles não fizeram ou não fazem ou só 
fazem o que está forjado a ferro e fogo em seus corações 
que é voluntariamente morrer, ser preso e torturado em 
defesa da paz de seu  povo e de seu país, independente de 
partido, e se isso não foi suficiente, vai lá você e faz,  ficar 
sentado no sofá entrando na pilha do anticristo que atua 
através das redes sociais e televisão, obrigando ou 
querendo  que as pessoas façam o que você quer fazer é 
mole, quero ver você ir lá e fazer. A missão dos Kid Preto 
nunca foi esquerda, nem direita, nem centro, mas sim o 
equilíbrio que vem do Senhor dos Exércitos em prol da 
humanidade sem fazer distinção de pessoas. Ok, 
continuando com minha licença poética e imaginação de 
escritor, vamos arriscar dar um veredito para essa história. 
A princípio desejo que Deus abençoe a todos, ao suposto 
joio por não deixar a coisa desandar e progredir para um 
inútil derramamento de sangue brasileiro e também os 
presos, inocentes cidadãos, por estarem protestando contra 
coisas que eles acreditavam ser erradas, agora já o 
ministro deu uma pena muito alta a todos esses 
protestantes, mas esse ministro ou um presidente um dia 
reconhecer o Comando do Deus de amor, o Criador de 
todo o universo e todos os seres, vai sentir no coração o 
desejo de anistiar e indenisar a todos esses brasileiros 
presos durante esses protestos políticos naquele triste 
dia(espero que você que está lendo esse manual, seja lá 
em que data for, essa questão já tenha sido resolvida com 
anistia e indenização para esses presos políticos). Luto pra 
não ser partidário, sou cristão e não me envolvo com 
política, dai a César o que é de César e a Deus o que é de 
Deus, por isso viso o bem estar de qualquer ser humano 
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assim como Cristo ensinou, inclusive a orar pelos nossos 
governantes seja lá qual for e tem mais, Cristo não permite 
nem falar mal dos nossos líderes que dirá atentar alguma 
coisa contra eles. Por isso vejo que nesse caso tem sempre 
que haver um julgamento especial, botando na balança o 
inflamatório boato fora de contexto, massificado por essa 
imprensa que em vez de deixar o Espírito apaziguador de 
Deus atuar, deixa é o espírito maligno o anticristo o 
maioral dos demônios tomar a dianteira, assim como o 
boato maldosamente gravado “eleições não se ganha, se 
toma” essa frase se referia a um outro assunto que ocorria 
antigamente em um estado onde na época não existia as 
nossas urnas eletrônicas, mas até isso ser explicado a 
torcida de um time escutou e, imagina uma torcida ouvir 
nos bastidores um juiz dizendo que vai ganhar um título 
tomando?  O que que essa torcida vai fazer quando acabar 
o jogo e o seu time perder? Com certeza é o que vemos 
desde sempre, invasão de campo e quebra quebra, essa 
fala de um ministro foi na emoção da indução da conversa 
que teve com parlamentares sobre um assunto antigo e por 
isso foi perdoado e aí quem sabe, ele também tenha 
perdoado a maioria que ali estavam nos acampamentos 
induzidos e na emoção (Perdoa nossas ofensas assim 
como perdoamos a quem nos tem ofendido). Continuando, 
sobre o que foi chamado de joio, um general Comandos 
Forças Especiais ‘um Kid Preto’ que entrando pela porta, 
cumprindo ordens, acabou neutralizando de vez o intento 
da protagonista do golpe, a imprensa, a que se deixa usar 
pelo anticristo, no começo essa imprensa chamava os 
manifestantes do dia 8 de terroristas mas viu que não dava 
pela quantidade de idosos, velhinhas com bíblias na mão, 
de sessenta a oitenta anos pararam de chamar de 
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terroristas para chamá-los de golpistas,  essa mesma 
imprensa, juntamente com redes sociais, séries, joguinhos, 
desenhos animados, novelas, vários programas de 
televisão e por fim um tal jornalismo, a comando do diabo 
inflamam, zombam, causando conflitos e guerras.  Acho 
que a polícia federal, na época,  se infiltrou nos 
acampamentos pra sentir o termômetro da situação, mas 
tinha que ter feito um relatório em caráter de forte 
emergência ao  nosso eterno ministro Alexandre de 
Morais que por sua vez mandaria uma ordem judicial aos 
comandantes das forças para pedir aos patriotas que 
levantassem os acampamentos evitando todo esse conflito 
orquestrado pelo diabo. Rapaz mais tu prova que se 
tivesse dado tempo do supremo enviar uma ordem judicial 
aos comandantes para desmontar os acampamentos a 
história seria outra? Ué mas é claro, o ditado é certo é 
melhor prevenir do que remediar, me respondam o que a 
polícia faz quando tem uma final de campeonato de 
Corinthians e Palmeiras? Redobram a segurança no 
estádio, mapeiam e desarticulam os focos de torcidas 
organizadas, quanto mais ainda se souberem que uma das 
torcidas está inflamada por uma fala inocente do Juiz 
mesmo na brincadeira e se referindo a uma outra situação 
e bem antiga, mas na altura do campeonato uma fala 
dessas ecoando no ouvido da torcida perdedora, “eleições 
não se ganha se toma” aí meus amigos é arriscado não 
triplicar a segurança, mas Pinho tu é doido querendo 
insinuar que o ministro teve culpa, rapaz vou te falar 
quando vi esse video na hora perdoei o ministro pois 
pessoas explicaram o mal entendido e mesmo assim 
qualquer um vê que ele não falou para as torcidas 
ouvirem, pois essa fala foi em particular sem má intenção 
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e na brincadeira , mas aí a minoria imprensa e mídias dos 
anjos caídos induziram a tal tentativa de “golpe”. 
Resumindo, sempre ouvi nas suas devidas épocas os 
Excelentíssimos Presidentes Lula e Bolsonaro reclamarem 
várias vezes dessa minoria diabólica imprensa, e digo 
mais, se não ficarmos atentos a essa imprensa protagonista 
de golpes armados pelo anjo caído maioral dos demônios 
satanás o diabo extraterrestre derrotado anticristo, a 
mesma com suas notícias debochando e com sarcasmo 
sobre as prisões de generais inflamam uma nação para a 
guerra.  Deus é justo e não há de deixar isso acontecer, e 
muito menos alguém se tornar ditador neste país,  que por 
sinal essa fama prejudica a mais honrada, depois do 
Exército de Cristo, a nossa querida Forças Armadas 
Brasileiras. As nossas galácticas Forças Armadas têm o 
apaziguador Espírito de Deus diferente do espírito 
maligno do exército Russo que lança seus soldados para 
morte sem ter o direito de usar a tarja com seu nome em 
sua farda, para caso morrer em combate não seja 
identificado. E para quem não sabe as nossas Forças 
Armadas é uma grande escola de cidadãos e inclusive vale 
lembrar que em caso de guerra ou algum tipo de 
convulsão, quem é acionado para o combate são os 
cascudos reservistas e não os recrutas que estão 
aquartelados, e vou enfatizar, as forças armadas a dita 
tropa é justamente composta pelos cabos e soldados, tanto 
os recrutas aquartelados e principalmente os cabos e 
soldados da reserva que em caso de guerra são esses que 
vão a frente, os oficiais generais ficam nas bases dando as 
ordens. Quando o exército é acionado para alguma 
situação eventual, os recrutas aquartelados atuam mais em 
caráter apaziguador sem efeito de combate ou ações de 
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guerra. Ações operacionais de combate: 95% dessas ações 
são realizadas através dos soldados casca grossa da 
reserva. Por isso que muitas das vezes que as forças 
armadas (Exército) são acionados para algum evento e as 
pessoas reclamam da morosidade das tropas, mas isso se 
dá devido estarem compostas por soldados recrutas, ainda  
assim esses recrutas ficam impossibilitados de entrarem 
em ações contundentes, pois não estão sob estado de 
guerra assinado pelo presidente da República, estando em 
estado de guerra assinado pelo presidente e amparado por 
todos os poderes, aí amigo é tiro, bomba e pé de pato na 
cara. Quando as tropas americanas vêm ao Brasil fazer 
intercâmbio com as nossas forças armadas eles passam 
mal pois aqui nossos treinamentos são assombrosos. E tem 
mais, não confunda um acionamento de uma força 
auxiliar, Corpo de Bombeiros ou Polícia Militar com um 
acionamento das Forças Armadas, pois Bombeiros e 
Polícia, é só ligar que dali a 15 minutos eles aparecem, 
mas quando se trata das Forças Armadas, aí tem que 
passar antes pelo Presidente da República, Congresso e 
Poder Judiciário, fora isso ainda tem mais, o nosso 
Exército Brasileiro por conta da infantaria terrestre, temos 
mais recrutas do que nas outras forças, exemplo: na 
aeronáutica, a maioria de seus militares são profissionais 
de carreira, tendo um menor contingente de recrutas em 
comparação ao Exército Brasileiro e assim sucessivamente 
a Marinha que  também tem em sua maioria militares 
profissionais de carreira. O que estou querendo dizer é que 
ao acionar o Exército para algum tipo de evento, você vai 
ver muitos soldados recrutas sem perspectiva profissional 
de carreira com pouco comprometimento na missão, esses 
recrutas passam a ser soldados prontos praticamente 
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próximos a baixa no final de ano. Resumindo, soldados do 
Exército Brasileiro prontos para o combate na sua maioria 
estão na reserva, diferente das outras forças, Marinha e 
Aeronáutica que possuem um significativo contingente de 
militares profissionais como pilotos de aeronaves, 
controladores de vários equipamentos, grupos de resgates, 
tripulações de embarcações de guerra, os Fuzileiros 
Navais, os Comanfs e por aí vai. É claro, temos tropas de 
pronto emprego no Exército, que são os paraquedistas, os 
comandos e o pessoal de caatinga, selva e montanha, mas 
mesmo assim na sua maioria são compostas por soldados 
que ao completarem seis anos de caserna vão ter que dar 
baixa. Vou concluir dizendo que se o país precisar de uma 
ação rápida das forças armadas para um auxílio em 
catástrofes ou outros eventos sem ser a guerra, o mais 
operacional seria contar com os militares profissionais de 
carreiras dessas três Forças, ou convocar os casca grossa 
da reserva do Exército Brasileiro, deixando os recrutas 
cuidando do aquartelamento.  Na guerra das Malvinas a 
Argentina quis lançar mão dos recrutas diante dos 
cascudos soldados ingleses, qual o resultado? se renderam 
ao som dos primeiros tiros.  

E sobre o joio, só será retirado do meio do trigo 
quando o Ceifeiro, nosso Senhor Jesus Cristo, retornar 
pessoalmente a este planeta, por enquanto Ele, Nosso 
Senhor Jesus está entre nós através do Espírito Santo de 
Deus o Pai, anotando no Livro da Vida quem é trigo e 
quem é joio. Só Ele conhece os corações e por isso tem 
condições de julgar.  
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Timothy John Page, um fotógrafo nascido na 
Grã-Bretanha, seu nome de nascimento era John Spencer 
Russell, um arrojado guerreiro que se infiltrou na guerra 
do Vietnã e com coragem e determinação e grande 
responsabilidade tirou fotos que ajudaram o massacrado 
Vietnã a desbancar o heroísmo hollywoodiano em que os 
soldados americanos, a princípio idolatrados pelos seus 
filmes de guerra, mas que na verdade não era bem assim, 
o que rolava era muito rock'n’roll, drogas e atrocidades.  

A enganação, a mentira, com intuito de destruir a raça 
humana começou no jardim do Éden, onde o diabo 
disfarçado de serpente que na época era um dos animais 
mais lindos do jardim do éden, e que inclusive tinha asas, 
ali esse anjo caído formalizou o primeiro fake news 
iniciando o grande conflito neste Planeta. Agora em nosso 
país vivemos esse ódio, as pessoas sofrem sem saber que 
quem está por trás de tudo isso é o diabo.  

Fake news é uma mentira planejada. A imprensa Geral 
junto com as redes sociais e TV, movidas pela ganância 
desde então, não medem esforços para iludir as pessoas 
com seus inúmeros tipos de notícias e programas.  

Olha a zebra. Em pleno batalhão de Forças Especiais, 
nós, os Comandos, em alguns momentos, éramos reunidos 
por um oficial para assistirmos filmes de guerra no Vietnã. 
E ali assistimos os soldados americanos com maços de 
cigarro presos ao capacete, todos largados. O filme com 
aquele fundo musical a base de Rolling Stones. Então o 
filme era aquilo, drogas, cigarros, álcool, rock'n’roll e 
muitas atrocidades, onde aldeias “vietcongues” na verdade 
vietnamitas eram totalmente destruídas junto com idosos, 
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mulheres e crianças, mas aí tínhamos jornalistas,  
fotógrafos iguais ao Nick e o heroico Tim Page que 
através de reportagens e fotos verídicas mostraram essa 
verdadeira realidade da guerra.  

 Mas ali naquela guerra também tinha oficiais e 
soldados americanos de honra que percebendo os excessos 
começaram a se organizar em pequenos grupos pondo em 
prática as ações de Comandos infiltrando-se na retaguarda 
profunda dos vietcongues causando o máximo de morte e 
destruição entre os soldados inimigos, preservando a vida 
de idosos, mulheres e crianças, lembrando o filme do 
“Rambo”  onde ele se infiltrou em um campo de 
concentração de presos americanos no Vietnã, para 
resgatar seus compatriotas, usando um uniforme 
impermeável, ou melhor, era um tecido leve, que secava 
rápido, já que a selva do Vietnã sofre com muita chuva e 
calor. Os calçados eram boots de selva, com um sistema 
especial de drenagem, que ao passar pela água, logo em 
seguida, praticamente ao ar livre o boot já secava e os pés 
também já que as meias que usavam eram finas. A  
estrutura física e o equipamento leve colaboravam para 
que esses pequenos grupos de Comandos americanos (os 
rangers) conseguissem deslocar-se rapidamente, 
instalando inúmeras armadilhas no terreno, tinham uma 
noção total de orientação com carta e bússola conseguindo 
assim mapear alvos de valor significativo dos vietcongues 
que guardavam seus equipamentos encachezados 
enterrados em vários pontos da selva onde construíam 
casamatos, túneis subterrâneos, trincheiras camufladas, 
armadilhas letais com estaca punji, faziam deslocamentos 
noturnos e sabiam andar na mata em total silêncio. Mas os 
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Comandos são verdadeiros fantasmas que aprimoraram 
suas incursões visando atingir só os soldados vietcongues, 
preservando a integridade dos civis.  

A indústria armamentista é que promovia a guerra. 
Muitos equipamentos e armamentos eram desperdiçados 
pelos americanos já que quanto mais gastos com 
armamento, mais dinheiro rolava para os cofres dos 
carniceiros. Mas aí os jornalistas e fotógrafos, verdadeiros 
guerreiros, junto com a opinião pública convenceram 
alguns líderes americanos a retirarem suas tropas da 
guerra do Vietnã.               Cupom: PINHOGEAC 

Diz a lenda que o presidente assassinado, John 
Kennedy, foi o primeiro a concordar em acabar com a 
guerra. Então aqueles que estavam enriquecendo com a 
desgraça dos outros não concordaram e por isso este 
presidente teve um fim trágico que todos conhecem.  

É isso, a desgraça da humanidade começou através do 
primeiro fake news projetado nesse planeta pelo anticristo 
e só existe uma forma dos Crias conseguirem se 
desvencilhar dessa destruidora prática mentirosa, 
causadora do grande conflito apresentada nos filmes, 
novelas e jogos de internet, é ouvindo a voz de Deus, o 
Senhor dos Exércitos, através do seu manual a Bíblia 
Sagrada obedecendo e pedindo capacitação para cumprir a 
missão com humildade na Sua presença, que Ele nos 
conduzirá pela mão no caminho da verdade. 

E pra fechar a conta e passar  a régua sobre Fake 
News, vamos desvendar rapidamente aqui a famosa 
construção das pirâmides do Egito. Para começar, os 
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Egípcios eram grandes escultores, responsáveis por 
esculpir em pedras dezenas de imagens ídolos da época, e 
aí nada mais, nada menos, ali no local das pirâmides tinha 
algumas montanhas onde eram tiradas pedras para 
construções de seus palácios e aproveitando já esculpiram 
as pirâmides onde em alguns lugares ao redor delas 
esculpiram algumas pedras dando a entender que eram 
pedras que sobraram da construção das pirâmides, pedras 
gigantes que todos até hoje acham que foram os 
extraterrestres que empilharam umas em cima das outras, 
mas na verdade essas pedras sempre estiveram ali, a 
questão é que esculpiram de forma a enganar mesmo as 
pessoas querendo demonstrar grande poder. - Ah, mas é 
nítido que elas são separadas umas das outras. - Ué, é só ir 
lá e tentar tirar uma das pedras que vocês vão ver que uma 
é irmã da outra e em alguns casos em alguma parte ainda 
estão ligadas naturalmente. - Uaí Pinho, como você 
chegou a essa conclusão? Da mesma forma que  decifrei o 
número da besta, ouvindo o Espírito Santo de Deus 
conforme Cristo deu o bizu, enquanto pessoas falam que o 
número da besta é a soma das letras que formam o nome 
do papa, outros falam que é um chip, quando na verdade é 
só ver que na bíblia por várias vezes Deus se refere ao 
homem através do número 6 e aí quem olhar pra você já 
vê um 6, mas aí se você também assimila os trejeitos das 
duas bestas do apocalipse que são dois sistemas  
representados por homens e que por sua vez eles também 
já são visto por Deus como um 6, aí quem te olhar já vai 
ver o seu seis junto com os outros dois 6 que são das duas 
bestas representadas por homem e aí os três 6 juntos, um 
do lado do outro se lê 666 meia meia meia.  - Ah, mas a 
Bíblia fala que esse número vai estar escrito na testa e na 
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mão. - Positivo, é isso mesmo, na testa quer dizer o seu 
tipo de mentalidade diferente e contra o evangelho de 
Cristo e na mão quer dizer que você põe em prática essa 
mentalidade com as  próprias mãos, então é desse jeito 
que vai estar escrito. 

Um dia quando tiver dinheiro, vou comprar uma terra 
que tenha uma montanha com aquele mesmo tipo de pedra 
das pirâmides, vou contratar um exército de escultores que 
na verdade a maioria vai ser pedreiro e vou provar  
esculpindo uma pirâmide igualzinha aquela do Egito. - Ah 
Pinho, mas as pirâmides eram tipo embolsadas. - Na 
verdade decoradas com várias falhas propositais no 
embolso para que todos vejam as paredes esculpidas em 
forma de grandes pedras empilhadas. - Ah Pinho, mas e as 
pedras cortadas certinho do tamanho das usadas na 
pirâmide, igual aquelas deixadas ali tipo resto de obra 
envolta da pirâmide? - Sim… Hum…essa é a grande 
ilusão, as pessoas olham para aquelas pedras deixadas ou 
melhor esculpidas ali e deixadas largadas propositalmente 
para desviar a atenção das pessoas ou causar a ilusão de 
ótica, olhando pras grandes pedras deixadas ali ao redor 
das pirâmides e aí a mente da pessoa já idealiza essa 
imagem dessa pedra empilhada lá nas pirâmides causando 
um frio na barriga tipo, gente como eles conseguiram 
botar uma pedra desse tamanho, pesando tantas toneladas, 
lá em cima, uma a uma?  Aí alguém já fala: - Nada, isso 
foi os extraterrestres! Aí eu falo, positivo, correto, foram 
os extraterrestres mesmo, o pai da mentira o anticristo que 
aproveitou a sanha dos egípcios de mostrar poder para 
estampar o maior fake news a céu aberto. As pirâmides 
foram construídas milimetricamente para enganar a todos, 
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tipo, todo o cenário ali foi montado de forma a acreditar 
que as pirâmides foram construídas pedra por pedra, mas 
na verdade não passam de grandes esculturas, realizada 
em uma montanha que existia no local exato da 
construção das mesmas, a prova está no subsolo onde você 
vai encontrar túneis na vertical por onde subiram as lavas 
que inicialmente construíram a montanha. - Ah Pinho, mas 
dizem que a medida das pedras são exatas, nem nos dias 
de hoje tem um tipo de equipamento com tanta precisão. - 
Pow, tem sim e se chama gabarito, com  o mesmo gabarito 
você corta todas as pedras tipo, usando a mesma fôrma, 
com certeza todas terão a mesma medida. -Ah, então quer 
dizer que elas foram cortadas? -É. Cortadas ali na 
montanha, ou seja, lapidada com vários cortes simulando 
uma pedra solta da outra, mas no caso  são pedras irmãs, 
se ir lá e tirar uma de cima da outra vai ver que os veios de 
uma se encaixam na outra. -Ah, mas e as que caíram com 
a corrosão? -Nada, aquilo faz parte do cenário. Tudo ali é 
uma grande ilusão para mostrar um poder sobrenatural e é 
mesmo, o poder do pai da mentira, que foi derrotado pela 
verdade na cruz do Calvário através da morte de Nosso 
Senhor Jesus assumindo nossos pecados.  A missão 
principal de Cristo aqui neste Planeta foi morrer para 
pagar pelos nossos pecados que todos nós aceitamos 
através de satanás, onde o mesmo usou o livre arbítrio 
para o mal, e a partir do momento que Adão e Eva 
aceitaram as tentações do diabo passaram a usar também o 
livre arbítrio para o mal assim como fez satanás, não 
adianta você agora  dizer que  não vai usar o seu livre 
arbítrio para o mal e se esconder em uma montanha 
achando que não vai precisar do sacrifício feito por Cristo 
na cruz, pode ter certeza que vai precisar de Cristo 
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sempre, pois Adão e Eva representavam toda a 
humanidade e ao usarem o livre arbítrio para o mal, 
automaticamente todos os seres humanos já nascem em 
pecado, ou seja, o livre arbítrio usado por Adão e Eva 
resultando em pecado já vale para todos nós. Assim sendo, 
já nascemos com o mal.  Todos, desde Adão até o último 
antes da volta de Nosso Senhor Jesus Cristo são culpados 
igualmente, incluindo até o planeta. Ok, sei que vocês não 
gostaram da história do joio, eu também não, pois vimos 
ali um grande conflito que acometeu um general e os 
acampados e agora o jeito vai ser recorrer ao único manual 
dos Cria, a Bíblia Sagrada. Em Mateus 13:24 em diante 
fala sobre a parábola do joio e no versículo 36 em diante 
tem a explicação da parábola do joio e em Apocalipse 12 
fala sobre a mulher e o dragão. O resumo desse estudo 
bíblico é que não se trata desse ou daquele general que 
não fez isso ou aquilo que muitos achavam que eles 
deveriam ter feito, pois os mesmos não tem poder algum 
sobre o verdadeiro causador desse grande conflito que 
acontece em nosso Planeta, ali naquele conflito durante as 
manifestações do dia 8 os militares só pensavam em uma 
coisa, não a ditadura, não a ditadura, temos que limpar de 
uma vez por todas a fama de ditadura da nossas forças 
armadas e mostrar com o passar dos tempos quem é o real 
ditador (diabo, anjo caído). Mesmo assim, nada justifica 
nem vai justificar pois o ser que promoveu e promove 
tudo isso é espiritual e só Miguel Arcanjo tem poder para 
detê-lo, ou seja, Generais também precisam da ajuda do 
Senhor dos Exércitos. E o único ditador aqui é o anticristo, 
o diabo e seus anjos caídos que atuam na covardia através 
dos seres humanos. Aí está a explicação da vinda de 
Cristo o próprio Deus em carne e osso pessoalmente 
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estender a mão para todos terem a verdadeira salvação, 
Este sim é o Único que tem poder para nos resgatar e 
salvar das garras desses extraterrestres. Quem achou que 
as forças armadas poderiam salvar o Brasil, se enganou, 
pois as forças armadas não têm armamento contra 
extraterrestres (anjos caídos). Aí é só Deus o Senhor dos 
Exércitos, através do Miguel Arcanjo o Criador e 
Comandante dos anjos que está entre nós através do seu 
Santo Espírito. Se não acreditar, é só fazer um teste que o 
Espírito Santo de Deus vai te conduzir.  

Muitos comparam os Kid Pretos com policiais de 
batalhões do BOPE em nosso País, mas não existe 
comparação, pois a missão dos Comandos é invisível.
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9. Faca Na Caveira o símbolo 

Na época tenente, hoje falecido, General Nilton Siulus, 
em momentos de conversa entre os Comandos, Crias de 
várias comunidades do RJ, passava suas experiências, 
coisas importantes sobre as cores do símbolo dos 
Comandos do Exército Brasileiro: a Faca na Caveira.  

Este, na época tenente, foi um dos instrutores do nosso 
curso de Comandos. Era um dos mais temidos pois tinha 
uma cara de psicopata. Dizia ele que se um dia ganhasse 
na loto ia pegar o dinheiro e comprar tudo de boot de selva 
pois era viciado em equipamentos militares. E em um 
desses momentos falou sobre a cor amarela ouro 
estampada no símbolo dos Comandos, a faca na caveira. 
Explicou que essa cor amarela significava a riqueza 
espiritual dos Comandos. Nessa hora me perguntei: - 
Como pode um oficial Comandos, Forças Especiais, 
altamente operacional se importar em enfatizar sobre um 
assunto desses?  

Ali vi um oficial Comandos, com o curso de Forças 
Especiais, terrivelmente treinado para o combate, devido 
estar tomado pelo espírito dos Comandos que vem 
diretamente do Senhor dos Exércitos.  

Eu, um Cria de comunidade, entendi que existe um 
conflito espiritual neste planeta promovido pelo diabo e 
seus anjos caídos e só vamos vencer em Nome de Nosso 
Senhor Jesus Cristo que está entre nós através do Espírito 
Santo de Deus.  

Nesse momento agradeci a Deus por ser um Cria 
capacitado, Comandos do exército de Cristo, já que tinha 
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aceitado a Cristo com 14 anos, sido batizado na Igreja 
Congregacional de Bento Ribeiro e agora usava um 
símbolo, uma faca na caveira que era compatível com o 
exército do Deus vivo, já que conforme o Nilton Siulus a 
cor amarelo ouro estampada no símbolo dos Comandos 
representava um valor vindo de Deus, essa é a visão que o 
Cria tem que pegar, não podemos combater pessoas, 
instituições, poderes instituídos ou partidos mas sim o 
anticristo e suas legiões (o anticristo é o diabo). 

Andar com humildade diante de Deus! Seja lá qual for 
a competição, o combate ou a batalha, a humildade é uma 
das armas mais letais contra as hostes do mal.  

Abraão, foi um dos primeiros guerreiros de Deus a 
cumprir uma ação de Comandos.  

Humildade, honra e dedicação são alguns dos  
principais valores estampados através da cor amarelo ouro 
do símbolo a caveira dos Comandos. Na época o Capitão 
Freire Gomes, sempre que podia, também reunia todos os 
cabos e soldados Comandos e falava sobre esse assunto. 
Durante minhas andanças na Selva Amazônica, vi vários 
corpos amontoados, na verdade eram imensos troncos de 
árvores. Me dirigi a esse oficial e falei: Capitão Freire 
Gomes, vamos nos infiltrar na selva e eliminar esses 
destruidores da Amazônia. Então para a minha surpresa 
ele respondeu: isso é uma questão política e eu não me  
envolvo em política.  

Depois de vários anos pude confirmar a palavra desse 
oficial, ao vê-lo já General e Comandante do Exército 
Brasileiro, no final de 2022 e início de 2023 no olho do 
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furacão de uma iminente convulsão onde o povo fazia 
passeata em frente à casa dele pedindo ajuda política, 
pensei: lascou, pelo que eu conheço do General ele não 
vai se meter em questão política, pois não fazia parte do 
seu perfil, do seu caráter, da sua formação militar, fui 
testemunha disso,  já desde quando ele era Capitão, e pelo 
seu senso de humanidade eu também tinha certeza que ele 
não ia escorraçar as pessoas acampadas em frente aos 
quartéis durante as manifestações pacíficas ocorridas 
nesse período, só agiria sob ordem jurídica. 

Dito e feito, ele passou o comando sem alteração e foi 
para a reserva com merecimento curtir a família e a neve 
na Espanha. E se ele deveria ter se envolvido com a 
política ou não, pra mim não teve nenhum dano já que fui 
abençoado por comprovar que existe honra, pois a 
mudança de patente de capitão até general comandante do 
Exército Brasileiro não alterou o caráter e principalmente 
a palavra de um Comandos das Forças Especiais do 
Exército Brasileiro, onde ele tinha tudo para ter se 
envolvido na política mas não se envolveu, para um lado 
da política virou herói, para o outro virou traidor, para a 
imprensa podre jogou o exército na lama, e, para mim, que  
não tenho televisão em casa a mais de 10 anos pra assistir 
as mentiras e fake news de jornalistas, na minha opinião 
ele foi, é, e sempre será, um oficial honrado por todos os 
cabos e soldados Comandos de todos os tempos. E a honra 
dos militares foi lavada pois, conforme a lenda, quando a 
política entra por uma porta das forças armadas, a 
disciplina sai pela outra . 
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10. Preparação Do Guerreiro 

Um dia fiz uma festa de aniversário, não me lembro 
para qual dos filhos, então convidei alguns Crias para 
participar.  

Tinha uma família muito pobre próxima à nossa casa e 
fiz questão de convidá-los, eram uns cinco irmãos. Então 
preparamos aquela mesa com doces, salgadinhos, bolo, 
refrigerante, e aí ao receber essas crianças quis conduzir 
esses Crias mais pobrezinhos para se posicionarem o mais 
próximo possível das guloseimas achando que seria bom 
para eles, é claro, qual a criança que não gosta de bolos, 
doces e refrigerantes?!? Mas qual foi a minha surpresa? 
Esses Crias miraram no pé de goiaba carregado que tinha 
no quintal e aproveitando da minha boa vontade e da 
alegria de recebê-los, enfileiraram em direção a este pé de 
goiaba e ali subiram, olhando para mim como quem diz: - 
Eh tio, o senhor convidou a gente então o senhor não vai 
brigar porque a gente está aqui comendo suas goiabas! E 
aí eu falei: -Tudo bem! Vou começar a servir os doces, os 
salgadinhos e quero ver se eles não vão voar lá de cima 
rapidinho! Então novamente me surpreenderam, eles não 
deram a mínima para os doces e salgadinhos. Eu falei: -Ah 
é!? Eu quero ver na hora de cantar os parabéns e partir o 
bolo para ver se eles não vão vim! Pois é. Não desceram 
do pé de goiaba!!! Só desceram depois que dei uma sacola 
para cada um e aí sim, encheram de goiaba e saíram de 
fininho. Eu falei: - Rapaz... que diacho foi isso?? Criança 
não querer comer bolo, salgadinho, refrigerante, docinho? 
Fiquei com aquilo guardado na mente.  
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Mas dando continuidade à vida e através dos estudos 
de livros escritos por Ellen G. White e também de 
testemunhos de alguns “membros raiz” da Igreja 
Adventista do Sétimo Dia, aprendi sobre vida saudável 
através da vida no campo e da alimentação natural. Então 
pesquisando, entendi o que tinha acontecido naquele dia 
do aniversário. Aquelas crianças, um grupo de irmãos, três 
meninos e duas meninas, estavam desnutridos. Não é que 
eles eram viciados em goiaba, mas é que o organismo 
deles ao chegar na festa os conduziu para o alimento que 
os seus corpos estavam necessitados. A goiaba é um 
alimento rico em nutrientes, inclusive em proteínas.  

Os Adventistas do Sétimo Dia são capacitados por 
Deus através do seu Santo Espírito para falarem do 
evangelho de Cristo através da Obra Médica Missionária 
usando os oito remédios naturais de Deus que é 
simplesmente as variáveis que o Criador promoveu neste 
Planeta para que pudéssemos sobreviver com saúde. Já 
que o inimigo na sua cartada final vai usar as doenças 
como uma das formas de submeter o povo aos seus 
interesses, mas o Criador, Nosso Deus, Nosso 
Nutricionista Maior, está atento a tudo e a todos e é claro, 
com o maior Plano de Salvação e Resgate existente no 
universo, através da morte e ressurreição de Nosso Senhor 
Jesus Cristo, o Filho de Deus, o Próprio Deus! Basta 
aceitarmos e obedecermos ao Nosso Pai que ama a todos 
sem fazer acepção de pessoas. Mas é claro, não podemos 
esquecer que Ele também é justo! Teve mérito, vai seguir 
com Ele para sempre nesse maravilhoso universo. Não 
teve mérito, vai virar átomo novamente. Seguir 
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eternamente com Ele é só para quem quer e com 
humildade O segue.  

Então é isso, a preparação é simples. Cuidar do seu 
corpo que é o templo do Espírito Santo de Deus, é só  
você O aceitar, arrependendo-se dos seus pecados.  

Mas rapaz... os meninos podiam pelo menos levar um 
pedaço de bolo, mas nem isso eles quiseram. Essa é a 
prova científica de que Deus é um Pai de Amor e que 
cuida dos Seus filhos.  

Sigamos o exemplo desses Crias, moderando nas 
guloseimas, adotando uma alimentação saudável e 
observando os oitos remédios naturais de Deus. 

 

1º Remédio) Água-> por favor, não esqueça de beber 
água, seu organismo agradece; 

2º Remédio) Ar Puro-> Respire profunda e 
calmamente quando acordar e a cada vez que se lembrar e 
sempre que possível ao ar livre; 

3º Remédio) Luz Solar-> Tome sol diariamente, até os 
presos têm esse direito; 

4º Remédio) Exercício Físico->Se não tiver tempo 
para nada, faça vinte flexões antes do banho diário; 

5º Remédio) Alimentação Saudável-> Aprenda montar 
o seu prato observando os três grupos alimentares, 
consulte o seu nutricionista e economize na Farmácia; 
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6º Remédio) Repouso-> O seu organismo sabe que 
você, pelo menos durante a semana, conseguiu dormir 
duas horas antes da meia noite e comprovado pela ciência 
ele retribuirá com mais dez anos de vida para você aqui 
neste Planeta; 

7º Remédio) Equilíbrio-> Não use o que te faz mal e o 
que te faz bem, use com moderação; 

8º Remédio) Fé em Deus o Criador de todas essas 
variáveis para que você possa ter vida e saúde em 
abundância neste Planeta.  

Obs: Se por acaso tiveres insônia, tome uma caneca de 
chá de camomila todo dia meia hora antes de dormir, vai 
lá e conversa com seu médico, papo reto eu fiz isso e 
voltei a dormir bem graças a Deus. 
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11. Direitos Humanos  

A NASA e outras empresas que investem fortemente 
em pesquisas espaciais com equipamentos de alto nível, 
fazendo um marketing gigantesco em cima de suas 
astronômicas descobertas, onde através dos filmes de 
Hollywood colonizam Marte, mas sua principal pesquisa 
além das mirabolantes esperanças de encontrar os ETs é 
nada mais, nada menos, que a humilde atividade de 
descobrir dentro daquela clássica estufa que aparece nos 
filmes onde em outros  planetas estudam as condições de 
produzir um mínimo pé de alface, então se ali não nascer 
um, desprezado por muitos, pé de alface, acabou a missão, 
acabou os foguetes, acabou as naves, acabou os 
astronautas, nada feito! A missão não teve sucesso. 
Mesmo depois de gastar milhões de dólares, vários 
cientistas discípulos de Einstein, e depois de uma viagem 
quase interestelar e aí por causa de não terem conseguido 
plantar um pé de alface naquele planeta, a missão não foi 
cumprida.  

E a pergunta é a seguinte para você que mora na 
cidade grande e que vive nos shoppings, restaurantes, 
lanchonetes:  

- Você acha que esse alimento foi produzido onde, 
quando realmente é alimento? Com certeza veio de uma 
roça e foi cultivado na maioria das vezes através de um 
cabo de enxada. Você se acha um interestelar, mas se não 
tiver alguém para plantar o alimento que você come, falo 
de alimento mesmo, não de elemento, o seu estrelato todo 
da cidade grande não vale de nada.  
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Então porque esta saga do Êxodo Rural para as 
comunidades das cidades grandes? Quem foi que enganou 
vocês? Podem ter certeza, a missão é sair das grandes 
cidades, com sensatez, voltar para os primórdios da vida 
no campo. Deus vai te capacitar através da plataforma 
www.pinhogeac.com.  

O inchaço das cidades grandes causado pelo insensato 
êxodo rural, é uma estratégia dos anjos caídos, a missão 
desses demônios é aglomerar as pessoas em pequenos 
espaços para que ocorra uma desumanização, sem o 
privilégio de ter seus direitos sociais básicos, tipo pisando 
um nos outros para poder sobreviver. Visto aquelas 
promoções em grandes supermercados, onde na hora em 
que as portas se abrem é um atropelando o outro, não 
interessa se é idoso, senhora, criança, ali o atropelo é 
geral, uma verdadeira lástima. Então é isso, tudo quanto é 
falta de senso de humanidade e direitos humanos acontece 
nas cidades grandes, diferente do interior que todos se 
cumprimentam, todos se conhecem e todos, seja qual for a 
idade ou posição social é devidamente respeitado. Você no 
interior longe da cidade grande, se você cair na rua as 
pessoas vão te reconhecer e além de te socorrer vão avisar 
seus familiares, mas na cidade grande vão logo te 
confundir com mendigo com um marginal e olhe lá se não 
vão roubar todos os seus pertences. Veja a aglomeração na 
cela de um presídio, é um crime, pois o preso acaba 
cumprindo outras sentenças além da reclusão recebida 
pelo júri, uma total desumanidade que os presos absorvem 
e depois quando soltos descarregam na sociedade. Os 
estados, os administradores das unidades carcerárias já 
estão possuídos pelos demônios do exército de satanás o 
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diabo o anticristo. Uai Pinho? tu tá com pena de bandido? 
Tô não, tô com pena é da sociedade. Falam mal da ação 
dos direitos humanos, mas não unem suas mãos com atos 
sociais a serviço do Senhor Jesus Cristo. O grande 
exemplo de humanidade que até no momento do Seu 
sacrifício na cruz perdoa Seus agressores e até o ladrão 
que estava  sendo crucificado ao Seu lado. Ué então 
vamos ter que perdoar ladrão? Ué, se ele se arrepender e 
pagar sua pena, quem sou eu para querer ser mais santo 
que o próprio Deus nosso Senhor Jesus Cristo. É claro se 
Deus livre e guarde presenciar um assalto, só Deus pra me 
segurar e não reagir, pois lugar de ladrão é na cadeia. Um 
dia desses presenciei um cara no ônibus assediando uma 
mulher, fiquei maluco, pensei vou soltar no ponto que esse 
cara descer, arrumar um dispositivo contundente e 
eliminar esse elemento, graças a Deus estava com meu 
irmão que é especial e não podia cometer um desatino 
desses na frente dele, pois o certo é chamar a polícia, 
pagar o mal com o mal ou no caso fazer justiça com as 
próprias mãos é crime. É que não sei se é a idade ou por 
causa do tempo de quartel, esses dias vi um cachorro 
correndo atrás de um gambá aí saí da pista  atrás do 
cachorro pelo mato afora, parei o carro e encarei o 
cachorro, falei caraca to neurótico acho que vou procurar 
um tratamento rsrs.  
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12. Desbravadores!  

Desde 1994 fui capacitado por Deus, para coordenar 
até os dias de hoje, o Projeto de formação de GEAC 
(Grupo Especial de Ecoturismo e Auxílio em Calamidades 
e Comunitário) meu selo, um projeto que iniciei em 1993 
com a ajuda de Pastores e vários Líderes de 
Desbravadores da Igreja Adventista do Sétimo Dia. Com o 
objetivo de capacitar jovens para serem úteis a sua 
comunidade longe das drogas e do crime. E com o passar 
dos anos aprimorei este projeto atualizando com várias 
instruções até a última, online e gratuita, onde agora após 
o guerreiro fazer o curso online ele poderá desenvolver a 
parte prática do curso ( líder GEAC operação Loma 
Linda) a fuga das grandes cidades com sensatez.  
www.pinhogeac.com 

E a Comando de Deus, ao longo dos anos, consegui 
formar e treinar jovens voluntários GEACs para 
auxiliarem suas comunidades em épocas de calamidades 
causadas por intempéries da natureza e sociais. Introduzi 
várias instruções que aprendi durante o tempo em que 
servi  no pelotão de saúde do 27º Batalhão de Infantaria 
Paraquedista, nas Forças Especiais e no Exército de 
Cristo: Sobrevivência Selva e Mar, Rapel, Resgate e 
Primeiros Socorros com ênfase nas instruções de 
sobrevivência no mar e em águas fluviais visando o 
auxílio, o socorro, às vítimas de calamidades causadas por 
enchentes e deslizamentos tendo como carro chefe o 
evangelismo embutido em cada instrução.  
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Durante as instruções online e práticas falo do 
Evangelho de Cristo onde alguns jovens se converteram e 
foram levados ao batismo.  

Por si só, esses jovens GEACs são livres e caminham 
a Comando de Deus nesta causa voluntária em várias 
questões humanitárias, lembrando sempre das nossas 
instruções, simples, objetivas e sem burocracia, a exemplo 
de uma instrução de rapel em um curso de rapel com fins 
lucrativos, dura aproximadamente três meses, mas 
comigo, era durante um final de semana onde o aluno 
além de praticar o rapel com total segurança, aprendia a 
montar todo o sistema sem medo e em seguida já 
participava de uma competição em que cada um tinha que 
montar o rapel com a famosa ancoragem e lançar sua 
equipe com segurança, aquele que fizesse em menos 
tempo, ganhava a competição. Se eu não me engano, tem 
um recorde aí de onze minutos. Ou seja, na época, o rapel 
que só podia ser promovido pelos grandes instrutores, e 
agora o jovem que nunca  participou de uma atividade de 
rapel, tinha medo de altura e nem sabia que a corda usada 
para o rapel não era corda que se comprava pra amarrar 
jegue no pasto, em um final de semana durante um curso 
de formação de GEAC ministrado por mim e sem fins 
lucrativos, esses Crias tinham a possibilidade de até se 
tornarem campeões de rapel. Essas instruções de rapel 
introduzi no curso de formação de GEAC a partir de 2004 
já na  nova base de treinamento em Itaipu, inaugurada pela 
primeira turma de sobrevivência na selva, na época 
composta por um grupo especial de líderes de 
desbravadores (Os sobreviventes da inesquecível instrução 
de naufrágio do saveiro do Sr. João, a operação Nínive, 
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coordenada por mim e resgatada por um anjo de Deus). 
Depois desse resgate, o grito de guerra desse grupo passou 
a ser:- Sobrevivência! Graças a Deus! A missão iniciou-se 
em uma noite sombria, lá na Marina da Glória no Aterro 
do Flamengo-RJ, embarcamos em um saveiro em direção 
à Itaipu com o objetivo de simular um naufrágio noturno a 
trinta metros da areia da praia de Itaipu-Niterói, pondo em 
prática as instruções de sobrevivência no mar,  mas aí 
aquela instrução, a operação Nínive, se tornou real devido 
o Sr. João, pescador experiente, afirmar que estávamos a 
aproximadamente aos trinta metros combinados sendo que 
na verdade estávamos a trezentos metros longe da praia 
quebrando nosso acordo que era do Sr. João posicionar a 
embarcação a trinta metros da areia, nisso tivemos mais 
um grande problema, o canoeiro que contratei para 
auxiliar na segurança e reboque na hora do desembarque, 
também não estava no local combinado e pra piorar tudo 
além da penumbra devido ser uma noite nublada sem a 
iluminação da lua, a temperatura da água tinha baixado 
bruscamente de um dia para o outro, já que no dia anterior 
eu tinha feito mais um reconhecimento e testado a 
temperatura da água ali no local da simulação do 
naufrágio. E aí o Sr. João deu luz verde para o 
desembarque, esbravejava dizendo desembarquem que 
estamos muito próximo a praia, e vamos encalhar ou seja 
o Sr. João estava sem óculos. Ok vamos lá, eu, um 
recordista mundial de infiltração subaquática das Forças 
Especiais do Exército Brasileiro batido durante o meu 
curso de Comandos e já que estava ministrando a 
instrução para um dos grupos mais seletos de líderes de 
desbravadores de todo o Rio de Janeiro todos sabiam 
nadar e  não aceitavam recuar diante da tormenta, então é 
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isso pedi a iluminação de Deus para me dar condições de 
análise rápida sobre nossas condições de segurança, pois 
vi a possibilidade de  mudança de planos e retornar para a 
Marina da Glória no RJ. Isso deve ser uma das principais 
características de um líder, decidir rapidamente mudando 
de direção caso necessário.  Nessa análise, me veio à 
mente nosso retorno tendo que passar de novo na garganta 
da Baía de Guanabara enfrentando a mudança dos ventos 
devido ao horário, então minha decisão dependia de 
nesses segundos botar na balança e ver qual das duas 
situações traria mais segurança para todos, foi nessa hora 
que avistei uma canoa de madeira ancorada próximo a 
nossa embarcação e tínhamos as nossa mochilas para 
serem utilizadas como boia, e a trezentos metros víamos 
as luzes da praia ali numa profundidade de até cinco 
metros em uma espécie de baía longe da profundidade e 
águas revoltas do mar aberto, sentia que a volta seria 
muito mais arriscada naquela  hora da noite com um 
começo de mudança climática,( na época o celular ainda 
era escasso e os que tinham celular o mesmo não oferecia 
serviços de meteorologia) então tendo um alvo próximo a 
quinze metros que era a canoa ancorada, nos lançamos ao 
mar com nossas mochilas impermeabilizadas e envoltas 
numa lona grande que se transformou em uma grande 
bolha servindo como boia salva vidas, fui o último a 
mergulhar dando voz de comando para que todos 
nadassem o mais rápido possível até a canoa. O que 
acontece é que não se tratava de nenhum passeio turístico 
e sim de um teste de sobrevivência no mar com o máximo 
de realidade, nada a menos do que isso, e tratava-se de um 
grupo especial de líderes de desbravadores que em seus 
dicionários não existe a palavra desistir,  e assim foi, mas 
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a questão é que tem um pequeno grande detalhe, quando 
se trata de sobrevivência não adianta treinamento nenhum, 
pois o que te salva da morte certa é o amparo dos anjos da 
guarda do Soberano Deus para com aqueles que o aceitam 
como seu salvador pessoal, dito e feito, pois se não fosse 
um anjo enviado por Ele pra rebocar a pesada canoa que 
não tinha remo, e nem sei onde foi parar a âncora e como 
coube tanta gente naquela pequena embarcação, alguns se 
voluntariaram para não embarcar e sim segurar-se na 
borda com o corpo na água para oferecer melhor espaço 
dentro da canoa para os outros que já estavam em piores 
condições, só sei que em segundos estávamos na areia e 
no mesmo instante olhamos em direção ao mar para 
agradecer o ser que tinha aparecido do nada e nos 
rebocado,  já não vimos mais ninguém, foi tudo muito 
rápido. Então foi isso, Deus mandou seu anjo para nos 
resgatar a tempo, pois alguns de nós já estávamos 
entrando em estado de hipotermia, a temperatura da água 
muito baixa,  o frio, o vento batendo forte em todos ali, 
amontoados e molhados dentro da canoa, e com um ou 
outro guerreiro já passando mal. Com certeza se passasse 
mais dez minutos naquela baixa temperatura, a  
hipotermia seria um risco. Mas para honra e glória de 
nosso Deus Ele nos resgatou. Muito obrigado, Senhor dos 
Exércitos! Pra mim ficou uma grande lição, nada nessa 
vida vale sem o Comando de Deus o Criador, faltou pouco 
para cancelarmos a  missão, qualquer um ali estava apto a 
dar o comando de abortar, éramos todos líderes 
experientes, mas fomos em frente, pois no fundo tínhamos 
a certeza que Deus era conosco e assim foi. E aqui neste 
livro fica registrado que essa equipe foi a primeira equipe 
de líderes desbravadores da Igreja Adventista do Sétimo 
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Dia no Rio de Janeiro a se formar em sobrevivência selva 
e mar.  

A nossa instrução de Primeiros Socorros durante os 
cursos práticos de formação de GEACs, era sucinta e 
objetiva, visualização da cena, autoproteção, verificação 
de sinais vitais e alinhamento da vítima para o resgate. 
Qualquer instrução a mais do que isso eu já dava uma 
trava, tipo, sempre tinha um Cria ou outro que sabia 
alguma coisa de primeiros socorros e já queria se 
manifestar dando essa ou aquela incrementada, aí eu já 
perguntava logo: - Tú é médico? – Não Pinho, é que eu 
queria saber como faz para colocar osso no lugar no caso 
de um acidente com fratura exposta. – É, nossa instrução 
de Primeiros Socorros e Resgate é só isso só. Apenas 
damos condição de vida à vítima até a chegada do 
Bombeiro, e, colocação de osso no lugar é para médico 
ortopedista.  

E a transposição do curso d’água? E o uso de 
embarcações improvisadas e até com motor de popa? E a 
instrução de quem virava e desvirava o bote em menos 
tempo? E as lendárias nadadeiras azuis? É isso rapeizi! 
Podem ir na plataforma pinhogeac.com fazer o curso que 
agora é online e gratuito e está atualizado para a última 
missão de GEAC que é ajudar as igrejas e comunidades na 
fuga das grandes cidades com sensatez, onde a prática 
você mesmo vai planejar e executar. Lá na plataforma 
você adquire sua credencial de Líder GEAC Operação 
Lomalinda, é só clicar no botão e imprimir. Valeu!?! 

 – Pô Pinho, mas em um dia eu me torno um Líder? Pois é, 
com o Pinhogeac é assim. Eu tenho certeza que vocês têm 
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condições para isso, pois quem capacita é o Nosso Deus, o 
Senhor dos Exércitos.    

A missão do GEAC agora é “Operação Loma Linda” 

Auxiliar a igreja na fuga das grandes cidades com 
sensatez. Mas Pinho porque fugir das grandes cidades?! 
Ué porque no interior, se o mundo acabar as pessoas ali 
nem vão saber, rsrs. E é um desejo e orientação de Deus 
que seus crias desinchem as grandes cidades com 
sensatez, principalmente as comunidades que por 
misericórdia de Deus estão sendo alcançadas pelo 
evangelho transformador onde até os crias envolvidos no 
tráfico estão se alistando no exército de Cristo, mesmo 
ainda trabalhando no movimento das “bocas de fumo” eles 
já estão sendo moldados pelo Espírito Santo de Deus. 
Rapaz, agora eu vi, o Pinho tá querendo dizer que tem 
como ser bandido e cristão ao mesmo tempo? - Negativo, 
a bíblia é clara, não tem como servir a dois senhores, o 
que acontece é que prefiro mil vezes um bandido que se 
dedica ao evangelho de Cristo e aos poucos ele vai sendo 
moldado pelo Espírito Santo de Deus passando 
tranquilidade para a comunidade do que um bandido que é 
cavalo do diabo onde esse aterroriza desrespeitando a 
comunidade. Vou explicar melhor, o bandido que aceita a 
Cristo e continua no tráfico por conta das circunstâncias 
da sua vida tem total possibilidade de se reintegrar à 
sociedade assim que tiver a primeira oportunidade, 
diferente de um bandido que vive por conta dos derrotados 
demônios os anjos caídos da legião do anticristo o diabo, 
inimigo do Deus de Israel. Agora quem vai dizer sou eu, o 
Estado resolveu? Não. O Bope vai resolver? Não. Você 
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vai resolver? Também não. E aí? As  urnas vão resolver? 
Só Deus sabe, o jeito meu amigo é recorrer ao único poder 
do universo que realmente resolve: Jesus Cristo. 
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13. Quem é o Comando?  

E quem são os “cria”? Os cria, a princípio acha-se que 
são todos os moradores de comunidades, nascidos e 
criados nas favelas ou que tenham ido morar nessas 
comunidades ainda jovens. Mas na verdade, se é Cria, é 
porque foi criado por Deus, o Criador de todos os seres 
deste planeta e de todo o universo, ou seja, todas as 
pessoas do mundo são “Cria” e Deus que fez todo o 
universo e obviamente o sol é que é o Comando, e não 
aqueles que se acham o comando dos crias, mas que a 
qualquer momento podem é ver o sol nascer quadrado 
(Facções endemoniadas que não aceitam a Cristo). Obs: só 
Cristo tem poder para expulsar demônios. 

E a partir de agora, nós, os crias, vamos participar do 
maior projeto que se transformará no esteio do nosso País, 
onde por ironia do destino, todos vão conhecer a força de 
um povo trabalhador, remanescente da escravidão onde 
alguns participaram de algumas guerras (povo que iniciou 
as favelas).  

Por isso a violência nas favelas tem que acabar, pois 
trata-se de um povo formado por crias de várias culturas, 
de vários estados do nosso País, são trabalhadores que não 
podem mais ficar à mercê de governos que não 
conseguem fazer o que deve ser feito. E por sua vez o 
exército de Cristo está cumprindo a missão falando do 
evangelho nos presídios e nas comunidades, cada dia é 
fundada uma igreja.  

Por isso agora é a vez dos crias agirem ajudando sua 
comunidade, os crias são considerados, tem contexto com 
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a rapaziada que administra a comunidade, pois conhecem 
geral, e obedecem à risca as normas de convivência 
impostas pela administração que muitas das vezes agora 
por incrível que pareça se alistaram no exército de Cristo.  

Sendo assim, os crias moradores das comunidades, 
vale a pena lembrar que cria são todas as criaturas de 
Deus, devem fomentar atividades sociais educativas 
podendo mudar sua história produzindo homens e 
mulheres honestos trabalhadores, jovens com potencial 
para serem o futuro de nosso País.  

A prerrogativa de cria a partir de agora vai prevalecer, 
em favor da educação Moral e Cívica orientando os mais 
novos a respeitarem os mais velhos, a mulher e marido do 
próximo, o silêncio nos dias de trabalho,  proteger as 
crianças do mal caminho, incentivando todos a estudarem, 
a fazer curso, principalmente no SENAI, FAETEC e 
outros mais incluindo o ensino a distância; apoiar 
implantação de instituições religiosas na comunidade sem 
discriminação; fazer parte da assembleia geral da 
associação de moradores com a devida permissão; trazer 
projetos sociais para a comunidade; projetos de lazer; de 
cultura; de capacitação profissional; não ter medo de dar o 
papo na  rapaziada da administração (tráfico) orientando 
os mesmos a se reorganizarem, atualizando seu modo de 
agir com os moradores, respeitando a todos, extinguindo 
de vez certos tipos de agressões principalmente com 
respeito às adolescentes que muitas das vezes não querem 
se relacionar com um ou outro membro da administração 
da comunidade, banir a expulsão de famílias por causa do 
erro de um ou outro, difundir a ideia de que atirar numa 
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pessoa para roubar um simples celular ou qualquer tipo de 
situação, é vacilação gravíssima, pior ainda é não deixar 
as ambulâncias vim socorrer moradores, dar terror em 
UBER. Hop! Peraí Pinho! Você tá querendo educar a 
rapaziada do tráfico? Ué, quem sabe? Pois os mauricinhos 
educadinhos do asfalto de vez em quando se agridem uns 
aos outros, verbalmente, fisicamente e até com armas de 
fogo, por uma simples fechada no trânsito, quer dizer, 
moram em prédios, estudam nas melhores escolas e 
conseguem agir dessa forma. Quem sabe um elemento, um 
cria, com DNA de ancestrais humildes e trabalhadores, 
descendentes de escravos e de soldados combatentes que 
iniciaram a povoação das favelas, tenham até uma 
capacidade melhor de se educar do que um cria do asfalto? 
Vale a pena lembrar que Cristo veio a este planeta para dar 
oportunidade a todos. Então se os traficantes que atuam 
nas comunidades que aqui chamo de rapaziada, reverem e 
atualizarem os seus métodos, usando a interestelar matéria 
chamada Educação Moral e Cívica que foi retirada das 
escolas por extraterrestres (diabo), a coisa poderia ter 
tomado um rumo menos agressivo. Tem uma piada em 
que um ladrão de carteira na Bahia se dirige à sua vítima 
devidamente armado, mas com a seguinte expressão: - Ô 
meu rei... é um assalto viu?!? Quer dizer, com 
tranquilidade as pessoas passam seus pertences, o 
delinquente agradece e vai embora na santa paz de Deus. – 
Uai Pinho, então agora tu tá querendo ensinar esses 
elementos a roubar ou o quê? – Rapaz, eu não sei não, em 
primeiro lugar eu agradeço a Deus e em segundo eu 
agradeço aos três elementos que me assaltaram, todos três 
armados e graças a Deus não me agrediram e nem 
atiraram em mim, nem na minha família. Um foi num 
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assalto a um ônibus onde percebi que era assalto, mas 
antes de eles começarem o roubo, fui até eles e mostrei 
minha carteira e já fui dando meus vales-transportes para 
eles, que era a única coisa que eu tinha. Eles riram e 
falaram: - Tá tranquilo coroa, senta lá. Pô, nós nem 
anunciamos o assalto e o coroa já tá entregando o 
dinheiro. No caso, meus únicos vales-transportes, eles 
nem pegaram. O outro, também foi no ônibus, os 
elementos anunciaram o assalto e vieram recolhendo tudo, 
na hora eu só tinha um celular velho, aí dei a ele mas 
continuei segurando firme o celular, e falei para ele o 
seguinte: koé Cria, esse celular é velhão. Aí o elemento 
seguiu e me deixou ficar com o celular. E o terceiro foi em 
São Paulo, parei para fazer um lanche com meu filho, de 
repente, só vi o cara de pistola na nossa reta pedindo a 
chave do carro. Falei: - Tá tranquilo irmão, toma a chave 
aí, valeu, vai com Deus! Nessa hora, o elemento olhou 
para mim e foi embora com o carro, mas no outro dia a 
polícia achou o carro com todos meus documentos e 
pertences dentro.  

Desde pequeno, eu vejo a polícia agindo nas 
comunidades para prender os bandidos, e até hoje, os 
traficantes não acabaram. Estão se multiplicando cada vez 
mais. Significa que está faltando alguma coisa. E com 
certeza é, infraestrutura, educação moral e cívica e 
oportunidade de emprego honesto para os jovens com a 
idade a partir de 10 anos. Chega de brincadeira de criança! 
Deixa isso para os finais de semana, feriados e férias. Fora 
isso, é trabalho e estudo. Estamos muito preocupados com 
a menor idade para o jovem responder por seus crimes. 
Vamos nos preocupar também com a menor idade onde 
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eles possam começar a trabalhar, o trabalho também é 
divertido e pode ser tipo uma brincadeira, eu quando era 
moleque só gostava de brincadeira de trabalhar. Em vez de 
Barbie vamos voltar a produzir brinquedos tipo 
vassourinha, rodinho, enxadinha, ferramentas de 
brinquedo. A diversão é essa, trabalhar, estudar e curtir o 
final de semana.  

Quando o estado entra no morro e começa uma troca 
de tiro contra a rapaziada da administração, a ideia seria 
que a rapaziada escondesse os armamentos e respeitasse o 
trabalho do estado que é representado pelos policiais, 
evitando bala perdida que põe a vida dos moradores em 
risco. Assim que a polícia concluísse os trabalhos e se 
retirasse, a rapaziada retomaria seus postos de vigia onde 
fazem a segurança para não permitir a invasão de outras 
facções. Ué Pinho!? Ué Pinho, nada! Tem que educar 
geral! Fazer o quê? Se eles não venderem a droga, alguém 
vai vender, pois os viciados tão aí! e as armas, do nada 
chegam nas mãos deles, o Supremo liberou 40 gramas, 
quer dizer, vai ser eu o único certo? Conta outra. 

Os presídios são confundidos com prisões que 
lembram aqueles filmes de prisioneiros de guerra onde 
ficam aguardando ali sem fazer nada, até a hora de serem 
soltos.  

O estado, o País e a justiça perde uma grande 
oportunidade de ressocializar um prisioneiro, pois 
conforme o ditado “estão com a faca e o queijo na mão". 
Imagina um presídio onde o meliante aprenderia uma 
profissão tendo que acordar cinco horas da manhã e após o 
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desjejum começar os trabalhos, tanto profissional, quanto 
em sala de aula estudando.  

Ah Pinho, mas assim até eu vou querer ir preso. Não 
vai não, é só se apegar com Deus que ele te dá um azimute 
pra longe do mundo do crime e das drogas .  

Sobre as drogas, ai daquele que seu corpo viciar. Vai 
se tornar um zumbi. Mas por incrível que pareça o nosso 
Deus liberta e ensina que além dos remédios, a 
alimentação saudável iniciada por um detox elaborado por 
um nutricionista especialista na área com certeza o seu 
organismo vai ser desintoxicado e reabilitado a novos 
hábitos, libertado das drogas, do álcool e do cigarro.  

Veja nosso detox na plataforma pinhogeac.com e 
procure seu nutricionista para te acompanhar.  

Podem ter certeza disso, o seu corpo que foi criado por 
Deus vai voltar a se adaptar ao consumo de alimentos 
vindos direto das mãos dEle, se libertando das substâncias 
criadas por satanás, que a partir de agora ele está 
repreendido, e declaramos agora a cura e a libertação para 
todas as pessoas acometidas pelo vício do álcool e das 
drogas em Nome de Nosso Senhor Jesus Cristo, o Filho de 
Deus.  

Você que é cria de uma comunidade, favela, peça a 
Deus o desejo de desenvolver projetos sociais na sua 
comunidade para o bem-estar de todos, desenvolvendo 
senso de humanidade, e porque não o amor ao próximo, 
aos animais e à natureza?! Na plataforma pinhogeac.com 
você vai pegar a visão de liderança e poder ajudar sua 
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igreja, sua comunidade a sair das grandes cidades com 
sensatez.  

Porque Deus, Aquele que criou o sol e todos os cria e 
é Ele que é o Comando e não aqueles que dizem ser o 
comando mas a qualquer momento poderão ver o sol 
nascer quadrado, me refiro as facções que com esse papo 
de cria enfileiram as crianças para o recrutamento do 
tráfico sem dar oportunidade das mesmas fazerem um 
curso profissionalizante.   
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14. Assistência Social 

Na Praça da Sé, em São Paulo, durante as 
comemorações de natal, tive a oportunidade de conhecer 
algumas pessoas em situação de rua, umas acometidas 
pelo vício do álcool e das drogas, outras que ficam por ali 
durante a semana devido morar longe e também os 
mendigos, que na sua maioria é composta por pessoas que 
sofrem com limitações.  

Durante a noite, muitas igrejas, ONGs e assistentes 
sociais do governo, ajudam essas pessoas. Em uma ou 
outra oportunidade, também na Praça da Sé, uma pessoa 
se apresentou para mim como morador de rua mas parecia 
não  ter as características e nesse momento acontecia um 
culto ali na Praça, ou melhor, uma espécie de reunião com 
alguns irmãos direcionada a essas pessoas que por ali 
passavam a noite, e aí essa pessoa que se apresentou para 
mim como morador de rua, contou a história dele, mas 
preste bem atenção de que forma, veio dizendo que já 
tinha aceitado a Cristo e que ia sair daquela vida de rua, e 
o que estava faltando era conseguir inteirar o dinheiro da 
passagem, mais ou menos uns trezentos reais, onde assim 
que conseguisse esse dinheiro, o mesmo ia embora o mais 
rápido possível. Caramba, isso é tudo que um crente 
deseja ouvir, pois é gratificante você realizar um trabalho 
missionário e ver a pessoa ser liberta, retornando para seus 
familiares! Mas aí o Espírito Santo de Deus falou ao meu 
coração e à minha mente: - Mostra para ele que você é um 
Cria  capacitado pelo Espírito Santo de Deus. E naquele 
momento eu testemunhei com meus próprios olhos e 
ouvidos que realmente existem pessoas que se aproveitam 
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da boa-fé e da sinceridade de alguns irmãos. Esse rapaz se 
dirigiu até mim com essas palavras, pois achou que eu 
fazia parte do grupo de irmãos que ali estavam fazendo 
um trabalho missionário. E aí é a hora que a gente dá valor 
a orientação de Deus sobre como fazer a obra dEle, tem 
que estar devidamente preparado, qualificado, em oração, 
e até mesmo, muitas das vezes, fazendo jejum. Quer dizer, 
me liguei na visão e vi que a pessoa queria me comover 
com aquela história mentirosa. É por conta desse tipo de 
indivíduos que às vezes as pessoas que realmente 
necessitam não são ajudadas.  

Imagina um irmãozinho cheio de empolgação, mas 
sem nenhum preparo querer ir visitar presos em uma 
cadeia ou principalmente num presídio. O presídio é uma 
das últimas instâncias em que os demônios lançam os 
seres humanos. Aí, vai você lá, sem preparo nenhum, 
achando que pode resgatar aqueles presos das garras do 
diabo, e assim sucessivamente, tem irmãos que em fatos 
verídicos sobem um morro e se dirigem aos traficantes 
para querer evangelizá-los ao ponto de acontecer o 
inacreditável, o traficante é que evangeliza o irmão, o 
irmão se vicia em drogas, se envolve com o tráfico e acaba 
na cadeia, isso quando não é a irmãzinha que se apaixona 
pelo elemento. Então é isso, a obra tem que ser feita 
devagar e sempre sem sensacionalismo, mas com 
prudência e só através de qualificação e sob a orientação 
do Espírito Santo de Deus.  

Quando Cristo fala sobre visitar os encarcerados e 
enfermos não significa que encarcerados sejam só aqueles 
que estão atrás das grades, ou enfermos só os que estejam 
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internados nos hospitais, existem muitos familiares, 
irmãos e pessoas enfermos em suas casas precisando de 
oração e visitas e também pessoas encarceradas 
acorrentadas em vícios trazendo tormenta e angústias para 
seus familiares, essas pessoas precisam de mais ajuda 
ainda.  

Quem está preso já está sob a guarda do estado, mas e 
um encarcerado no seio da sua família por conta dos 
vícios das drogas, do alcoolismo ou da vida devassa? 
Essas famílias precisam de oração e de visita. Existem 
muitas famílias com parentes tomados por doenças 
psicológicas psiquiátricas, em depressão. A depressão já é 
uma doença e um cárcere ao mesmo tempo, e tem casos de 
familiares com doenças especiais, tipo, limitações como 
autismo e a esquizofrenia, algumas dessas pessoas não 
conseguem agir a vida por si próprio, tem sempre que 
estar acompanhadas por um responsável.  

O Nosso Senhor Jesus Cristo enquanto aqui na Terra, 
em carne e osso, mesmo despido da sua divindade, mas 
não da fé, onde operava milagres, deu esta grande visão, 
onde nós seres humanos, na maioria das vezes não nos 
atentamos, quando sabemos que tem alguma família com 
algum integrante com algum tipo de doença que seja 
necessário alguém estar o tempo todo cuidando, nós até 
nos afastamos, mas o Nosso Senhor Jesus Cristo nos deu 
essa visão quando falou: - Visitai os encarcerados e os 
enfermos. A seara é grande e são poucos os ceifeiros.  

Mas os Crias podem fazer sua parte. É só planejar, se 
organizar, preparando-se em conhecimento e oração, para 
quando você for visitar um enfermo ou um preso, o 
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Espírito Santo de Deus atuar na vida da pessoa 
repreendendo aquele mal através da própria fé dela. A 
mesma coisa, os encarcerados que possam estar nas suas 
casas, cadeias comuns ou presídios. Todos têm que 
entender que você está indo ali não por interesses 
próprios, nem por dinheiro ou encanto, mas sim em Nome 
de Nosso Senhor Jesus Cristo, o Filho de Deus, para que 
Ele possa ser honrado através dos milagres e conversões 
dessas pessoas. 

 A ajuda humanitária, o voluntariado, é uma questão 
divina, pois atuamos pondo nossas vidas em risco sem 
esperar nada em troca. Isso é o dito altruísmo, aqueles que 
tiverem essa oportunidade única nessa vida de ser um 
voluntário, não perca essa chance, pois Deus te capacitará 
e estará no Comando junto com você e também com as 
pessoas sofredoras em todas as situações, seja qual for a 
tragédia. Isso responde aquela pergunta que as pessoas 
fazem diante de uma calamidade: -Onde está Deus? Ah 
mas porque Ele não fez nada para salvar essas pessoas da 
tragédia? Deus desde os primórdios tem feito de tudo para 
que o homem viva com abundância e para sempre, mas 
infelizmente o homem aceitou seus próprios caminhos 
segundo o exemplo e as orientações dos anjos caídos. No 
jardim do éden não caía nem uma folha sequer de uma 
árvore, mas depois do pecado tudo começou a morrer. 
Mesmo assim Deus com Sua misericórdia fez o maior 
resgate de todos os tempos através da morte de Cristo na 
cruz. Ao aceitarmos este resgate com certeza teremos a 
vida eterna. Mas as pessoas não O aceitam, preferem 
seguir o diabo responsável pelos grandes conflitos em 
nosso planeta.   
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15. Traficantes e bandidos que Aceitam a Cristo 

A criação do Universo através do “Big Bang” que na 
minha visão foi um evento promovido pelo estrondo da 
voz de Deus para criar todas as coisas e depois 
maldosamente copiado pelo diabo onde o máximo que ele 
conseguiu foi criar as bombas nucleares. É froid… mas se 
você ainda acha que o diabo não existe é só você estudar 
sobre como se faz uma bomba atômica e depois tira a 
prova dos nove estudando como se faz uma bomba de 
hidrogênio. Que coisa maquiavélica! Esses doentes usam 
o sistema de fissão e fusão nuclear. Ali o diabo, uma 
criatura com conhecimento adquirido durante sua 
convivência no âmbito dos céus, sabe como funciona as 
leis fixas da natureza e aí usando alguns cientistas que 
inclusive morriam sabendo do risco que estavam correndo 
ao manusear os elementos usados para a criação dessas 
bombas e, diga-se de passagem, que o risco seria 
controlável caso a intenção desses experimentos fossem só 
para o bem da humanidade, mas queriam mais.  

E aí é a hora que o diabo se aproveita e constrói 
bombas com poder para destruir todo o planeta, que não 
tem nada a ver com isso, pois o planeta é composto com 
todas as suas variáveis para abarcar a vida e não a morte, 
isso vemos em Gênesis onde mostra um Deus que criou 
todas as coisas e se não fosse o pecado aceito pelo homem 
e implantado por satanás não haveria morte, nem pranto, 
nem dor.  

A ciência acabou se tornando obrigatória para ajudar 
na sobrevivência do homem após o pecado, mas o que  
aborrece os Crias é que esses cientistas malucos, 
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principalmente alguns astrônomos com seus cálculos, já 
comprovaram a existência de Deus num momento onde 
chegaram na mecânica quântica onde a menor partícula 
que não é o átomo, que são as partículas que compõem o 
átomo que simplesmente nascem no nada onde os seus 
cálculos jamais alcançarão, mostrando que alguém impôs 
um limite para a endeusada ciência. Ou seja, ciência, você 
é tudo, mas tem alguém infinitamente superior a você, e 
daqui você nunca passará, palavras de um humilde 
cientista.  

Mas o pior são os astrônomos transformando as suas 
teorias em verdade, onde descaradamente tentam esconder 
grandes descobertas para não dar crédito ao Deus Criador 
de todas as coisas, pois o crédito tem que ser sempre o 
deles. Querem seus nomes conhecidos como o dos 
Einstein's da vida. Para concluir, todas as galáxias giram 
em torno do Trono de Deus. É o mesmo giro dos prótons, 
nêutrons e elétrons em torno do núcleo do átomo, mas eles 
conseguiram maliciosamente enganar a todos com a teoria 
da explosão do big bang, que na verdade foi o estrondo da 
voz de Deus em que eles afirmam que a partir daí as 
galáxias se afastam do seu local de nascimento num 
procedimento de expansão do universo querendo 
concretizar a teoria de uma explosão e não do estrondo da 
Voz de Deus criando todo o universo, em que todas as 
galáxias não estão aleatoriamente se expandindo a 
exemplo de um balão de gás quando está sendo enchido, 
pois se a lua tem o seu amparo girando em torno da Terra 
e a Terra a mesma coisa girando em torno do sol e o sol 
por sua vez tem o seu amparo girando em torno da 
galáxia, porque então na vez da galáxia a mesma também 
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que gira em torno de si não está girando em torno de 
alguma coisa para obter o seu amparo assim como todos 
os corpos celestes? Ah, a lua ter o seu amparo girando em 
torno da Terra não tem problema. A Terra ter o seu 
amparo girando em torno do sol também não tem 
problema pois o sol não é Deus. Ah, e o sol girando em 
torno da galáxia também não tem problema. A galáxia 
girando em torno de si, ao redor de um buraco negro, 
apesar do mesmo ter uma energia aterrorizante, também 
não tem problema pois um buraco negro não é Deus. Mas 
todas as galáxias girando em torno de alguma coisa que 
obviamente é o local de onde elas nasceram e ali terem o 
seu amparo, hummm... mas aí é melhor esconder isso pois 
ali só tem o nada e o nada era o que existia antes do dito 
big bang, e já que o nada não pode criar nada, e nesse 
nada os cálculos dos Einstein’s não funcionam, significa 
que alguém criou todas as coisas acionando o big bang 
assim como o diabo tenta imitar o big bang através da 
fissão e fusão dos átomos que usam para construir bombas 
nucleares, dessa forma o diabo vem tentando imitar o big 
bang de Deus, explodindo bombas que em vez de dar vida, 
traz a morte. Mas se não fosse isso ele não seria o diabo. 
Enquanto o Deus Criador trouxe à vida através do 
estrondo de Sua palavra, o big bang, o diabo tenta imitá-lo 
com os big bang das bombas nucleares que trazem a 
morte.  

Então é isso, as galáxias giram em torno do Seu 
Criador onde obtém o seu amparo, Deus é a fonte das 
forças gravitacionais e todas que há em todo o universo, 
Ele é o Criador de todos os seres viventes e de todos os 
seres de qualquer lugar do mundo espiritual, tanto dos 

135 



Pin
ho
ge
ac

 

anjos fiéis a Ele nos altos céus como também da terça 
parte dos anjos caídos que usaram o livre arbítrio para  
desfronteirização seguindo seus próprios desejos, o 
maioral deles tornou-se  satanás o diabo o temido e 
derrotado anticristo, o restante desses anjos caídos 
tornaram-se demônios a comando do maioral que os 
enganou fazendo com que todos fossem expulsos do céu e 
ao conseguirem a entrada aqui neste planeta como 
verdadeiros extraterrestres, através de Adão e Eva que 
representam todos os seres viventes de todos os tempos, 
esses anjos caídos causaram o grande conflito para toda a 
humanidade introduzindo a prática do pecado, da 
desobediência, da corrupção, da libidinagem e outros 
mais. Por isso o Deus Criador se fez saber a todos através 
de Sua palavra que o salário do pecado é a morte mas o 
dom gratuito dEle é a vida eterna, agora através do 
sacrifício de Cristo na cruz. Então até os dias de hoje essas 
entidades esses espíritos malignos já derrotados por Cristo 
o Miguel Arcanjo o próprio Deus, ainda lutam por enganar 
o máximo de seres humanos possíveis levando todos a 
cometer muitos pecados contra o Deus Criador, por isso  
você que estiver lendo este livro aceite a Cristo e se não 
aceitar não critique quem de alguma forma prefere ser 
guiado pelo Deus Pai Criador e não pelo diabo e seus 
anjos caídos. Não interessa se você é bandido ou viciado, 
o que interessa é que você escolheu o verdadeiro Deus 
aceitando a Cristo que está entre nós através do seu Santo 
Espírito.  

Milhões de anos luz você bandido ou qualquer 
praticante de pecados está alistado no exército de Cristo 
do que qualquer um que se deixa levar exclusivamente 
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pelos demônios os zeus que aterrorizam e atormentam a 
todos ao seu redor e a sua comunidade. E saibam todos, 
pior do que ser traficante bandido é ser racista, o racismo é 
uma das piores crueldades implantadas nos fracos pelo 
diabo e seus anjos caídos. Você não acredita? Então faça o 
teste. Quero concluir falando, o traficante que muitas das 
vezes só atua na comunidade nos pontos de venda das 
drogas, esses não permitem roubo e falta de disciplina na 
área deles, aí tem os ladrões de carro, moto, celular, lojas e 
residências, muitos destes são viciados e assaltam para 
manter o vício.  Quando falamos sobre a benção de 
bandidos aceitarem a Cristo mesmo continuando no 
tráfico, falamos das facções que dominam as 
comunidades, e no caso  quando aceitam a Cristo mesmo 
sem abandonar essa vida, ainda assim é melhor, já que o 
comportamento deles passa a ser moldado pelo Espírito 
Santo de Deus trazendo assim uma melhoria na questão 
tranquilidade para os moradores das comunidades. Agora 
já os ladrões, assaltantes a mão armada, que atuam no 
asfalto, esses também ao aceitarem a Cristo vão preferir 
arrumar um trabalho do que correr o risco de atirar ou de 
tomar um tiro durante seus delitos. Ou seja, o trabalho de 
evangelismo nos presídios ou nas comunidades provam 
que no momento, o caminho que garante a transformação 
e reintegração desses meliantes na sociedade é o 
evangelho de Cristo. E sobre os traficantes, a situação 
desse tipo de delito é diferente da dos assaltantes, os 
traficantes que trabalham na favela  ao aceitarem a Cristo 
e ainda continuarem a trabalhar no tráfico, assim que 
tiverem a oportunidade devem arrumar um trabalho dentro 
da lei. Esclarecendo que o bandido que trabalha no tráfico 
é diferente do assaltante, o bandido assaltante ao aceitar a 
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Cristo tem que mudar de vida o mais rápido possível, 
fomentar a ideia aos seus comparsas que atirar em 
trabalhador é vacilação geral. Esse papo tem que rolar nas 
comunidades, facções tem que se ligar e cada vez mais 
botar disciplina, geral tem que entender que traficante 
trabalha é na comunidade fortalecendo os moradô e a 
bandidagem do asfalto tem que ser identificada e 
conduzida para presídios de reabilitação, ficar no presídio 
sem fazer nada é o fim, a mente desses elementos vai se 
transformar em que? pow é com muita urgência que temos 
que ter presídios com sistema de  reabilitação.   Mas Pinho  
e os traficantes estão liberados? - É, isso é com os poderes 
de nosso país que aumentaram  a quantidade de porte de 
certas drogas.   Pow Pinho leva a mal não, parece até que 
tu tá querendo acoxambrar bandido? - Meu amigo, desde 
que me entendo por gente, apesar do sub humano esforço 
das polícias do nosso país eu até agora só vejo as facções 
crescerem cada vez mais, já tem até novela fortalecendo o 
movimento aí o jeito é esse dando o papo, mandando a 
ideia vamos educar geral. Bandido bão é bandido que 
aceita a Jesus Cristo o próprio Deus de Israel que veio a 
esse planeta em carne e osso e que nas grandes batalhas 
diretas contra o anticristo que é o diabo e seus anjos 
caídos, Jesus Cristo que é o próprio Deus que está entre 
nós através do seu Santo Espírito tocando em nossos 
corações para que o aceitemos como nosso salvador 
pessoal, nos livrando das garras do diabo o causador do 
grande conflito em nosso planeta.                     
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16. O Azimute 

Este azimute? Qual? O que você traçou para sua vida. 
Ah... você ainda não tem um azimute? Fica tranquilo, fé 
em Deus que Ele vai te capacitar na missão.  

Mas ô Cria... aí tu estás viajando na maionese... 
imagina um soldado na guerra, tendo que se deslocar no 
terreno em direção ao alvo sem saber para onde está indo!  
Um Comandos tem que ser especialista em orientação 
com bússola, GPS, carta topográfica e outras tecnologias 
mais. Quando nós Comandos nos lançamos no espaço, 
numa infiltração aérea com os nossos paraquedas, a 
grande altitude, temos que navegar com nossos velames 
devidamente orientados, pois na altitude que saltamos, 
estamos acima das nuvens e se não tivermos um azimute 
traçado em direção ao alvo, já era a missão, vamos 
navegar a esmo e aí só Deus para nos ajudar!  

E por que isso? Porque não fizemos a nossa parte. 
Você pega a sua bússola e orienta ela com a sua carta 
topográfica que é a foto aérea do terreno, dessa forma 
alinhando a bússola no topo da carta devidamente apoiada, 
gire a carta em conjunto com a bússola até que a agulha 
magnética da bússola acomode no encaixe apontado para 
o norte, em seguida, mantenha a carta posicionada sem 
movimentá-la, trave a bússola mentalizando a quantos 
graus ficou marcado o seu azimute. A partir daí, progrida 
no terreno, de vez em quando oriente a carta novamente 
identificando os obstáculos na carta, comparando com o 
local onde você se encontra, confie na carta, confie na 
bússola e vá em frente. Chegando ao alvo cumpra a 
missão e na hora da fuga e evasão oriente a carta 
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novamente e trace um novo azimute em direção ao local 
combinado para o resgate.  

Mas aí o inimigo plotou a sua rota de fuga, então vá 
para um local seguro e oriente a carta com o terreno e 
passe uma mensagem para a equipe de resgate, 
informando a sua posição na carta que aí o piloto do 
helicóptero vai orientar a carta dele que é a mesma da sua 
e vai navegar até o local informado. Hoje existem vários 
equipamentos a base de GPS, mas a velha bússola e uma 
boa carta topográfica salva a sua vida. 

Desafio você que ainda não tem um azimute traçado 
nessa vida a fazer uma oração neste momento e junto com 
Deus, o Senhor dos Exércitos, anote em uma agenda, o 
que você gostaria de realizar, qual o seu sonho 
profissional, financeiro e conjugal. Em seguida coloque-os 
nas mãos de Deus concretizando a marcação do seu 
azimute, a direção que você vai tomar com fé que o 
Criador de todas as coisas irá te conduzir pela mão, e daí 
para frente, oração, jejum, acordar cedo, repetindo 
sempre: - Eu vou conseguir, eu vou conquistar, tenho fé 
em meu Senhor Jesus Cristo que está entre nós através do 
Espírito Santo de Deus, o Pai.  

Com certeza! Você vai cumprir a missão! Faça este teste.  

Ah, mas eu preciso do dinheiro da passagem para 
entregar um currículo profissional que faz parte do meu 
sonho, do meu azimute. Pega o currículo e vai. Antes de 
chegar no ponto de ônibus, se ninguém passar um pix para 
você ou se oferecer para pagar sua passagem, pode olhar 
para o chão que tú vai achar um dinheiro ou seja algo vai 
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acontecer. Rapaz não tem errada. No mínimo a secretária 
da empresa vai ligar e dizer: - pode mandar seu currículo 
pelo e-mail.  

Deus dá um jeito para tudo, não interessa a tempestade 
ou os obstáculos que estiverem na rota do seu azimute.  

Vou te dar um conselho: - Não contorne o obstáculo. 
Passe por cima, em nome de Nosso Senhor Jesus Cristo, o 
Filho de Deus! A vitória é certa!  

Ah, não consegui hoje. Ué, mas o mundo não acabou. 
Amanhã é outro dia e você vai tentar novamente.  

Mas por que devemos traçar nosso azimute com a 
ajuda de Deus? Porque só Ele tem a bússola e a carta 
topográfica da vida!  

Se você quiser resolver sua vida por si mesmo, pode 
ter certeza, você vai se perder no caminho!  

- Mas estou a tanto tempo tentando e não consigo. Quero 
desistir. Não desista jamais!  

- Mas cheguei a um ponto da minha vida onde não vejo a 
possibilidade de nada mais dar certo. Então é a hora de 
você mais uma vez colocar o joelho no chão, orar ao Deus 
Criador de todas as coisas em Nome de Nosso Senhor 
Jesus Cristo, levantar a cabeça e simplesmente continuar. 

- Não dá mais. Eu prefiro que Deus me leve! Aí nessa 
hora, você lembre de uma coisa: que este mundo após o 
pecado, se tornou uma passagem, um teste para ver quem 
vai continuar com Cristo para sempre neste universo.  
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E o importante nisso tudo é que você é e será 
lembrado como um guerreiro ou uma guerreira que lutou 
até a morte e morreu com honra. É isso que importa para 
Deus! Pois ali morreu um guerreiro que talvez não tenha 
conquistado seus sonhos, mas  o sonho de Deus foi 
realizado, lhe entregando a coroa de Príncipe ou Princesa 
para reinar com Cristo para sempre!  

A Palavra de Deus é clara, quando diz que: - De que 
adianta ganhar o mundo e perder a alma?  

Por isso não interessa a batalha que você estiver 
enfrentando, erga tua cabeça e avance em Nome do Deus 
do Israel espiritual, a Israel moderna, a Israel composta 
por todos os Crias que aceitam a Cristo como seu Salvador 
Pessoal. Pow, que papo é esse de todos os Crias que 
aceitaram a Cristo? pow nem todo mundo nasceu em 
comunidade, tem gente que nasceu nos condomínios de 
luxo! Pow, jaé então, eles são Crias dos condomínios de 
luxo, nesse caso, geral é Cria de algum lugar. Aí é que está 
o mistério,  os crias não são só os que nasceram em 
favelas.  

Então se liga na oração que o baixinho Josias quando 
no fundo do poço, no mundo das drogas, fez para que 
fosse resgatado e traçado um azimute na vida dele 
devidamente orientado pelo Senhor dos Exércitos. Então 
foi assim que ele orou: - Senhor meu Deus, Pow, me ajuda 
aí que tá sinistro. Tô desesperado! Se o Senhor existe 
mesmo, vem me socorrer agora, quero sair dessa vida, do 
mundo das drogas, quero ter um caminho pra seguir. Por 
favor me ajuda Senhor Jesus!  
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Foi essa a oração dele. A partir daí ele começou a 
perceber acontecimentos de livramentos de coisas ruins e 
quando ele se deu por conta ele era um pregador do 
evangelho de Cristo, cheio do Espírito Santo de Deus e 
estava casado, tinha sua esposa, sua casa e seu trabalho.  

Você Cria, faça uma oração como se estivesse 
conversando com um amigo, pois é isso que o Nosso Deus 
é. O Nosso Senhor Jesus Cristo fala: - Eis que bato a porta 
e aquele que abrir, entrarei e cearei com ele e ele Comigo.  

Nosso Senhor Jesus está entre nós através do Espírito 
Santo de Deus. Faz o teste agora. Determinado. Assim 
como a mulher que tocou em Cristo quando Ele andava no 
meio da multidão e mesmo a multidão esbarrando nEle, a 
mulher o tocou e Ele parou e disse: - Alguém me tocou! É 
isso, tenha fé, faça o teste em Nome de Nosso Senhor 
Jesus Cristo, o Filho de Deus, que veio a este planeta em 
carne e osso.  
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17. Pederastia no Quartel  

Ah, você é LGBT. E aí? Quem tem a ver com isso? 
Você trabalha, paga suas contas, ajuda os pais, não caiu na 
armadilha do porte de 40mg de drogas, compra celular 
com suor do seu trabalho e ainda de vez enquanto vai a 
igreja.  Ué, mas a Bíblia diz que é pecado! Isso é um 
problema de cada um, pois pecado é só se arrepender e 
não pecar mais. Cristo é o nosso Advogado junto ao Pai 
para nos perdoar e só Deus tem direito de julgar 
pecadores. Resumindo, questões de pecado só Deus 
resolve. Isso se a pessoa quiser, se não ela pode viver a 
vida que Deus lhe deu do jeito que ela quiser, pois Ele não 
obriga ninguém a nada, só dá o papo, Lua gira na moral 
em torno da Terra, se não vai da ruim.  

A Bíblia fala o que é e o que não é pecado. Fazemos 
esforço para não pecar, mas Cristo diz: - Se porventura 
pecarmos, Ele foi, é, e será nosso Advogado.  

O que eu não posso é querer acariciar um pecado, ou 
seja, transformar um pecado em uma coisa certa: Ah vou 
ali roubar um celular que tá tranquilo, não tá não, é uma 
fraqueza uma vergonha uma covardia, você roubar um 
celular de alguém que trabalha e sofre para pagar o celular 
no cartão sendo que se você for sujeito homem e cair 
numa obra, em um mês de trabalho tu compra seu celular 
na moral. Eu tenho que simplesmente viver a vida, atento 
às minhas ações, a minha conduta, para que minha 
passagem nesta terra seja anotada no Livro da Vida e 
lembrada por Deus com aproveitamento, ou seja, passei no 
teste. Por isso agradeça ao Pai criador por ter nascido 
homem ou mulher, viva essa vida ajuntando tesouros no 
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céu onde você poderá viver para sempre em um corpo 
incorruptível, não perca tempo querendo mudar seu corpo 
para viver uma vida carnal e passageira aqui neste planeta. 
Procure sempre desenvolver um caráter digno para 
continuar com Cristo para sempre é só isso que importa, o 
resto é vaidade. E tem mais, não dê ouvidos a essa ideia 
que: ah, eu nasci no corpo errado, na verdade eu sou um 
cavalo, um cachorro… Aé? você não ve ninguém dizer 
que é uma barata nascida no corpo errado tipo ah eu quero 
é comer esgoto: Pega essa visão, no final das contas você 
é um homem gay ou uma mulher lésbica ou é um homem 
ou uma mulher heterossexual conforme Deus criou.  

A alguns anos atrás, passei a entender melhor essa 
questão. Durante um treinamento fiquei zoando um 
recruta, falando para ele deixar de ser viado e que ele iria 
ralar tanto durante os treinamentos que quando terminasse 
ele já teria virado homem. Até que esse recruta se dirigiu a 
mim e disse: - Ôh Pinho, você que é hétero, gostaria que 
eu ficasse falando para você virar homossexual? Eu 
respondi: - É claro que não rapaz, sou sujeito homem, 
cabra safado, touro reprodutor! Então ele retrucou: - Pois 
é. Assim como você não gosta que eu fique falando para 
você virar viado, eu também não gosto que você fique 
falando para eu virar homem. Aí eu pensei: Rapaz, de 
onde esse recruta tirou uma ideia dessa?! Ele conseguiu 
neutralizar o instrutor. Naquele momento eu disfarcei, me 
recolhi à minha insignificância, baixei a cabeça e saí 
andando de fininho. O que eu senti naquele momento foi a 
alegria de ter conseguido respeitar o posicionamento de 
uma pessoa. Graças a Deus por isso. A partir daí essa 
questão pra mim só se resume em uma coisa chamada: 
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Respeito. É só isso. Ele, homossexual, me respeitava, não 
pedindo, incentivando ou levantando bandeira para que eu 
me tornasse um homossexual e eu, a partir daí nunca mais 
zoei e nem levantei nenhum tipo de bandeira para que ele 
ou qualquer pessoa homossexual virasse heterossexual.  

Depois deste evento também tive um embate com duas 
amigas lésbicas onde eu falava de Cristo para que elas 
pudessem ser libertas daquela condição. Elas viraram para 
mim e falaram: - Ôh Pinho, se você continuar falando 
sobre isso, nós não vamos falar mais contigo. Aí eu falei: - 
Caramba, e agora? Não quero perder a amizade delas.  

Como vou continuar falando do evangelho de Cristo 
para elas? Então, contei uma espécie de parábola onde 
falei o seguinte: - Quando você aprimora, se aprofunda 
nos desejos da carne, você se aproxima ou se afasta de 
Deus? Aí elas olharam para mim como quem diz, já vem o 
Pinho com essa conversa de novo. Mas aí bateu nelas a 
curiosidade pois quiseram saber essa resposta. Então falei: 
Com certeza, quem se aprimora nos desejos e prazeres da 
carne, inventando e descobrindo mil e uma práticas 
sexuais sem sombra de dúvida se afasta de Deus,  elas 
olharam pra mim e retrucaram dizendo: - Tá ok Pinho, 
então me diz porquê? Aí eu respondi dizendo: - É que 
Deus é espírito e não carne. Para se aproximar de Deus, 
você tem que se aprimorar e desenvolver práticas 
espirituais, inclusive o jejum é uma quebra do desejo da 
carne onde nesse momento o Espírito Santo de Deus 
prevalece na sua vida.  
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Ah rapaz, arregalei o olho e fiquei esperando a 
sentença delas. Mas elas com humildade disseram bem 
baixinho: - É verdade!  

Resumindo, tive mais uma lição, as meninas não eram 
CristoFóbicas, elas simplesmente não queriam se envolver 
com religião.  

Confesso que um dia desses vi um vídeo onde um 
jovem homossexual se vangloriava dizendo que a missão 
dele era destruir a família tradicional, a instituída por 
Deus, homem e mulher. Fiquei mais triste de que quando 
vi um vídeo de um homossexual, durante um show 
balançando a cabeça dizendo que Cristo também era gay. 
Já que na verdade, Nosso Senhor Jesus Cristo ama a todos 
sem fazer acepção de pessoas e Ele é Espírito, não é carne, 
não tem como Ele ser gay e na Sua palavra, a bíblia 
sagrada, Ele explica toda essa questão LGBT e por sua 
vez, Cristo cumpriu a missão aqui neste planeta em carne 
e osso sujeito às tentações, mas deu exemplo e não pecou, 
podendo assim morrer na cruz assumindo os nossos 
pecados. Se Ele tivesse pecado, teria perdido a batalha 
para o diabo e seus anjos caídos, mas mesmo despido de 
sua divindade e estando em forma humana não pecou. 
Ah…mas como assim Cristo o próprio Deus ter morrido? 
Sim, na condição humana morreu, mas devido à condição 
divina Dele ser a própria vida,  ressuscitar ao terceiro dia 
simplesmente cumpre a palavra do Pai que diz, o salário 
do pecado é a morte mas o Seu dom gratuito é a vida. Isso 
serve para todos que aceitarem a Cristo como seu salvador 
pessoal.  
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Um Governador Gaúcho, durante uma catástrofe em 
seu estado, ficou conhecido em todo o país devido a sua 
postura masculina sendo casado com um homem igual a 
ele, tendo seu esposo como primeiro cavaleiro. Mais e aí? 
a vida é deles e de mais ninguém (na verdade o dono da 
vida é Deus). Mas porque ninguém tem nada a ver com o 
relacionamento deles? Ora, é porque eles simplesmente 
seguem seu caminho sem precisar lutar levantando 
bandeira querendo provar isso ou aquilo obrigando as 
pessoas a serem iguais a eles. Ou seja, aprenderam com o 
grande Clodovil. Da minha parte a minha opinião sobre a 
questão LGBT e outras práticas sexuais a mais é formada 
em cima do Modismo.  

Vi e ouvi com os meus próprios olhos durante minha 
infância. Na época tive a oportunidade de frequentar 
estabelecimentos religiosos vizinhos a minha casa onde 
pessoas que eram submetidas a certas entidades, uma 
delas chamada por nome no feminino e aí a pessoa que se 
tornava cavalo dessa entidade com nome feminino, virava 
homossexual, ou passava a praticar sexo fora do 
casamento. Ah Pinho, mas que história é essa? Rapaz é o 
que eu vi e ouvi na minha adolescência, mas é aquilo 
nunca vi essas pessoas  fazerem mal a ninguém e 
praticamente todos tornam-se excelentes filhos tendo em 
especial uma grande consideração pelas mães. Por isso aos  
LGBT meu respeito e minha continência. 

O fim da picada mesmo é o feminismo radical que 
atropelou a luta justa das mulheres por igualdade. Uma 
antiga apresentadora aqui em nosso país, tendo ela em seu 
jardim vários duendes (demônios) a mesma na época 
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resolveu ter um filho sem pai dando um catastrófico mal 
exemplo levando várias adolescentes a engravidarem 
dizendo que iam criar seus filhos sozinhas, pois não 
precisavam do pai a exemplo dessa x apresentadora. 
Resumindo, se perguntar a um machista roxo se ele vive 
sem mulher, na hora ele vai dizer que não, vai dizer logo 
que quanto mais mulher melhor, mas se perguntar a uma 
feminista radical se ela vive sem o homem, na hora ela vai 
dizer que sim, que não precisa deles e que seria bom que 
eles nem existissem. Quer dizer, estamos preocupados 
com os LGBT mas na verdade a destruição da família é o 
feminismo radical. As mulheres devem continuar lutando 
por igualdade sem precisar imitar o homem, na hora do 
futebol, usem os seus trejeitos femininos, aí sim fica 
bonito de se ver.   

Em uma entrevista,  um ator respondeu o seguinte, ao 
perguntarem a ele o porque ainda não tinha se casado, 
então ele respondeu: - Algumas mulheres estão 
absorvendo uma incursão do mal, casam com um homem 
para  realizarem o sonho de procriar e depois aciona o 
modo feminismo radical de ser para se livrar do mesmo. 
Hop, nos dias de hoje, sou obrigado a dar total apoio às 
mulheres na sua luta, devido infelizmente tá aparecendo 
uns tipos de homens que não honram as calças que vestem 
ou melhor andam até com as calças arriadas sem 
condições nenhuma de assumir qualquer responsabilidade. 
E aí as mulheres tem que ficar esperta mesmo.   

Na minha época, a uns quarenta anos atrás, não existia 
essa expressão que agora virou febre que é a tal da 
narrativa, ou seja, os que na época ainda nem  estavam no 
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saco do pai, hoje através das narrativas levantam 
bandeiras sem ter vivido pessoalmente os acontecimentos, 
por exemplo, do nada, as novelas e os apresentadores de 
programas repentinamente incentivaram as mulheres a 
enfrentar o machismo de igual pra igual e aí certos 
homens psicopatas achando que estavam defendendo sua 
honra acabavam agredindo suas mulheres. Nessa época, vi 
um rapaz matar a esposa na frente da filha,  estava ele em 
um bar e do nada sua esposa e filha apareceram, então 
naquele jeitão antigo ele falou pra esposa e a filha: - 
Peçam lá um guaraná pra vocês e um biscoito e vão pra 
casa, aqui não é lugar pra mulher direita. Ah…pra quê?! 
essa mulher resolveu pôr em prática os ensinamentos das 
novelas ali naquele momento em um bar cheio de homem, 
dizendo:  Nós também temos direito de ficar aqui e se 
posicionou, aí o infeliz devidamente cego, pra mostrar 
pros amigos que era macho pegou uma garrucha na antiga 
pochete que usava em seu trabalho de vigia e já bêbado no 
movimento de empunhar a arma para intimidar a mulher a 
mesma disparou atingindo a cabeça da esposa ali na frente 
de todos.  Cruz credo, foi o fim, fui visitar ele na cadeia e 
aí ele já sóbrio, olhei pra ele e vi a pior angústia em seu 
rosto, enquanto ele me  perguntava cadê a minha amada 
esposa?! 

A disgrama é que esse rapaz tratava sua esposa tão 
bem que toda a vizinhança não queria acreditar no 
ocorrido, pois eles não brigavam, eram amigos, viviam a 
vários anos em uma vida humilde mas tranquila, só que 
ninguém sabia que o inimigo, o diabo, sorrateiramente 
atuava através das novelas e apresentadores de programa 
instigando as mulheres a enfrentar seus maridos de igual 
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pra igual usando a mesma brutalidade do homem, sendo 
que a missão da mulher é só lutar por direitos iguais 
usando a inteligência feminina e com isso os homens 
aprenderem a se adaptar e respeitar a nova realidade das 
mulheres independentes. Um conselho de Cristo, cuidado 
com as paixões carnais. É que amor é uma coisa diferente 
da paixão, a paixão é um devaneio da carne, tem gente que 
chega ao ponto de  parar no psiquiatra. É aquilo, seja o 
que você quiser ser, sem querer transformar o seu estilo 
em uma coisa que vá desconstruir o estilo e jeito natural 
de ser dos outros. Ah o correto é cada um escolher sua 
opção sexual, negativo, o correto é você viver um 
relacionamento natural, conforme a grande parte da 
natureza terrestre ensina, casal é macho e fêmea formando 
a família tradicional. Ah mas existem outros tipos de 
casais tipo homem com homem e mulher com mulher e 
isso também é uma família, é claro cada um tem direito de 
viver a família que quiser. Positivo, vamos fazer o 
seguinte, vou pegar todos os bois e esconder em uma parte 
do planeta, eles vão fazer uma família entre eles ok? E vou 
pegar todas as vacas e esconder em outra parte do planeta 
e aí elas vão fazer família entre elas, blz? Ué, mas então 
não vai ter mais produção de bezerros e leite e depois de 
um tempo sem a reprodução as vacas e os bois vão morrer 
entrando em extinção, aí como vai ficar o nosso 
churrasco? Valeu, vamos encerrar dizendo que é melhor 
continuar com a família tradicional instituída por Deus, 
macho e fêmea, se não vai acabar faltando churrasco. Vigi, 
quanta homofobia! Ok, então vamos encerrar de outra 
forma, aprenda a conviver com as diversidades 
principalmente se adaptando as escolhas das pessoas, pois 
você não conseguirá  mudar ninguém, só quem tem poder 
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pra isso é Deus. E é aquilo, vão me desculpar os 
navegantes, só estamos falando desse assunto aqui por 
culpa de alguns LGBT que levantou bandeira e quase 
obriga a todos ser igual a eles. Pois é, aí já viu, os héteros 
tomaram posição e agora só Deus resolve esse embate já 
que todos são criaturas dEle. Então vamos lá, Deus não 
permite a homossexualidade, mas em momento nenhum 
ele falou que não perdoaria quem se tornasse 
homossexual. É que as diversas práticas carnais faz com 
que nos afastemos de Deus já que Ele é Espírito e não 
carne, veja os abusos de crianças, é horrível, um vício 
carnal que leva a sérias consequências a todos que 
passaram por isso, a pessoa que é abusada passa a ver tudo 
e a todos como um suposto abusador, passa a desconfiar 
do pai, do avô, dos tios e de qualquer pessoa, até do 
marido, muita gente passa a sofrer, imagina uma nora ou 
uma mãe que tenha passado por um abuso agora fica 
desconfiando da lida do pai ou do avô com seus filhos, 
deixando até transparecer suas desconfianças causando um 
afastamento de um pai para com seus filhos e assim 
também um avô onde o mesmo passa a não  pegar no colo 
ou abraçar  seus netos, essa mãe devido não ter superado o 
abuso quando criança ou adolecente acaba também 
passando esse trauma para os filhos que por sua vez 
quando adultos esses filhos também começam a 
desconfiar de tudo e de todos, até de um abraço ou de um 
beijo de um pai ou de um avô ou tio. Esses são os 
resultados causados por mais esses tipos de prazeres da 
carne. O abusador deve responder e fazer tratamento 
mental e quem foi abusado sexualmente tem que fazer um 
tratamento específico enfatizando que jamais deve cultivar 
desconfiança ou neurose contra tudo e a todos ao ponto de 
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posteriormente passar essa neura pros filhos que 
posteriormente passam a repudiar o pai ou qualquer 
membro da família, isso sucessivamente sendo um ou 
outro, pois tem pais que também sofrem abusos na 
infância e ocorre o mesmo tipo de situação. Primeiro 
lugar, fé em Deus e depois procure os médicos 
especialistas os quais foram instituídos por Ele. Falo em 
primeiro lugar buscar Deus porque com certeza a prática 
dos prazeres da carne seguidas de vários tipos de abusos é 
uma ação prioritária do diabo e seus anjos caídos na vida 
de todos os seres humanos, pois esses demônios sabem 
que essa prática desequilibrada afasta o ser humano de 
Deus e de todos prejudicando o sagrado relacionamento 
familiar. As estatísticas científicas sobre abusados e 
abusadores, não bate com a Bíblia Sagrada, existe outra 
visão, pois nesta palavra Deus olhou lá de cima e afirmou 
que aqui neste planeta não existe um só justo, isso 
significa que todos nós estamos sujeitos às incursões do 
diabo para nos tornar um abusador ou uma vítima.  O 
nosso corpo é o templo do Espírito Santo de Deus, se 
assim o permitirmos estaremos protegidos das tentações 
do diabo. Você que sofreu algum tipo de abuso sexual ou 
seja lá qual foi o tipo de abuso, dê um basta em qualquer 
desses traumas que tenham ficado, tome um banho de sal 
grosso. “O sal dá sabor aos alimentos, torna-os agradáveis, 
preserva da corrupção e era, no passado, um símbolo da 
sabedoria divina.” Elimine alimentos que façam mal a sua 
saúde, pratique um esporte e quando vier qualquer 
lembrança ruim do passado, repreenda  em nome de nosso 
Senhor Jesus Cristo Ele quer que a gente coloque sobre 
Ele todo o nosso fardo, mas aí se você fica toda hora 
lembrando dos traumas e sofrendo você acaba 
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entristecendo a Deus e dando oportunidade para o diabo te 
possuir piorando a sua situação. Mas se caso isso 
acontecer pode me chamar que nois vai la expulsar todo 
mal em nome de nosso Senhor Jesus Cristo o filho de 
Deus o Próprio Pai que veio a este planeta em carne e 
osso. 

Saiba mais, você LGBTQIA+ 

Não comente sua vida com ninguém, muito menos a 
sexual, evite se expor seja discreto, sua família não precisa 
saber de sua opção sexual, nem ninguém, vista roupas 
referente ao seu sexo, tenha uma conduta referente a sua 
silhueta, se for homosexual não precisa desmunhecar e se 
for Lesbica não precisa ser homem, passe desapercebido, 
lute pelos seus direitos discretamente, não levante 
bandeira contra a família tradicional instituída por Deus, 
deixe as crianças seguirem seu curso normal da vida sem 
influenciá-las, lute normalmente pela sua vida humana, 
denuncie quando necessário, não se envolva em lutas pela 
sua condição sexual, você não precisa lutar por isso pois 
quem sabe da sua vida sexual é só você e Deus, não dê 
satisfação a ninguém, tenha Deus como Seu amigo 
sempre, não vá na onda de supostos amigos, não mutile 
seu corpo, se caso já tenha feito alguma remoção de orgão 
sexual fique tranquilo que Deus é contigo, Daniel era 
eunuco e foi um dos principais herois da fé, caso precise 
de ajuda procure médicos psicólogos especializados e siga 
sempre o que Deus falar em seu coração, não use drogas 
se caso um dia estiver em depressão, procure medicos 
especialistas e acredite em Deus o Criador de todas as 
coisas que Ele dara ordem aos Seus anjos para te socorrer, 
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não pense nunca em tirar sua vida pois ninguém é melhor 
do que você, todos nós estamos vivos graças ao Deus de 
Israel o Dono, a Propia Vida, viva em paz, na paz que 
Cristo nos dá, não a paz do mundo mas sim a paz de nosso 
Deus e Criador. Aconteça o que acontecer creia com toda 
a sua força que Jesus Cristo te ama, é teu amigo e te 
guarda de todo o mal, a você e toda a sua família, não se 
revolte com as injustiças nem com as discriminações e 
homofobias, lembre sempre que o Deus de Israel não é 
injusto ele te ama e tudo o que ele fala é para o nosso bem 
Ele estará sempre de braços aberto para te receber. E se 
isso que falei você achar que não acontece, pode me 
chamar que agente faz um teste e comprove tudo o que 
estou falando aqui.  
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18. Os Comandos - Os Que Entram Pela Parede 

O Forte Apache visto nos filmes de faroeste, onde na 
vida real, os antigos soldados americanos a comando de 
seu governo, o Tio Sam, tinham a missão de conquistar 
territórios dominados que na verdade eram de propriedade 
legítima dos indígenas americanos.  

Pouco se fala sobre isso, mas com certeza foi um 
verdadeiro massacre, diga-se de passagem, totalmente 
covarde, pois eram armas de fogo contra flechas, lanças, 
facas e machadinhas. Mesmo assim os Crias indígenas 
mostraram seu valor e audácia, e com certeza é uma 
especialidade que vem do Senhor dos Exércitos, pois até 
na derrota com honra, há vitória. Os Comanches 
mostraram isso através de seu estilo Comandos com alto 
nível de audácia, estratégia e elemento surpresa.  

A clássica ação de Comanche era aquela do ataque ao 
Forte Apache, onde se aproximavam do forte à noite com 
a faca atravessada na boca, pois usavam os braços para 
ajudá-los no rastejo onde em total silêncio se 
aproximavam da muralha do forte, comunicando-se 
emitindo o canto da coruja. Ao chegar no pé da muralha 
de madeira do Forte Apache, escalavam na suavidade 
usando a fateixa, movendo-se lentamente eliminando sua 
silhueta progredindo pelo topo da muralha até a Torre de 
Vigia, e em algumas vezes encontravam a sentinela 
cochilando, aí, o contato era fatal.  

Se infiltravam no estilo Comandos de forma que um 
Comanche tinha a missão específica de eliminar a 
sentinela,  enquanto os outros iam para aquela posição 
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estratégica nos estábulos, esses Comanches que faziam a 
infiltração inicial,  concluíam a operação dando cobertura, 
caso soldados acordassem de supetão antes do ataque 
soviético dado pela infantaria comanche.  

Missão cumprida, portão central aberto, porteiras dos 
estábulos destrancadas para a fuga dos cavalos onde  essa 
equipe de Comanche Operadores de Operações Especiais 
partia para fuga e evasão levando todos os cavalos e aí sim 
os Comanches da infantaria invadiam o forte pela porteira 
aberta, atacando os soldados que acordavam atordoados 
com a fuga dos cavalos e os selvagens gritos de guerra 
emitidos pelos comanches, causando o máximo de 
confusão, morte e destruição na retaguarda profunda do 
inimigo. Aqui os Crias dessas tribos lutavam pela 
liberdade de seu povo, sendo que nessa vida só existe uma 
liberdade verdadeira e eterna, essa liberdade única foi 
dada pelo Nosso Senhor Jesus Cristo na cruz do calvário.  

Os Comanches eram especialistas em deslocamento 
em vários tipos de terreno, usavam a estratégia de animais 
predadores. Na minha turma, o Comandos-14 é um exímio 
orientador com carta e bússola e com qualquer tipo de 
equipamento ou tecnologia (maior professor de aviação da 
América do Sul) essa especialidade é essencial para um 
Comandos já que nossas ações dependem de uma rota de 
fuga até o ponto combinado para o resgate, por isso o 
Comandos sabe se orientar até debaixo d’água. 

Em uma guerra temos a Infantaria, que ganha terreno 
no combate a partir de trincheiras, usando granadas, lança 
rojão, pistolas e fuzil com baioneta para o combate corpo 
a corpo. Enquanto isso, a Artilharia lança seus morteiros 
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com precisão atingindo as bases inimigas. Os aviões de 
combate devidamente orientados pela Infantaria lançam 
seus mísseis.  A hora que você ligar sua televisão para ver 
um filme de Operações Especiais e os componentes desse 
grupo não estiverem usando armas com silenciador pode 
mudar de canal porque é embuste. O treinamento 
incansável dos Comandos são as infiltrações com total 
audácia, seja por terra, água ou ar, a lendária entrada pela 
parede, em qualquer clima, em qualquer hora, em 
qualquer lugar.  

Os Comandos são capacitados para sobreviver com 
seu equipamento em um terreno acidentado e hostil por 
vários dias.  

Após a missão cumprida, o Comandos se esfiltra 
através da rota de fuga em direção ao local combinado 
para o resgate, com noventa e um por cento de chance 
deste resgate não acontecer. Para quem não sabe como 
funciona ou como sofrer na pele sendo um prisioneiro de 
um campo de concentração sob o controle do inimigo, se 
inscreve no curso de Comandos, é uma instrução 
importantíssima,  causa até um tipo de neurose em alguns 
Comandos, que após o curso passam a praticar atividades 
de alto risco e ficam vibrando, ao ponto de 
cumprimentarem-se uns aos outros normalmente com tapa 
na cara, é que em uma ação de Comandos existe 91 por 
cento de chance do Comandos ser capturado e obrigado 
sob tortura a passar todas as informações do objetivo da 
missão, ou seja, o Comandos é altamente preparado para 
suportar tortura diante de interrogatórios. Ações de 
Comandos são sempre realizadas através de uma 
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infiltração impossível dentro do território e na retaguarda 
profunda do inimigo. Sendo que um Comandos tem o 
poder de Deus na vida dele, pois o mesmo carrega em seu 
coração a missão nobre de se abster de tudo que há de 
bom nesta terra para morrer em combate pelo seu povo. 
Por duas vezes vi o Comandos-22 Lisboa da minha turma 
ter um livramento comprovando isso. Um foi quando ele 
realizava um salto livre a grande altitude onde o 
paraquedas principal não abriu e o reserva não deu o 
suporte necessário, mas graças a Deus ele aterrou em uma 
terra arada, enquanto a equipe de socorro ia a seu 
encontro, ele se levantava, sacudia a poeira e partia pra 
missão. A outra foi quando no garimpo do Rio Madeira, 
Selva Amazônica, sua embarcação (draga) caiu em um 
gigante redemoinho chamado “caldeirão do inferno” e o 
mesmo sobreviveu sem nenhum arranhão.  

Que Deus, o Senhor dos Exércitos, continue capacitando 
soldados de honra a exemplo do Comandos Lisboa, para 
lutarem contra as hostes do mal em defesa de sua família, 
de seu povo e de seu país. No nosso caso, lutamos em 
nome de nosso Senhor Jesus Cristo o Filho de Deus o 
Senhor dos Exércitos. A exemplo do Camarada Bóris, Kid 
Preto, diretor do nosso curso de Comandos, que lutou 
bravamente usando todos os seus recursos físicos e 
judiciais para agilizar a compra de vacinas para o combate 
do Covid-19 no início da pandemia, já que o mesmo é um 
Forças Especiais especialista no combate em guerras 
biológicas, usando seu CNPJ e contatos que usa na 
exportação e venda de tecnologia de guerra, se arriscou 
nesse front onde o inimigo corrupto tentou denegrir sua 
imagem através da CPI da Covid-19. 
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19. Anticristo é o Extraterrestre Inimigo 

A Igreja Adventista do Sétimo Dia tem um livro 
chamado O Grande Conflito, escrito por uma irmã dessa 
igreja que tinha o dom de profecia, Ellen G. White, e 
diga-se de passagem muitos chamam a Igreja Adventista 
de seita porque simplesmente seus membros consultam 
seus escritos e suas profecias em conformidade com a 
única e exclusiva palavra de Deus a Bíblia Sagrada, e esse 
livro escrito por ela chamado de o Grande Conflito, na 
minha concepção, tem que ser lido de forma que todos 
entendam que esse grande conflito não é simplesmente o 
conflito das guerras, mas na verdade, esse conflito trata-se 
da guerra espiritual que se iniciou no céu, onde já falamos 
aqui e vamos repetir, que por conta de Deus ter nos criado 
à Sua imagem e semelhança devidamente providos do 
‘livre arbítrio’, e também os anjos, onde esses  anjos 
devidamente livres, pois não é porque somos criaturas de 
Deus que Ele nos tem como escravos, mas sim como 
filhos, e procede com a gente como um pai orientando e 
aconselhando o filho a não ir por esse ou aquele caminho 
que seja perigoso e leva a destruição. Tem filhos que 
honram os pais e prontamente obedecem, mas tem outros, 
tendo o livre arbítrio, usam da forma que querem.  

E foi assim que a terça parte dos anjos liderados pelo 
conhecido “pai da mentira” o criador do fake news,  
resolveram através do livre arbítrio pôr em prática um 
outro sistema de governo diferente do de Deus. Apesar do 
Deus Pai repreender a todos dizendo: - Não me 
desobedeçam, pois se desobedecerem vão colher as 
consequências de seus atos, isso acontece naturalmente, 
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tipo: - Ôh Cria, não vai por esse caminho que é perigoso, 
mas o Cria não ouve o conselho do pai e aí amigo, já era.  

Esses anjos criaturas, cheios de poderes, livre arbítrio, 
tendo garantia do amor do Pai Criador, falaram: - Ah, tá 
tranquilo! Vamos curtir as mil e uma noites de verão, que 
não vai dar em nada.  

Só que eles esqueceram que Deus é amor, mas 
também é justiça, e aí o chicote estalou e Deus expulsou 
todos eles, sendo que antes, usando Seu infinito amor 
Deus deu oportunidade para que todos se arrependessem, 
e muitos voltaram atrás e com humildade se 
arrependeram.  

O restante dos anjos que não se arrependeram, 
conforme a Bíblia, a terça parte, vagaram por vários 
mundos, mas foi aqui na Terra que eles conseguiram ser 
aceitos. E aí para completar, Eva e Adão, os primeiros 
humanos, também quiseram fazer um teste desobedecendo 
a Deus, e  o resultado é esse aí que a gente tá vendo em 
todo o planeta, conflitos em toda parte.  

Ah, mas Deus é injusto. Porque é que morre tanta 
gente em acidentes, doenças e outras coisas mais?  

Ué! Não é assim que acontece com nossos Crias, 
quando ele está num caminho ou com alguma brincadeira 
ou com alguma atitude errada e de repente ele cai e se 
quebra e você fala: - Não avisei? E você socorre, mas 
mesmo assim bota ele de castigo. Então é só isso, 
desobedecer ao pai e a mãe sempre dá problema, imagina 
desobedecer ao Deus Pai, Criador de todas as coisas que 
sabe o que pode acontecer no futuro! Lembrando aqui a 
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abertura que Eva e Adão deram para a entrada do pecado 
neste planeta através da desobediência, desencadeando 
todo esse conflito e sofrimento aos quatro cantos da terra. 

Pra vocês verem, mesmo assim esses anjos caídos 
continuaram na sanha de provar que o governo deles seria 
melhor que o de Deus Pai. Até de uma vez por todas 
serem derrotados na cruz, onde ficou provado que o único 
governo real desse universo é o de Deus Pai Criador que 
sabe com certeza o que é melhor para os Seus filhos. O 
que restou para esses anjos caídos, foi continuar 
promovendo todos os tipos de conflito que há neste 
Planeta, entre marido e mulher, pais e filhos, vizinhos, 
patrões e empregados, povos, tribos, irmãos, partidos 
políticos e por aí afora.  

As guerras são só mais um doloroso detalhe. O grande 
conflito é chamado assim por conta dessa rebelião dos 
anjos caídos que ao meu ver devido ao livre arbítrio, 
resolveram investir nessa aventura.  

Então é isso, está claro, o Grande Conflito começou no 
céu, atingiu a Terra e Deus para honrar Sua Palavra 
quando disse que o salário do pecado é a morte, 
demonstrou Seu Amor pelos seus Crias e, veio em carne e 
osso neste Planeta, morreu em nosso lugar carregando 
nossos pecados já que o salário do pecado é a morte, mas 
o dom gratuito dEle é a Vida, e por isso ressuscitou 
realizando o maior resgate de todos os tempos, 
definitivamente provando para todo o universo que um 
governo sem estar sob o comando de Deus caminhará 
sempre para o abismo. 
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E agora cabe a humanidade querer ser resgatada ou 
não. Qualquer um que quiser é só estender a mão para 
Cristo e aceitar o resgate. Permanecendo firme em 
obediência até o retorno dEle, onde toda palavra de Deus 
será concluída com a eliminação desse governo mentiroso 
onde todos serão devidamente desintegrados, tipo, quando 
alguma coisa passa por um buraco negro e volta a ser 
nada. Apartir daí não haverá mais morte nem pranto, nem 
dor, só vida eterna para os que aceitaram a Cristo.   

Mas é claro, a Bíblia fala que esses demônios serão 
eliminados com fogo e enxofre, e aí o grande conflito será 
extinto para sempre em todo o universo, onde os humanos 
que conseguiram permanecer obedientes, firmes e fortes 
diante de Deus seguirão com Ele na grande viagem. Todos 
os seres de outros mundos já estarão devidamente cientes 
que, usar o livre arbítrio para desobedecer às leis de Deus 
leva a morte eterna, mas o dom gratuito dEle para todos os 
seus Crias é a Vida Eterna em Jesus Cristo, o Nosso 
Salvador.                Cupom: DEUSÉOCOMANDO 

Olha, a morte eterna, não é porque Deus assim o quer, 
é que não tem como a lua dar um mergulho no mar e ficar 
por isso mesmo, podem ter certeza, vai morrer muita 
gente. Falando em lua, esse anticristo vai se personificar e 
ate aparecer no alto acima das nuvens, no meu caso já 
tenho certeza de que aquele que dominar as redes sociais, 
no caso a internet,  aquela que vem do alto, dos satélites, 
donde o anticristo aparecerá exercendo o grande poder e aí 
vejo a internet como uma coisa idolatrada pelo ser 
humano, tipo um deus, vamos ficar ligado, larga esse 
celular, que pra muitos já é um ídolo.     
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20. Voluntariado Ajuda Humanitária 

Não é fácil! Embaixo das marquises no centro das 
grandes cidades você poderá ver vários grupos de pessoas 
em situação de rua, esses grupos têm o hábito de atuar de 
forma específica, por exemplo, alguns se prostituem, 
outros são catadores de latinha e papelão, dificilmente 
praticam assaltos na área. Estão ali muita das vezes 
expulsos de casa através da ‘Maria da Penha’, mas 
geralmente é  porque perderam para os vícios, preferem 
sair de casa e morar nas ruas, pois ali vão ter mais 
liberdade para se drogar.  

Existem também moradores de rua que são pessoas 
que moram nos subúrbios distantes e trabalham nos 
grandes centros, e não conseguem voltar para casa todos 
os dias devido a distância e os preços das passagens, 
voltando para as suas casas somente aos finais de semana.  

E por último tem o grupo mais sério que são os 
mendigos, esses, a maioria são acometidos por limitações, 
exemplo, a esquizofrenia. Esse grupo de moradores de rua 
que sofrem com essa doença, a esquizofrenia e mais 
outros distúrbios mentais, não se misturam com os outros 
grupos, esses tem que ser alcançados por políticas sociais 
de remoção para clínicas onde devem receber o apropriado 
tratamento à base de remédios que fazem o devido efeito 
ao ponto até desses pacientes terem condições de voltar ao 
convívio dos familiares com mais rapidez do que os 
grupos acometidos pelos vícios do álcool e das drogas.  
Conforme experiência adquirida durante vários anos 
atuando voluntariamente em questões humanitárias, 
entendi que temos sim, que ajudar todos esses grupos, mas 
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é aquilo, com o devido acompanhamento do poder 
público, pois, esse último grupo, tem que ser socorrido 
com mais urgência e devidamente encaminhado para 
clínicas especializadas na área, ou é isso ou cada vez mais 
vamos ver os ditos mendigos, que são justamente os 
acometidos por limitações psiquiátricas, esses são aqueles 
que a gente vê todo sujo quase sempre com um saco nas 
costas e dormindo sozinho embaixo das marquises.  As 
igrejas tem feito um trabalho gigante levando quentinhas e 
o famoso sopão para os vários grupos de moradores de 
rua, mas um lembrete importante,  nosso primeiro ato é 
cobrar do poder público, políticas de socorro a essas 
pessoas, enfatizando o auxílio imediato àquelas com 
limitações dispensando uma atenção especial a elas pois 
são repelidas pelos outros devido estarem sempre sujas e 
que inclusive na hora que há distribuição de quentinhas 
dificilmente elas têm a destreza de entrarem na fila para o 
recebimento das mesmas. Os crias devem apoiar as igrejas 
na missão do sopão e da quentinha, incluindo a educação 
ambiental aos moradores de rua, já que é constatado que 
ao amanhecer quando os lojistas vão abrir suas lojas, 
inclusive as bancas de jornal, são obrigados a fazerem 
uma faxina geral pois muitos jogam ali as embalagens de 
quentinhas e pratos descartáveis recebidos.  Tudo isso tem 
que ser visto e devidamente trazido à tona e informado aos 
departamentos políticos responsáveis por cada área.  

E para concluir, podem ter certeza, a maioria dos casos 
é opressão maligna, aquela exercida pelo diabo. Quem não 
acredita é só fazer o teste. São seres de outra dimensão já 
que segundo a Bíblia Sagrada, não foram criados aqui 
neste planeta, são extraterrestres, Rsrs, pow, estão achando 
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que tô maluco? Rsrs, faça o teste, aí vocês vão ver que não 
estamos sozinhos neste Planeta. A missão desses 
demônios é levar a criação de Deus ao mais baixo 
submundo, a sarjeta, a vergonha e a humilhação.  

Apesar de parecer que esses seres diabólicos tem 
grandes poderes, na verdade não passam de criaturas que 
na condição espiritual e em uma dimensão que nós seres 
humanos feitos de carne não temos acesso, esses 
demônios se acham os maiorais, mas por incrível que 
pareça, nós seres humanos já nascemos com um poder 
chamado escolha, ou seja, se você não der guarida para 
eles o poder deles não tem nenhum efeito sobre você, aí é 
só  você recorrer,  reconhecendo o Comando do Deus 
Criador, que Ele dará ordens aos seus anjos para te 
proteger e te conduzir pela mão até que se cumpra  o plano 
dEle de resgate com vida eterna para todos que quiserem, 
através de nosso Senhor Jesus Cristo, o filho de Deus. Não 
poderia deixar de falar que todos nós estamos sujeitos a 
todas essas incursões diabólicas, em alguns casos 
começam com a tal depressão que por experiência própria 
é fácil de cortar essa doença se diagnosticada ainda no 
começo, exercício físico (caminhada), alimentação 
saudável e de vez em quando pegar um ônibus cedinho e 
ver que existem centenas de pessoas igual a você agindo a 
vida, e aí, se eles conseguem você também vai conseguir, 
podem ter certeza disso pois Deus é o Comando. Agora, se 
for um avançado caso de depressão, Deus instituiu os 
psicólogos, os médicos e os devidos remédios  que nos 
levam à cura em nome de Jesus Cristo, o filho de Deus. E 
sempre terá uma igreja com o seu templo formalizado de 
portas abertas para receber qualquer pessoa em qualquer 

167 



Pin
ho
ge
ac

 

situação. Saibam todos que você poderá ser um soldado do 
exército de Cristo esteja onde estiver estando reunido dois 
ou mais ali Estarei, palavras´de Cristo, que é a única 
religião, a que nos religa ao Deus de Israel que está entre 
nós através do seu Santo Espírito, templos, igrejas, 
pastores, padres, líderes religiosos e doutrinas não salvam, 
Cristo é quem é o nosso Salvador e Senhor já que é o 
Próprio Deus, pois só um Deus poderia morrer para que os 
pecados de toda humanidade recaísse sobre Ele, apesar de 
ter morrido através de um corpo humano Ele não deixou 
de ser Deus, apenas estava despido de Sua divindade, pois 
humano nenhum pode morrer para remissão de pecados, tá 
claro? Ah Pinho mas e as outras religiões que não 
acreditam em Cristo mas adoram a Deus? Rsrs, rapaz, 
agora vou mandar uma gíria, ninguém faz Deus de otário 
rsrs, não interessa a tua religião ou religiosidade, Cristo 
que está entre nós através do seu Santo Espírito, é que vai 
saber se você é sincero de coração e merece o perdão dEle 
mesmo que a sua religião não pregue a Cristo ou que 
tenha nosso Senhor Jesus Cristo apenas como um profeta 
e não como o Próprio Deus. Mas pera aí, porque no 
começo deste parágrafo você iniciou com uma gíria 
falando que ninguém faz Deus de otário? Rapaz acredite 
se quiser, tem milhares de pessoas fugindo do 
Cristianismo para outras religiões devido lá Eles não 
usarem uma bíblia que tenha o poder de transformar, eles 
usam outros tipos de livros o qual têm normalmente como  
um livro de conduta, diferente da Bíblia que além de ser 
um manual de boa convivência entre todos os seres vivos, 
tem o poder de transformar salvando o homem do pecado 
implantado pelo diabo e seus anjos caídos,  fala sobre os 
mandamentos de Deus e dos procedimentos carnais que 
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pra Deus é abominação, e é aí nesse detalhe dos pecados 
carnais condenados pela bíblia Sagrada e pregado pelos 
Cristãos é que faz milhares de pessoas ir para religiões 
onde seus livros escritos por profetas não falam sobre essa 
questão dos prazeres da carne serem abominação para 
Deus sujeito a condenação. Oba! Peraí Pinho, quer dizê 
então que nessas religiões é tranquilo, posso curtir minha 
onda sem medo de ser reprovado por Deus?- Rsrs amigo, 
se liga na missão, é nessa hora que entra o que já  falei 
aqui, não tem kaô nem terror, quem tiver em qualquer 
religião só pra se safar das suas práticas pecaminosas rsrs 
e também a todos os que não atenderam ao chamado do 
seu Santo Espirito o Espirito Santo de Deus, Cristo que 
está em toda a parte sondando nossos corações através 
desse Espírito, Deus vai se ligar no kaô e vai sacudir 
mandando a letra, apartai-vos de Mim malditos pois não 
vos conheço. É Aquilo rapeize, não acredita em Deus? 
mas tá diante de uma missão suicida? faz um teste bota 
seu joelho no chão e fala com esse Deus o Criador o Deus 
de Israel que através do sacrifício de Cristo na cruz pelo 
perdão de nossos pecados Ele vai te ouvir e a partir daí 
você vai passar a ver que Ele existe. -Ah , mas Ele não vai 
aparecer pra mim ao vivo? Olha isso aí Ele já fez, já 
esteve aqui entre nós e foi crucificado, e ao ressuscitar e 
subir aos céus nessa época prometeu mandar o Consolador 
que é o Espírito Santo de Deus Pai o qual já falamos aqui 
várias vezes, mas é aquilo se abrires teu coração ao toque 
desse Santo Espírito, terás a chance de vê-lo pessoalmente 
na sua próxima vinda onde vai concluir o seu  reinado 
junto com toda a sua igreja a qual só Ele sabe qual é, 
quem faz parte  e em quais locais está.  
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21. Trabalho - Lema da CCSV das Forças Especiais 

A CCSv das Forças Especiais Camboatá RJ, abrigou 
os melhores guerreiros nivelados para os cursos de 
COMANDOS e SLOP o Salto Livre Operacional, esses 
cabos e soldados eram a base do Batalhão de Forças 
Especiais Camboatá - RJ, prestavam todos os tipos de 
serviços para o bom andamento das atividades do BTL, 
em uma conversa com um oficial durante uma 
confraternização lá na Brigada de Operações Especiais em 
Goiânia chegamos a uma conclusão. O soldado que foi 
voluntário para servir nas Forças Especiais Camboatá RJ, 
eram trabalhadores, pois lá a missão para todos 
igualmente foi de carregar armário nas costas. Isso 
constatei durante o tempo em que servi e também depois 
da baixa, vi vários desses guerreiros trabalhando em 
diversas profissões, até de consertador de secador de 
cabelo, (o digníssimo pele de avelã).  

Pega a visão dos crias, tipo: Onde está escrito ou onde 
tá falando que só podemos morar nos aglomerados das 
cidades grandes? Ué, por acaso o planeta foi criado com 
um monte de prédios, ruas asfaltadas e já com um monte 
de favelas? Será que é isso mesmo ou estava na moral 
uma moradia em contato com a natureza, próximo a rios, 
lagos e minas limpas de águas cristalinas?  E plantando 
alimentos saudáveis tendo um tipo de vida idealizada pelo 
Criador? É obra de, ou ideia de quem, o êxodo rural? Será 
que não é vacilação dos crias ficar de bob na pista 
morando em aglomerados dependendo do governo para 
sobreviver? Caso der uma pane geral, tipo, um corte de 
água ou de luz por algum tipo de convulsão, já era, vai 
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morrer geral, pois nas grandes cidades não tem como 
sobreviver.  

Diferente se você estiver na roça, no campo 
produzindo, está arriscado o mundo acabar e você nem 
ver, tipo, durante a pandemia, tenho amigos que moram na 
roça que nem sabiam direito sobre a pandemia, só tinham 
notícias, mas não tomaram o devido conhecimento, que 
dirá as guerras, nem sabem o que é isso. Agora diante de 
uma guerra o povo da cidade está lascado, rapaz, teve um 
que inventou a grande estratégia de a primeira coisa a 
fazer numa guerra é cortar os suprimentos de água, 
energia e a comida, e em seguida bombardear os prédios, 
rapaz, o diabo se alimenta dessas desgraças,  no caso, a 
missão não era só ir lá e combater os soldados inimigos?  
E assim vice-versa? Mas não, o diabo e seus anjos já dão 
logo a maligna ideia, vamos cortar os suprimentos deles e 
ir lá tacar uma bomba em cima das casas dos familiares 
dos soldados que estão lá no combate que aí eles ao 
saberem vão se render! Tá de brincadeira, é o fim, que 
raio de guerra covarde é essa?  

Então é isso, ficar aglomerado nas grandes cidades é 
só luta e tormenta, existe um livro chamado "Vida no 
Campo" escrito por uma irmã da Igreja Adventista com 
dom de profecia, onde ali o Espírito Santo de Deus a 
orientou a escrever sobre a vida no campo.  

Resumindo, qual vai ser, vamos adquirir nossas terras 
ou vamos deixar para os estrangeiros tomarem tudo? 
Nossa Selva Amazônica já está cheia de ONGs 
estrangeiras. Ah mas ir pro meio do mato com um monte 
de gente? Tranquilidade pessoal, nada como um bom 
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regimento interno pra botar ordem, tipo aqueles de 
condomínio, onde todos são obrigados a seguir as normas 
de boa convivência. 

Amigos, tenho um ministério chamado pinhogeac.com 
é online, lá temos cinco projetos, um deles é um curso 
gratuito, líder GEAC Operação Lomalinda, onde você vai 
aprender a adquirir terras honestamente e em sociedade e 
já com um projeto autossustentável através do plantio de 
alimentos que possam ser desidratados com o intuito de 
durar mais tempo, podendo até ser exportado para países 
em dificuldades, e aí você também já se liga de como 
eliminar o problema da falta de dinheiro para comprar as 
terras, usando o sistema de sociedade e ao mesmo tempo 
já vai sabendo o que fazer, como sobreviver através de um 
projeto autossustentável, além disso o medo de ir para o 
meio do mato sozinho não vai existir, já que a estratégia é 
executar o projeto em grupo, adquirindo as terras em 
sociedade. Este livro eu escrevi acreditando na devida 
orientação de Deus, mas não vai agradar a todos, o 
responsável por isso é o grande conflito que se iniciou no 
céu e continua aqui na terra, por isso o plano de resgate 
relatado no manual dos crias, a palavra de Deus. 

Cristo está voltando! Positivo, mas essa expressão quer 
dizer prepara-te, pois Cristo quer voltar para uma igreja 
que esteja no front de batalha. Ah… mas minha avó  a 
muito tempo já dizia que Cristo está voltando, então 

menino de vó, o que ela estava querendo dizer com essa 
expressão é isso: prepara-te, deixa de ser presa  e aceite o 

comando de Deus.  
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 ‘Pulo do gato’ da CCSv 

Você tem que saber precificar o seu serviço e ganhar 
dinheiro com elegância e qualidade, ou seja, tem gente 
que quer enriquecer cobrando valores altos em um só 

serviço, exemplo, cobra dez mil reais por uma pintura em 
uma edificação de trezentos metros quadrados. Por que 
não ganhar esses dez mil reais em duas edificações de 
trezentos metros quadrados? É claro, o cliente vem até 
você e diz quanto você cobra para pintar esta parede ou 
esta edificação? E aí você analisa o serviço ao ponto de 
fazer o cliente entender que essa pintura não consiste só 
em aplicar a tinta na parede, pois vai depender de outros 

dois serviços, o primeiro é restituir a parede, depois 
emassar e lixar, e aí sim vem a pintura, que consiste em 
aplicar o selador e depois a tinta na cor desejada pelo 

cliente, e tem mais, a marca da tinta quem escolhe é você, 
pois o cliente vai escolher a tinta mais barata que por sua 

vez é de qualidade inferior, mas este cliente vai te cobrar o 
resultado só alcançável por uma tinta de marca de boa 
qualidade. Visto aí o ‘Pulo do Gato’ é saber precificar 

através de um orçamento por escrito, onde terá o preço da 
sua mão de obra mais os valores do material a ser usado e 
especificando que o ‘x’ cobrado inclui além da pintura, a 
restituição das paredes e o nivelamento geral das mesmas 

através do procedimento de emassar e lixar além da 
limpeza final e o descarte do entulho em local adequado e 

permitido pela prefeitura. Existem milhões de obras a 
serem realizadas, mas por incrível que pareça os donos 

dessas obras na maioria reformas, temem a lida com maus 
profissionais, ou seja, você tem que ter uma  postura 
impecável diante do seu cliente durante toda a obra.
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 “Honra é a única coisa que o homem pode se dar”       
-General Freire Gomes- 

Papo de soldado, ah mas o pastor da minha igreja lá na 
favela tá disputando com o pastor lá da igreja do asfalto, tá 
tranquilo! É com eles mesmo, só não pode passar dos 
limites se não perde a benção. Ah mas porque Deus criou 
a cobra com veneno? Deus não fez isso, o pecado degrada 
todos os seres vivos inclusive o planeta e seus arredores, 
um inseto que tinha a missão de polinizar, hoje em dia está 
é causando doenças  picando o homem, os anjos caídos 
induz a ciência, a indústria alimentícia e a tecnologia para 
fugir da vida natural criada por Deus, por isso tantas 
doenças, resumindo Deus não criou os animais para 
comerem carne, pois antes do pecado não existia morte.  
Ah mas eu não consigo ver Deus fisicamente, quem 
mandou não nascer na época que Cristo estava em carne e 
osso aqui na terra? Agora Ele está entre nós através do 
Espírito Santo de Deus.  É só ter fé e fazer o teste que 
você passa a ver Deus com os olhos do espírito e de 
quebra vai receber grandes bênçãos que inclui o 
livramento do mal, das doenças, dos acidentes, das 
tristezas, das angústias, das decepções, das desonras  e até 
da morte prematura. Ah mas tem uns versículos que não 
entendo, tipo Cristo disse que voltaria antes de alguns ali 
passarem pela morte, rapaz pra ler a palavra de Deus tem 
que ter o discernimento do seu Santo Espírito. Lendo o 
texto e o contexto, aí você vai entender o que realmente o 
versículo x ou y está falando. Ah mas os Cristãos são 
homofóbicos, nada disso, é que disseram que iam destruir 
a família instituída por Deus, aí já viu né, os cristãos 
partiram pro fronte. Dessa vez eles não vão virar mártires.    
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Não tenha medo na hora de executar os projetos que você 
for contratado para realizar, Deus, nosso Criador e Pai,  

tem o prazer de ensinar a Seus filhos uma profissão, 
existem vários cursos profissionalizantes gratuitos, mas 

em primeiro lugar peça a Deus, para te capacitar na 
profissão que você mais gosta, cientificamente está 
provado de que quando você trabalha no que gosta 

torna-se um lazer. Deus pode te ajudar a gostar de uma 
profissão que você talvez não goste. Sobre as ferramentas 
usadas para a execução dos serviços, saiba que hoje em 

dia você viabiliza alugando, é só embutir o valor do 
aluguel nos honorários da sua mão de obra. E sobre você 

não ter experiência? Você resolve trabalhando em parceria 
com profissionais experientes na profissão que você 

escolheu. Não esqueça de se atualizar fazendo cursos, 
agregando novos conhecimentos a sua profissão.  

Pegaram a visão?!? Você não pode ficar de Bob Marley. 
Tem que ter uma profissão, um cartão de apresentação 

para divulgar o seu trabalho em qualquer lugar que chegar. 

A profissão de Nosso Senhor Jesus Cristo, enquanto em 
carne e osso aqui na terra era a de Carpinteiro, e a sua, 

qual é?!?  
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O autor, morador de 
Maricá-RJ, descreve 
aqui histórias reais 
vividas  no exército de 
Cristo, na Brigada 
Paraquedista e com os 
Kid Preto                      
do assombrado 
Camboatá. 
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